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los asaltantes procuraron producir los mavores destrozos 

El presupuesto de los actos 
es 10 millones de pesetas 
Programa completo 

de testeios de Navidad 

Daños millonarios al colegio Santo Tomás _ Eligenun•~spuesta•8!88 
de las vacaciones de Na11dad 
Los padres de alumnos 
se movilizan de nuevo 
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PUEDE SER MILLONARIO 
Si ha recibido nuestra participación 
de lotería y todavía no la ha sellado, 
no se demore. Pase por cualquiera 

de nuestros centros antes del 
21 de Diciembre de 1999. 
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C<>NliNENTAL-AUT<> 
Líneas Regulares de Transportes de Viajeros 

Al Servicio de Alcalá de Henares desde 1924 

Miramod hacia el pa:1ado con 
la rMta puedta en el futuro 

l:n e6to6 día<1. a punto de inicar un cambio de <1iglo y de milenio. 

apetece recordar cómo tueron 10<1 orígene<1 del tran<1porte de viajero<1. 

Una etapa lejana. cargada de dibicultade<1 y que hoy <1e no<1 mue<1tra 

llena de romantici<1mo. 

y apetece también mirar al buturo. que aparece lleno de cambio<! 

y de reto<1 apa<1ionante<1. 

y en nue<1tro ca<10. aún má<1. porque no<1 tra<1ladamo<1 al Nuevo 

Intercambiador de Avenida de América. en Madrid. donde <1e va a ubicar 

la nueva e6tación de Continental Auto. y de<1de allí empezaremo<1 a operar 

próximamente. 

Feliz cambio de Siglo. Feliz Año 2000. 

© -N' 9901(12 

Servicio6 regulare6 de tran6porte de viajero6 de Alcalá de Henam a: Madrid, Torrejón de Ardoz y Guadalajara 

A travé6 de ,S..B ' Cnlace6 diario6 de6de Madrid e/. Aten.za, 20 hacia Granada-Motril -Almuñecar 

Avenida de Guadalajara. 5. Tel. 91 888 16 22 Adquiera au billete por tetétono: 902 330 -"ºº CONliNENTAL-AUTO 
Algo má6 que 6alir y Llegar 
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Industria 
Para industria, lo que se dice 

industria, la de algunos avis
pados pícaros que se dan bue
na maña en timar a todos los 
contribuyentes con la colabo
ración de su estado protector. 

Es chocante que en Alcalá 
haya una especie de flujo y 
reflujo de fábricas. El desman
telamiento industrial de la 
ciudad complutense, con la 
mayor parte de sus moribun
das fuerzas vivas y de sus 
gobernantes bisoños perdidos 
en sus ensueños de edades 
áureas, es un hecho que debe
ría quitar el sueño a cualquie
ra que tuviera responsabilidad 
directa sobre el futuro. Sin 
embargo, los gobiernos com
plutenses, arrastrados desde 
hace muchos años por los 
escapistas y saltimbanquis de 
la historieta, se engañan con 
eso de que unas se van y otras 
vienen. El hecho es que cada 
vez hay menos y, como se 
avanzó en PUERTA DE MADRID 
en su día y ya han detectado 
los sindicatos, los alcalainos 
han de emigrar para buscar 
trabajo en la industria. 

Las ayudas para el desarro
llo industrial se prestan muy 
bien al timo. Por ejemplo, una 
empresa que esté en Alcalá 
puede ser trasladada a algún 
lugar donde su funcionamien
to sea más rentable. Después, 
teniendo en cuenta que los 
gobiernos dedican dinero de 
los contribuyentes a captar 
empresas nuevas, puede venir 
alguna otra en condiciones 
mucho más favorables para su 
funcionamiento que las que ya 
están aquí, con lo cual el efec
to real es un perjuicio ilegítimo 
e indecente para las que ya 
funcionan. Pasado algún tiem
po, esa misma empresa puede 
ser trasladada a algún otro 
lugar y recomenzar el ciclo 
hasta que los contribuyentes 
revienten. Mientras los que 
gobiernan olviden que admi
nistran cuartos de los contri
buyentes y de ellos cobran, la 
posibilidad del provechoso 
rejuego estará servida. 

PUERTA de Madrid 

Editorial 

Quieren 23.000 millones, pero sólo hav 14.000 
Según las noticias recaba

das por PUERTA DE MADRID, 
la suma de los deseos de 
gobierno de los concejales 
complutense para el año 2000 
asciende a 23.000 millones de 
pesetas. Sin embargo, como 
la vida no es un camino de 
rosas, resulta que la situación 
económica del ayuntamiento 
complutense es la que es y ni 
siquiera permitiría a sus con
cejales -en buena lógica eco
nómica- disponer de una 
moneda que arrojar al pozo de 
los deseos, a ver si hay suerte, 
nos toca la lotería a todos y el 
ayuntamiento actual puede 
superar incluso los dispendios 
de los anteriores. 

Según el vicealcalde, Luis 
Suárez Machota, el gobierno 
que vicedirige quiere gastar un 
total de 23.000 millones de 
pesetas en el año 2000, tal vez 
para celebrar que es el último 
año del siglo o el primer año 
del resto de nuestras vidas. Y 
hasta ahí todo va bien. Lo 
malo empieza cuando a estos 
concejales emprendedores se 
les hace saber que lo más que 
el ayuntamiento complutense 
puede recaudar asciende a 
unos 14.000 millones de pese
tas y, para mayor amargura, 
que su capacidad de endeuda
miento es cero. Cuadrar el 
quiero con el puedo es lo que 
falta ahora por hacer y dicen 
por ahí que ha de hacerlo el 
concejal de Hacienda, Pablo 
González. Pero ocurre que ni 
Pablo es Jesucristo ni se sabe 
que Jesucristo multiplicara 
alguna vez dinero para presu
puestos municipales. Así que 

parece dificil esperar un mila
gro capaz de convertir de la 
noche a la mañana en 23.000 
millones los 14.000 de ingre
sos previstos. Algunos incluso 
nos permitimos sospechar que 
el ayuntamiento complutense 
ni siquiera tiene capacidad 
para recaudar en realidad 
14.000 millones de pesetas, 
con lo que los 9.000 de dife
rencia entre el puedo y el quie
ro aún tendrían propina. 

En resumen, podríamos 
decir que la situación econó
mica del ayuntamiento muni
cipal es desesperada y que eso 
no es malo si los concejales 
entienden que no deben espe
rar que el olmo dé peras. Es 
cierto que los gobernantes 
recién llegados se sentirán 
frustrados si no pueden gastar 
a troche y moche en magias y 
oropeles de esos que según 
ellos dan votos y quizá den 
votos. pero también los qui
tan. Si los concejales del 
ayuntamiento alcalaino fueran 
hoy capaces de entender que 
su misión durante el año 2000 
ha de ser proporcionar a los 
ciudadanos los servicios que 
previamente les ha cobrado y 
formalizar las cuentas munici
pales, incluida la deuda, no 
sólo sentarían las bases para 
una acción de gobierno mucho 
más llena de proyectos al 
amanecer del siglo XXI, sin o 
también sentirían recompen
sada su sensatez con los votos 
de muchos alcalaínos que 
están hartos de una promo
ción de su ciudad que entre 
pitos y flautas se ha quedado 
en un meneo molesto. Y caro. 
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lo español, en alza 
Un viajero catador entusias

ta de culturas a lo largo del 
planeta nos aseguraba hace 
sólo unos días, después de su 
último viaje de temporada a 
Nueva York, que allí lo español 
-lo que es culturalmente espa
ñol- está de moda. También 
nos dice que ya de hecho esta 
ciudad es bilingüe porque el 
castellano lo ha invadido todo. 

Hace sólo un par de días los 
periódicos nos mostraban las 
fotografias de la descoloniza
ción del canal de Panamá y 
allí, junto a los jefes de estado 
iberoamericanos que no qui
sieron perderse la función, se 
encontraba el jefe del estado 
español, en una situación que 
de alguna manera parecía des
tinada a un primero entre 
iguales. Parecía que las renci
llas seudohistóricas que ali
mentaron -y aún alimentan en 
algún caso- antagonismos 
esterilizantes en un bloque
mosaico cultural del que 
podría decirse que ha nacido 
para la gloria común basada 
en el respeto a lo individual, 
empezaran a quedar atrás. 

Carter estaba allí. Allí estaba 
el hombre que se rindió a la 
historia. Quizá ha sido mejor 
persona -o ha intentado serlo-
que presidente de los Estados 
Unidos. Quizá. Y quizá las 
buenas personas a veces son 
muy perjudiciales, sobre todo 
cuando se ofrecen a mediar en 
conflictos de los que no saben 
una palabra. Para entregar el 
canal estaba el presidente que 
fue, pero no el presidente que 
es. Es lógico: a lo tonto lo bai
lo, Clinton empieza a cerrar su 
mandato arriando la bandera 
de los Estados Unidos. Eso sí: 
ya ha advertido que se consi
dera muy libre de atacar a 
Panamá cuando le parezca 
conveniente para sus intere
ses. Pero todo el mundo sabe 
que esa advertencia de USA es 
innecesaria. Todo el mundo 
sabe que Estados Unidos se 
considera legitimado para ata -
car a cualquiera que sea clara
mente más débil que USA. 

VOLVO 540 DESDE 3.07U13 PTA.' Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche tan seguro a un precio tan 
sugerente. Y es que, en lo que se refiere a segu
ridad;. el Volvo ~40 no drefrauda, y en lo que 
se ret1ere a precio tampoco. 
"IVA, impuesto de malriculoción y lransparte incluidas. 
Techo salar, llantas de aleación y lavafaras opcionales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 
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A la izquierda, imagen del colegio desde el exterior. A la derecha, detalle de la furgoneta completamente destrozada. 

El móvil no loe el robo sino producir el mavor destrozo 

Asaltaron las instalaciones del colegio 
Santo To01ás causando daños 01illonarios 
Varios desconocidos asaltaron las nuevas instalaciones del colegio Santo Tomás causando 
daños millonarios en una acción que diversas fuentes policiales afirmaron que nada tenía que 
ver con un intento de robo. El propio alcalde de Camarma, Luis Gregorlo Díaz Vilches, reco
noció que el asalto había tenido por objeto causar cuantiosos daños en todo tipo de medios 
materiales. Díaz Vilches explicó que ordenó cerrar con candados los accesos al centro escolar 
y pidió a las fuerzas de seguridad que incrementen la vigilancia para impedir que los daños lle
guen a ser estructurales. El colegio se encuentra en el término municipal de Camarma de Este
ruelas y está cerrado por quiebra económica desde el verano pasado. 

Mobiliarto destruido, ordena
dores por los suelos completa
mente destrozados y papeles 
esparcidos fue el escenarto que 
detectaron empleados del ayun
tamiento de Camarma que die
ron avisó a la Guardia Civil de 
Meco en la tarde noche del mar
tes 14 de diciembre. Posterior
mente estuvieron en las instala
ciones del colegio, situado en la 
denominada carretera de Obras 
Públicas, ya en el término mu
nicipal de Camarma de Esterue
las, efectivos de la Policía Local 
de Alcalá y de la comisaria de 
Policía Nacional complutense. 

Fue finalmente la Guardia 
Civil la que se hizo cargo de la 
investigación para averiguar 
quienes fueron los autores de 
este asalto. En cualquier caso la 
Benemérita se encargó de remitir 

un informe al juzgado de lo 
social que tiene embargado el 
centro escolar como consecuen
cia de la quiebra económica de 
sus propietarios. El problema es 
que no se había puesto denuncia 
por los hechos ocurridos. El 
colegio lleva cerrado desde el 
verano ya que no se inició el cur
so escolar por esa quiebra debi
do al impago de la deuda que 
tenían los propietarios con la 
entidad financiera Cajaduero. 

Daños millonarios 
Se trataba de causar los mayo

res daños posibles. Un ejemplo 
fue el de una furgoneta del cole
gio que se encontraba dentro de 
las instalaciones. Apareció com
pletamente destrozada. Con ella 
atravesaron cristaleras para 

PERSIANAS UTERIORES VELUI 
PARA VENTANAS DE TEJADO VELUI 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 
• Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
• Aislamiento acústico 

Su distJibuí.dor: 

•--r--Puerta del Vado, 6 - Teléf. : 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 
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introducirse dentro del edificio y 
recorrer el interior y así provocar 
grandes destrozos. 

Fuentes policiales aseguraron 
que "es como si hubiera pasado 
una horda, Atila con los hunos. 
Fueron tan importantes los 
daños que o bien fueron muchas 
personas las que los hicieron o 
estuvieron mucho tiempo, inclu
so ambas cosas. Es posible que 
incluso hubiera más de un asal
to, que regresaran después del 
primero para continuar la labor 
destructora". 

Un autocar aparcado dentro de 
un hangar apareció quemado. Si 
no se calcinó por eompleto fue 
posiblemente porque faltara oxí
geno para la combustión pero las 
llamas le produjeron daños 
cuantiosos. 

Los laboratorios aparecían 
completamente destruidos. En la 
biblioteca los asaltantes se ensa
ñaron completamente hasta el 
punto de que lahzaron todos los 
libros y papeles al suelo y vacia
ron sobre ellos los extintores: "El 
espectáculo era dantesco. Sentí 
mucha pena por lo que simboli
za; hay mucha gente en el mun
do que no tiene medios para 
estudiar y ahí veías los libros 
destruidos, todo el material esco
lar por los suelos. inservible. Fue 
una pena", manifestó un agente 
de los servicios de seguridad que 
vio el estado en que quedó el 
colegio. Todos los ordenadores 
aparecieron tirados por los sue
los completamente rotos. 

Hasta en la propia cafeteria 
hubo daños importantes. Los 
asaltantes destruyeron máqui-
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nas pero incluso se permitieron 
el lujo de darse un festin y con
sumir bebidas. Fue como si 
hubiera brindado por los destro
zos realizados. Fue la furgoneta 
la que mayores daños produjo. 
Estaba completamente destroza
da pero por todo el centro se veí
an sus dañinas huellas puesto 
que fue vartas veces empotrada 
contra el edificio. 

El alcalde de Camarma mani
festó que "hemos pedido que se 
intensifique la vigilancia allí. 
Incluso se va a pedir la ayuda del _ 
delegado del gobierno en Madrid 
para realizar algunas actuacio
nes de cara a la seguridad, como 
por ejemplo los tanques de gas y 
combustible. Se trata de evitar 
cualquier riesgo de futuro". 

DICIEMBRE 
Día 9 ......... 05. 754 
Día 10 ......... 93.430 
Día 12 ......... 00.910 
Día 14 ......... 42.389 
Día 15 ......... 52.507 
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RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal. 1- ru. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 



JUGUETES 
MINICENTRO 
DE UtDVD_l!'Wl'A D 
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TENEMOS TODOS LOS JUGUOES DE ll TELE A LOS MEJORES PRECIOS DUUNTE TODO El AÑO 

COCHE 
DEPORTIVO 
BARBIE (sin muñeca) 

BEBÉ DE MAMA 

JUEGO 
AMONTONANDO 

BARRILES ;( 

(Sin muñeca) 

CIENTOS DE ARTICULOS EN OFERTA A PRECIOS INCREIBLES 
Adelante sus compras para que encuentre los artículos de su interés 

Ofertas válidas hasta el 31-12-99 
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No dan más plazos a la CAi, a la que eligen una respuesta ames de las ncaciones de NaVidad 

Los padres de alumnos de Alcalá reanudan 
las movilizaciones por la iornada continua 
Los padres de alumnos de los colegios alcalaínos reanudan el próximo lunes 20 de di
ciembre las movilizaciones por la Jornada Continua después de que la consejería de 
Educación de la CAM haya decidido ampliar hasta el mes de enero el foro regional en 
el que se debate esta cuestión. De "tomadura de pelo" y "manipulación" ha sido cali
ficada la decisión de la consejería por la FAPA de Alcalá, que ha convocado a los pa
dres y profesores de toda la comunidad de Madrid que estén a favor de la Jornada Con
tinua. La concentración se celebrará a las 17'30 horas, en la plaza de Cervantes. 

Después de que los padres de Al
calá iniciaran las protestas a finales 
del pasado mes de septiembre, pro
testas que se extendieron a muchas 
otras localidades madrileñas, el con
sejero Gustavo Villapalos promovió 
un foro de debate, comprometiéndo
se a que de él saldría una solución al 
conflicto. El foro se programó para 
los meses de octubre y noviembre. 
Los padres dieron un mes más de 
cortesía a la administración regional 
e interrumpieron las movilizaciones 
en espera de que la CAM se pronun
ciara antes de las vacaciones de Na
vidad. Pero en la que debía haber 
sido la última reunión del foro, cele
brada el pasado 14 de diciembre, se 
anunció la convocatoria de dos nue
vas reuniones para los días 11 y 25 
del próximo mes de enero, por lo 
que los padres se han sentido traicio
nados. 

"La Administración pidió dos me
ses y le dimos uno más de cortesía, 
suspendiendo las movilizaciones 
mientras se debatía el tema. Pero no 
damos más plazos. Queremos que el 
22 de diciembre, último día de clase, 
salgan los niños con un papel que 
diga que hay jornada continua en to
dos aquellos centros que han cum
plido los requisitos que en su día 
puso el ministerio, ya que no hay 
otros. Si es necesario, y lo es, que si
gamos hablando de fracaso escolar, 
calidad de enseñanza, más recursos 
para la escuela pública, calendario y 
horario escolar, horas lectivas al 
año .. . , vamos a estar ahí y lo vamos 
a hacer, pero después" explicó Maite 
de Valenzuela, presidenta de la 
FAPA de Alcalá. 

La decisión de salir de nuevo a la 
calle para reivindicar la jornada con
tinua, reclamada por la mayoría de 

los colegios de Alcalá y avalada por 
más del 80% del censo total de pa
dres, se adoptó en la asamblea de 
APAs celebrada el pasado 15 de di
ciembre. En esta reunión se acordó 
además, remitir una carta a los máxi
mos responsables de los partidos po
líticos PP, PSOE e IU -José Maria 
Aznar, Joaquín Almunia y Julio An
guita respectivamente- poniéndoles 
al tanto de su reclamación al mismo 
tiempo que dejan constancia de su 
"sorpresa por la ineptitud y torpeza 
de sus representantes en la comisión 
de Educación de la Asamblea de 
Madrid", cuya "postura cerrada e in
transigente" califican de "irrespon
sabilidad política tremenda". Para 
terminar solicitan su intercesión para 
que "la demanda sea atendida y se dé 
una solución antes de las vacaciones 
de Navidad, para que podamos tener 
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la paz y el sosiego que la escuela ne
cesita para abordar los retos y pro
blemas que se nos plantean". 

A Gustavo Villapalos se le ha re
mitido otra misiva recordándole el 
compromiso que adoptó con la 
FAPA de Alcalá de dar una solución 
a este problema antes de las fiestas 
navideñas. "Estamos sorprendidos 
de cómo se están olvidando, obvian
do y desatendiendo la demanda li
bremente expresada por los padres y 
madres de nuestros centros" se le 
dice al consejero. 

Además de todo lo anteriormente 
expuesto, la FAPA denuncia "la pos
tura dictatorial de l;¡ junta directiva 
de la FAPA regional 'Giner de los 
Ríos', como ya ha quedado demos
trado en las dos últimas reuniones 
del foro en las que su presidenta ha 
manifestado que la 'Giner de los 
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Ríos' tiene criterio propio y no tiene 
porqué consultar con sus representa
dos y de ninguna manera hay que 
dejar a los padres decidir sobre este 
tema". La FAPA de Alcalá, que jun
to con otras FAPAs de la región de 
Madrid ha constituido la Confedera
ción Autonómica de FAPAs y APAs 
al no sentirse representados por la 
'Giner de los Ríos', cree que la pos
tura de ésta supone algo "inaudito en 
un supuesto movimiento social de 
padres". 

El argumento de que la jornada 
continua va en detrimento de la es
cuela pública, esgrimido por la con
sejería de Educación, no tiene peso 
para la FAPA de Alcalá que conside
ra que los males del sistema educati
vo son otros, tales como la violencia 
en los centros, el fracaso escolar, la 
falta de motivación del alumnado, la 
mala infraestructura de los centros o 
la cualificación del profesorado, 
"cuestiones que sí influyen en el sis
tema educativo y no una u otra dis
tribución horaria". 

Recordemos que de los 28 cole
gios públicos que hay en Alcalá, 
sólo uno no ha solicitado la jornada 
continua. De los 27 restantes, 8 la 
disfrutan desde el pasado curso y a 
los demás, 19, se les deniega a pesar 
de cumplir los requisitos impuestos 
en su día por el ministerio. De los 11 
colegios concertados alcalaínos, 2 
no solicitan la jornada continua, 3 la 
tienen desde el pasado curso y 6 la 
reclaman. 

Así, de los 18.000 alumnos de 
educación primaria y primeros cur
sos de secundaria que hay en la ciu
dad complutense, unos 14.000 con 
sus respectivos padres son los que en 
la actualidad exigen la jornada con
tinua. 

Mª Luz Sevilla 

Champiaq Cordero Lechal, por medios, 
(con asadura), el Kg. 
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Aclaraciones a la Agrupación 
Socialista de Villalbilla 

Ante las reiteradas dema
gogias que la Agrupación 
Socialista de Villalbilla esta 
vertiendo sobre los vecinos, 
el equipo de gobierno y en 
nuestro caso en el nombre 
del Partido Popular, nos 
vemos obligados a contes
tar, ya que si no, podría dar 
lugar a pensar que lo que 
dicen es verdad. Después 
serán los vecinos, teniendo 
ambas versiones los que 
deben de juzgar las actua
ciones de unos y otros, pero 
si solo tienen la suya, hasta 
ellos mismos, que saben 
perfectamente que están 
mintiendo, pueden hasta 
llegar a creérselo. 

En primer lugar qws1era 
aclarar, puesto que la ASV 
(Agrupación Socialista de 
Villalbilla) al hablar del ple
no donde se aprobaron las 
subidas de impuestos, y 
aunque este tema lo tocaré 
después, primero, para que 
no haya falsas interpreta
ciones, al citar por los nom
bres a los concejales que las 
subidas las aprobaron y los 
que no las aprobaron, dicen 
literalmente: el Sr. Girón no 
asistió al pleno. Ello puede 
interpretarse -y así se ha 
interpretado- y con ésa 
intención lo han hecho, 
como que yo me desenten
día del tema y la manera 
menos mala era no asistir al 
pleno, y además dar a 
entender que dentro del 
equipo de gobierno hay 
desavenencias, con lo cual 
creamos cizaña que es en 
definitiva de lo que se trata. 
Bueno, pues el Sr. Girón no 
asistió al pleno porque esta
ba trabajando, pero no por
que no estuviera de acuerdo 
en lo que se aprobó y si no 
me hubiera encontrado fue
ra habría votado sí. Así 
pues, hemos aclarado una 

de las varias malas inten
ciones. 

En segundo lugar parece 
que el PSOE de Villalbilla 
ha olvidado muchas de las 
cosas que hizo rematada
mente mal en sus ocho 
años al frente del ayunta
miento con el Sr. Soto como 
alcalde y ahora nos viene 
con clases de moral. Pero 
que clases de moral nos 
puede dar un partido y un 
señor-el Sr. Soto- que ha 
llevado a una institución 
como es nuestro ayunta
miento a cometer un pre
sunto delitQ con la hacienda 
pública, como fue el no 
pagar el NA en los gastos 
de las fiestas de Villalbilla 
durante el tiempo que él fue 
alcalde. Que clase de gober
nante es éste y ante qué 
ciudadanos puede pedir 
que cumplan con sus obli
gaciones tributarias con el 
ayuntamiento si el ayunta
miento es el primero que no 
cumple, porque el alcalde le 
ha metido hasta las cejas 
en un delito de fraude. 
¿Qué interés y cuales eran 
los motivos de sacar dinero 
de las arcas del ayunta
miento sin control ninguno 
al no existir facturas legali
zadas?. Sí, ya sabemos que 
vendrá con la falacia del 
ahorro para el pueblo. Lo 
mismo podría decir ante 
hacienda todo aquél que 
defrauda; que se trata de 
un ahorro familiar, pero 
todos sabemos que no es 
razón de peso y que sólo es 
una coartada. Así pues, no 
queremos sus consejos por
que no le vemos en condi
ciones morales para poder 
darlos. 

Sabemos también que 
algunas de las obras que 
ahora se están realizando 
tuvieron su comienzo en la 
legislatura pasada, nadie se 
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lo ha negado, lo que sucede 
es que si no se continua 
trabajando sobre ello, aque
llo se paraliza. Eso es lo que 
se está diciendo al citar el 
nudo del Gurugú, la fuente 
de la iglesia, el alumbrado 
en las urbanizaciones, con
sultorio médico en Los Hue
ros, o el ADL ( Agente de 
Desarrollo Local). Todo ello 
lo sabe perfectamente el 
PSOE de Villalbilla, pero 
también sabe que si lo deja
mos nunca se llegaría a 
terminar; por tanto, no se 
apunte la totalidad del pun
to, a lo sumo le corresponde 
un poco. Aunque muchas 
de las cosas que el Sr. Soto 
presume ya le dijimos en 
alguna ocasión que no com
partiamos sus gustos, pero 
somos conscientes y res
ponsables para aceptar lo 
hecho y lo aprobado ante
riormente. Claro que tam
bién hay cosas que es impo
sible tolerar, como fue el 
caso de la fuente del quios
co, la cual desmerecía el 
pueblo hasta su máximo 
limite, por lo que decidimos 
desmontar las cuatro faro
las y remodelar la fuente y 
que de aquello sólo quedara 
el recuerdo al mal gusto. 

Ahora vamos con las subi
das de impuestos que con 
tanta demagogia la trata la 
Agrupación Socialista de 
Villalbilla. Este partido y las 
personas que lo represen
tan son muy cortitos de 
memoria o nos quieren 
hacer a los demás tontos. 
Fue el 21 de julio de 1995, 
es decir nada más empezar 
la legislatura pasada con el 
Sr. Soto corno alcalde 
cuando se subió el recibo 
del IBI un 19%; fue aprove
chando las subidas catas
trales de las viviendas, y 
aunque los tipos impositi
vos entonces se bajaron del 

* NOCHEVIEJA 
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0,40% al 0.25% la subida 
real fue corno digo del 19%. 
Claro que argumentará que 
el tipo impositivo lo bajó, 
pero eso a los vecinos les da 
lo mismo porque su recibo, 
si antes estaba pagando 
20.000 ptas pasó a pagar 
unas 24.000. Entonces Sr. 
Soto también había en el 
municipio familias de tra
bajadores, jubilados y gen
tes humildes y ya vemos 
que el PSOE no dudó en 
subir los impuestos. Y le voy 
a refrescar la memoria un 
poco más durante el tiempo 
que el PSOE estuvo al fren
te del ayuntamiento: casas 
que en el año 89 pagaban 
8.427 pasaron a pagar en el 
93, ya siendo alcalde el Sr. 
Soto, 14.633 y en el año 98, 
ésa misma casa ha pagado 
19.527 ptas. También el 
recibo de la recogida de 
basuras que en el año 91 se 
pagaba 1.300 ptas se pasó 
a pagar en el tiempo que 
duró su mandato 6.000 
ptas. Algo así corno un 
450% más. 

Miren señores de la Agru
pación Socialista de Villalbi
lla, no hagan populismo con 
los impuestos porque es la 
medida más desagradable 
que todo aquel que tiene la 
responsabilidad de gobierno 
ha de tornar, porque a todos 
nos duele tener que pagar 
más, pero son medidas que 
hay que tornar aún sabien
do de su impopularidad, 
porque el dinero se necesita 
en un ayuntamiento como 
en cualquier otra actividad. 
Luego, exíjannos que lo gas
temos para mejorar la cali
dad de vida y mejorar nues
tros servicios sin malgastar
lo, y por supuesto, con las 
cuentas claras y sin ta pu -
jos, que es lo que hasta aho
ra estamos haciendo. Esa es 
nuestra obligación y la de 
ustedes, lo otro, como digo, 
es demagogia. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

Partido Popular 
de Villalbilla 
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la empresa calcula que el traslado 
puede costarles 5.000 millones de pesetas 

El alcalde 1 el director de Gal nrmaron el 
acuerdo para el traslado de la empresa 
El alcalde y el director general de la empresa Perfumería Gal fir
maron el acuerdo para el traslado de la empresa, que probable
mente será a una parcela al polígono de La Garena, tal y como anti
cipó la pasada semana PUERTA DE MADRID. Gal abandonará su 
actual ubicación, situada junto a la antigua nacional ll, hoy aveni
da de Madrid, un emplazamiento que ocupa desde el año 1960. 

La intención que el ayunta
miento y la empresa han de 
fijar en un próximo convenio 
urbanístico, es la de modificar 
el urbanismo de esos terrenos 
para que puedan construirse 
allí viviendas. Ese convenio 
fijará la edificabilidad de la 
zona. El director general de la 
empresa, Angel Ernesto Cami
no Gómez, aseguró que el 
traslado requiere una inver
sión próxima a los 5.000 
millones de pesetas y que sólo 
los terrenos en los que insta
larse pueden costar unos 
1.000 millones de pesetas. 

Quienes no lo ven tan claro 
fueron los representantes de 
los trabajadores de Gal que 
manifestaron durante la firma 
del acuerdo que éste se había 
hecho sin haber contado con 
ellos. La pretensión de los tra
bajadores es que no se pierdan 
puestos de trabajo en el tras
lado y que este sea en el tér
mino municipal de Alcalá. El 
director general de Gal mani
festó que "este es un acuerdo 
que no afecta al comité de 
empresa puesto que es entre 
la dirección y el ayuntamien
to". El concejal de Planifica
ción, Javier Ocaña, y el propio 
alcalde reconocieron que el 
acuerdo no .es más que un 
paso hacia delante para 
comenzar las negociaciones 
que desemboquen en la firma 
definitiva del convenio de tras
lado. En este· se recogerán las 
facilidades que puede dar el 
ayuntamiento para la reubica
ción de la empresa en La Gare
na mediante su intervención 
dentro del consorcio urbanís
tico del que forma parte con la 
CAM, así como aspectos como 
la edificabilidad en los terre
nos que hoy ocupa la empre
sa. 

Tanto Ocaña como Manuel 
Peinado reconocieron que la 
voluntad del ayuntamiento es 
precisamente que la empresa 
siga en Alcalá y que no haya 
pérdidas de puestos de traba
jo. El director general de Gal 
afirmó que "la mejor garantía 
es una fábrica mejor en un 
sitio mejor y con más capaci
dad para desarrollar en las 
mejores condiciones la pro
ducción, en definitiva, una 
fábrica más moderna". 
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Gal tiene actualmente 300 
trabajadores de los cuales 250 
son fijos en plantilla. Su factu
ración anual es de 10.000 mi
llones. La empresa se fusionó 
hace cinco años con otra de 
las grandes del sector, la em
presa Puig; exporta productos 

Ángel Ernesto Camino Gómez, director de Gal, y Manuel Peinado, 
alcalde de Alcalá, sellan el acuerdo con un apretón de manos. 

valorados en 2.000 millones 
de pesetas al año pero tiene 
un volumen de negocios próxi
mo a los 4.000 millones. La 

empresa tiene abiertas plantas 
de fabricación o de distribu
ción en Filipinas, Argentina, 
Méjico, Colombia y Perú. 

OFICINA 
MUNICIPAL 

91880 59 98 
·dor 'Te\étono de\ consum1 

INFORMACION 
AL CONSUMIDOR 

CONSEJOS DE COMPRA: JUGUETES 
La Oficina Municipal de Información al Consumidor Aconseja: 

• Antes de comprar un juguete, piense cuál es el más idóneo para la edad del niño. 
• LEA LAS ETIQUETAS, en las mismas se especifica si el juguete puede entrañar riesgo 

especial y las precauciones a tomar. 
• CUIDADO con los juguetes que producen ruidos, como los detonantes, ya que éstos pueden 
dañar la audición del niño. 

• La palabra "EDUCATIVO" en un embalaje, no significa que el juguete realmente lo sea. 
• Si el juguete se encuentra embalado, ábralo y examínelo cuidadosamente. 
• Busque las INSTRUCCIONES DE USO o reglas del juego. Deben venir, al menos, en 

CASTELLANO. 
• Al adquirir juguetes, COMPARE PRECIOS Y MODEWS, no se fie de la presentación. 
• Los juguetes que utilicen energía eléctrica deben tener ENCHUFES DE SEGURIDAD. 

Este tipo de juguetes no deben comportar riesgos de quemaduras. 
• Si el juguete puede ser peligroso para niños menores de 36 meses, éstos deben llevar la 

indicación "NO CONVIENE PARA NIÑOS MENORES DE 36 MESES". Cuando sea evidente 
que no va destinado a niños de esta edad, no será necesaria 

• Exija siempre factura o justificante de compra, imprescindible para presentar cualquier 
reclamación. 

Excmo. Ayuntamiento de 
ALCAI.A DE HENARES 
CONCF.JALIA DE CONSUMO 

Consúltenos, 
Le atenderemos en 

C/ Mínimos, 1 
Teléf.: 91 880 59 98 
Fax: 91 882 18 07 

Comunidad de 

Madrid 
CONSEJERIA DE 

ECONOMIA Y EMPLEO 

Dirección General de Comercio y Consumo 

PUERTA de Madrid 



No hay otro coche 
mas seguro en su categor1a. 

Renault Mégane 

Cuídate. 
Hoy existen técnicas muy sofisticadas para mejorar cu imagen. 

Pero ... ¿De qué te sirven, si no conduces 

uno de los coches más seguros de su categoría? 
Renault Mégane. Su iscema Renaulc de Protección (SRP) 

se adapta perfectamence a cu morfología: Airbags inteligences 
conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax., ABS, cinturones 

de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. 
La próxima vez que pienses mejorar cu imagen, ¿por qué 

no piensas anees en venir a ver el Renault Mégane? 

Mégane Berlina RT 1.9 D desde I.!)!)5.()()() pts. 
(Plan Pre.-er incluido). U .990,19 EUR. 

Tasa ele con,1'rSió!J ooo 1 Euro= 166,386 pts. !V A, rmosporte, impues:o ele matriculación y promoción incluidos. Oferta ,.álida hasta fut ele "'"" 

R~ 
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I· 
Actnudes extrañas 

Cómo es posible que suceda 
lo que está sucediendo en esta 
sociedad de nuestros días. 

Yo entiendo que cuando unas 
ideas se tienen claras no puede 
haber actitudes adversas a las 
mismas. Esto está pasando en 
Alcalá de Henares, con las acti
tudes que se dieron en el desa
fortunado pleno del día 16 de 
noviembre, y si nos fijamos 
bien a nivel nacional, son acti
tudes extrañas porque todos 
tenemos memoria y podemos 
recordar la cantidad de mani
festaciones y huelgas que se 
hacían en el tiempo de gobier
no socialista; sindicatos, 
empresarios y diferentes colec
tivos, todos tendrian sus razo
nes para conseguir sus objeti
vos, ¡no lo dudo! , ni lo voy a 
rechazar porque el derecho a la 
huelga y a manifestarse públi
camente está reconocido en 
nuestro estado de derecho, 
pero es tremendamente cho
cante, que, ahora que está 
gobernando la derecha, las 
manifestaciones y huelgas son 
escasísimas. 

¿Qué hubiera pasado con los 
hechos que están sucediendo 
cada día en nuestro país si 
hubieran acontecido en tiem
pos de gobierno socialista? Pri
vatización y posteriores escán
dalos como es el de lucrarse un 
grupo de directivos de Telefóni
ca. ¿Qué hubiera pasado si el 
presupuesto en educaCión se 
hubiera recortado?, (ha creci
do, pero mucho menos respec
to a anteriores presupuestos). 

¿Qué hubiera pasado si se 
estuviera dando incentivos a 
los médicos que logren menor 
gasto de la Seguridad Social? 
¿En quién va a repercutir estos 
logros? Evidentemente en 
aspecto negativo en los enfer
mos, que son los que necesitan 
medicinas que tal vez no se les 
receten por los objetivos econó
micos que se les está ofrecien
do a los médicos. La mayoría 
de los españoles no nos pode
mos permitir ir a la medicina 
privada, y tenemos que estar 
esperando a lo que Dios quiera 
porque cada día se está dete
riorando más y más la atención 
médica. Al Ministro de Sani
dad, don Manuel Romay, no le 
duelen prendas decir que está 
decidido a convertir en funda
ciones los hospitales de nues
tro país, hospitales que tanto 
esfuerzo y sinsabores pasaron 
para conseguir una sanidad 
para todos los que nos han 
precedido, nuestros abuelos, 
padres y nosotros mismos. 
Una sanidad modelo de ejem
plo para otros países, para que 
ahora lleguen con sus manos 
"limpias" dispuestos a arreba
tarnos lo que tanto costó, lo 
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empezarán a gestionar los ami
gos de unos y otros. 

¿Qué hubiera pasado con el 
aeropuerto de Barajas que es 
ahora mismo "la vergüenza 
nacional" en cuanto a servicio 
y organización y solucionar los 
problemas que vienen sufrien
do miles de ciudadanos cada 
día? ¡Las dimisiones se hubie
ran pedido por aclamación! 

Qué hubiera pasado con el 
IRPF, cierto pero "engañoso, el 

· que gana poco, el "pobre", no 
tiene que hacer ni declaración 
de la renta, eso ya es una des
gracia, es preferible hacerla, y 
ha bajado el IRPF.. . ¿Cuánto 
le ha bajado al que su salario 
es de "120.000 pesetas"? 
¿Cuándo le han bajado al que 
su sal~o es de "500.000 pese
tas"? Este es el verdadero pro
blema, que la rebaja de los que 
más ganan ~s mucho mayor ¡y 
eso no es justo! porque reper
cuten en negativo sobre los que 
ganan sólo "120.000 pesetas". 

La administración lo tiene 
fácil, recorta las partidas don
de les convenga y por supuesto 
no va a ser más que en lo que 
afecte al estado de bienestar. 
Es evidente cómo en estos últi
mos años no ha avanzado. 

Pienso que esto no es fruto 

de la casualidad, las personas 
que ahora nos gobiernan estu
diaron muchos años ¡porque 
ellos en aquellos años ya remo
tos la mayoría podían estudiar! 
y aprendieron a hacer las 
cosas por la via legal, y sin 
incurrir en los errores de la 
izquierda (que por cierto nunca 
tenían que haber ocurrido) . 
Hoy, gracias a Dios, la mayoría 
de los jóvenes tienen buena 
formación a los que ya no les 
puede hacer lo "blanco negro" y 
a otros que no hemos tenido 
los medios suficientes vemos 
claramente cómo se están ven
diendo el Patrimonio Nacional 
con las privatizaciones, y lo 
peor de todo es que se lo están 
quedando ellos y ellos, con lo 
cual pronto les quedará, a los 
siguientes gobiernos poco que 
gobernar. Aqui todo pasa de 
puntillas y nadie hace nad;i. 
España va bien para los que 
tienen un buen sueldo. Pienso 
que España no va bien porque 
está perdiendo día a día el 
Estado de Bienestar, éste debe
ría ir mucho mejor en un tiem
po de bonanza como ahora 
estamos teniendo. 

Mª Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

Ahora es el mejor momento. 

Si busca calidad y precio 
aquí tiene. 

dos buenos ejem.plos. 

Ejemplo 1 

NUEVO 
KIASHUMA 
jl.725.000 .... .... ""'-'_ ......... 

SERVICIO POSTVENTA: 

NUEVO 
KIA SEPHIA II 
!1.445.000 .... . 

Ejeinplo2 

EXPOSICION Y VENTA: 

Antigua Ctra. N-11, km. 28'3cio Vía Complutense, 91 
el Portugal, 14 (Poi. Fagober) Tlf.: 91 880 81 99 
Teléf.: 918881725 -ALCAl.ADE HENARES ALCALA DE HENARES 

A los Reves Magos 
Queridos Reyes Magos, qui

zás sea la proximidad de las 
fiestas navideñas, o tal vez sea 
el mismo desamparo, el que me 
hace escribiros esta carta. 

Queridos Reyes Magos, ocu
rre lo siguiente: 

Ocurre que en mi distrito, en 
mi barrio, en mi calle, las cósas 
no van tan bien como algunos 
dicen. Me explico: en mi distri
to tenemos un lugar que todos 
conocemos por "Paseo del Río". 
Es eso, un paseo, un lugar de 
recreo para todos los alcalaí
nos. Para ese "Paseo del Río" yo 
os pido: 

- Unas papeleras, pues no 
hay ninguna a lo largo del mis
mo. 

- Los bancos que llevan rotos 
más de un año que se sustitu
yan por otros nuevos. 

- Que la limpieza sea más 
efectiva, pues entre las hojas 
caídas y la basura, se nos hace 
cada día más dificil el pasear. 

- Más iluminación, pues la 
actual es muy deficiente e 
incluso inexistente en algunos 
ptµitos. 

También tenemos muchos 
coches, y pocos aparcamien
tos, lo que provoca acciones 
poco cívicas como aparcar en 
los pasajes de peatones, o enci
ma de las aceras. 

Por eso, estimados Reyes, un 
aparcamiento de superficie no 
vendria nada mal. Permitina 
desahogar las calles permitien
do el paso de los vehículos de 
urgencias, y el ayuntamiento 
tendria más fuerza moral para 
multar a aquel desaprensivo 
conductor que deja su coche 
encima de un pasaje de peato
nes. 

También tenemos muchas 
aceras. Muchas aceras, pero 
pocas verdaderamente practi
cables para los transeúntes. 

Yo os pedíria, reyes magos, 
que el ayuntamiento no se gas
te todo el dinero en proyectos y 
estudios y que invierta algo en 
sus calles más necesitadas. 

También tenemos una aso
ciación de vecinos, de la cual 
soy socio, pero que últimamen
te, en concreto desde las últi
mas elecciones, está en una 
fase de expectativa. Los 100 
días de cortesía al nuevo equi
po de gobierno ya han pasado 
hace mucho, y es tiempo de 
ponerse a trabajar. 

Queridos Reyes Magos, éstas 
son mis peticiones, espero no 
causarles grandes molestias 
pues es bien conocida vuestra 
generosidad. 

Todos los alcalainos y en 
concreto los vecinos del Distri
to IV os estaremos profunda
mente agradecidos. 

¡Felices Fiestas! 

Emilio PÉREZ (Distrito IV) 

PUERTA de Madrid 



El sueño de una 
mañana de verano 

Me imagino a un visitante de 
nuestra ciudad en pleno verano, 
agostado aunque no venga en 
agosto. Le veo descender del tren y 
avanzar por el Paseo de la Esta
ción, observar el "Hotel Laredo" 
admirado de la maravilla neomu
déjar y dar una vuelta alrededor. 
Sufre su primera decepción al no 
poder acceder al palacete, pero al 
rodearlo, por la parte de atrás y 
desde la verja divisa algunos inte
resantes restos, pero tampoco pue
de aproximarse. 

Después de este pequeño sofo
cón añadido al calor reinante, 
sigue su camino hacia el casco his
tórico y se informa por la guía 
dónde se encuentra un acogedor 
rincón, el único de Alcalá donde va 
a poder contemplar un discreto 
pero encantador edificio, una 
pequeña capilla al lado, una fuente 
y diversos árboles centenarios. 
Todo ello conserva el halo román
tico del siglo pasado y el lugar está 
lleno de fresca sombra donde ade
más podrá contemplar una intere
santísima exposición en el palace
te. Por un momento recuerda de 
Salamanca, el primoroso jardín de 
Calixto y Melibea y la Casa de Lis, 
juiciosamente recuperada para 
museo de Art Decó. También 
recuerda la finca "El Capricho" 
-muy cercana a la ciudad que visi
ta- y los trabajos que se están rea
lizando para recuperar el Salón de 
Baile. Por su mente han pasado 
muchos otros lugares salvados de 
la desidia y de la falta de visión 
cultural, en pro de un mal entendi
do desarrollo. El tiempo ha dado la 
razón a los que más que listos, fue
ron inteligentes. 

Este incansable viajero ha acudi
do a Alcalá no solamente por la 
referencia de ser Patrimonio de la 
Humanidad, sino por el entusias
mo despertado gracias a los co
mentarios de varios amigos que le 
han precedido en su visita. 

Entre las maravillas referidas 
estaba la de una denominada 
"Quinta Cervantes", salvada "in 
extremis" de la insensibilidad 
municipal y de la piqueta gracias a 
la movilización de ciudadanos y 
entidades. Y este viajero, sosegado 
del calor en el pequeño oasis, ple
tórico de satisfacción al contem
plar el edificio y su contenido, 
sigue su camino hacia el casco an
tiguo. Sabe que verá otras muchas 
cosas dignas de admiración, pero 
el impacto positivo de la hermosa 
Quinta ha dejado tal huella, que no 
la olvidará en su vida ni en los 
comentarios a todos sus amigos. 

Y también me imagino a un via
jero, asfixiado por el calor, deam
bulando por la ciudad y no encon
trando un pequeño rincón donde 
reposar un poco, al margen de que 
pueda solazarse en un estableci
miento hostelero en cualquier 
momento. ¿Le quedarán ganas de 
volver o de animar a alguien .. . ? 

Andrés MEDINA 

PUERTA de Madrid 
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Los olvidados transeúntes 
Muchos de nosotros hemos visto 

a hombres y mujeres pidiendo en 
las puertas de las iglesias. ¿Nos 
hemos parado a hablar con ellos, o 
simplemente hemos calmado 
nuestra conciencia con el tintineo 
de la moneda que dejamos caer en 
su vaso? Quizás no lo hagamos, 
porque la gente nos mira extraña
dos, ya ·que es una escena poco 
habitual, y así, día a día, dejarnos 
pasar esa oportunidad, que puede 
ser muy enriquecedora para el que 
pide, como para el que da. 

Muchas de estas personas son 
transeúntes y de ellos quiero 
hablar en mi artículo. 

Vienen de muchos lugares de 
España, algunos buscando trabajo, 
otros intentando recaudar un dine-

ro que les ayude a volver a sus 
pueblos, pero pasa una noche, y 
otra, y otra y nada de esto han con
seguido, lo único que tienen es un 
banco duro y húmedo y la compa
ñía de algún perro callejero que les 
ladra. 

La indiferencia de los alcalaínos 
los deja tan fríos que ni la mejor 
manta de Palencia, les haría entrar 
en calor. 

Señores del Ayuntamiento: ¿es 
tan difícil encontrar un local en 
nuestra ciudad para albergar a 
estas personas? Sería genial que lo 
hicieran junto con la ayuda de 
Cáritas. ¡¡Seguro que lo consi
guen!! La unión hace la fuerza y 
Cáritas hace milagros con su labor 
altruista en ayuda de los más des-

Os desea 

favorecidos. 
Si mi información es correcta, 

en el año 92 un grupo de personas 
del movimiento "Sal de la Tierra" 
trabajó duro junto con algunos 
voluntarios que lucharon incansa
blemente por dicho local. 

El problema estaba casi resuelto, 
faltaba algún permiso del ayunta
miento (no sé cual). ¡Han pasado 7 
años! ¿dónde está dicho permiso? 

Somos patrimonio de la Huma
nidad, seámoslo, también, en 
generosidad. Estas personas tienen 
derecho a un techo que les proteja 
del frío y de la soledad de la noche. 

Gracias por publicar mi artículo. 
Le saluda atentamente, 

Mª José RODRÍGUEZ 

Una nueva NAVIDAD etiz 
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la iubilación 
Muchos españoles, tanto 

mayores como menos 
mayores, nos hemos hecho 
y nos hacemos en más de 
una ocasión una pregunta 
referente a la jubilación. 

Es que el tema de la jubi
lación es tan importante 
como para que en él se 
inviertan tantas y tantas 
horas en el Parlamento 
para debatir una subida 
salarial a los jubilados que 
para una gran mayoría 
supone de cobrar 67.000 
pesetas a cobrar 70.000. 

Yo personalmente me 
hago una pregunta: Si 
como se dice en nuestro 
país "España va bien" y si 
somos ciudadanos de pleno 
derecho en la Comunidad 
Económica Europea, sigo 
preguntándome si alguno 
de otros países integrados 
en este bloque europeo tie
ne los mismos problemas 
con sus jubilados. 

Señorías, permítanme 
decirles que presuntamen
te juegan ustedes con la 
lealtad y el trabajo de una 
gran mayoría de jubilados 
de este nuestro país, ¿o es 
que acaso, señores parla
mentarios, señores diputa
dos, no tienen a nadie en 
su familia que viva con una 
jubilación no ya de 70.000 
pesetas si no de 100.000 
pesetas? Entonces permí
tanme decirles que son 
jubilados con privilegio. 

Pero seguimos hablando 
del tema señorías. ¿Se han 
parado siquiera a dedicar 
un mínimo de tiempo en 
quienes construyeron lo 
que hoy son declarados 
monumentos nacionales o 
artísticos? Algunos de 
ellos, señorías, pusieron su 
trabajo, su dedicación y 
sacrificio; ustedes no, pero 
seguro que alguno de sus 
antecesores sí y algunos de 
los jubilados que todavía 
existen también. 

Se dice, cuando se habla 
de este tema, o se aconseja: 
"veremos cuando tú lle
gues, si es que Dios te con
cede lo que podriamos lla
mar un privilegio", pues 
una gran parte sin distin
ción de edad o sexo se que
da en el camino. 

Pero seguiremos hablan
do de los jubilados como si 
fuera el premio a la vida o 
el descanso de la misma. 

Es cierto que existe algo 
entre una frase y otra, pero 
la realidad es completa
mente distinta. 

Dona to 
DIEz-MADROÑERO 

PUERTA de Madrid 
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Confederación Autonómica de FIPIS v APIS 
El pasado día 18 de Noviem

bre, y en Alcalá de Henares, 
primera ciudad declarada 
Patrimonio de la Humanidad 
de la Comunidad, ha nacido la 
primera Confederación Auto
nómica de FAPAs y APAS. 

Era éste un nivel organizati
vo, del movimiento de APAS, 
necesario, dado que las trans
ferencias educativas son un 
hecho y que las realidades, 
plurales y diversas de nues
tras APAS, no están siendo 
contempladas con esa hetero
geneidad que posee, y que es, 
además, sintoma de riqueza 
de ideas. 

La voz de los padres y 
madres organizados y verte
brados en las APAS, debe ser 
oída y escuchada por los res
ponsables ecjucativos, y el aire 
fresco y renovado de esta nue
va organización así lo deman
da. 

Lejos del clientelismo y 
"poder" monolítico de la sub
vención partidista-partidaria, 
que resta libertad a la hora de 
defender los derechos de los 
padres, pensamos que los 
recursos para actividades 
extraescolares deben de ser 
para los alumnos y ser ellos y 
no "otros" los beneficiarios, 
bajo una gestión pública, a 
cargo de las corporaciones 
locales, que como entidad más 
cercana al ciudadano, conoce 
sus demandas. 

Los centros educativos 
deben ser dinamizados y opti
mizados para convertirse en 
centros "vivos" y participati
vos. tras la jornada lectiva del 

alumnado, y ser referente de 
educación, cultura y ocio para 
el alumnado y el resto de los 
componentes de la comunidad 
escolar y barrio donde se ubi
can. 

Bajo el concepto de Escuela 
Pública de calidad, compensa
dora de desigualdades socia
les, integradora y tolerante 
hemos nacido. 

Queremos aglutinar a las 
Federaciones y a las APAS. En 
la Confederación un APA es 
igual a un voto como principio 
básico democrático en el que 
creemos. Incentivaremos la 
participación activa, de todas 
y cada una de ellas, sin cohar
tar la de nadie. De la discre
pancia, del intercambio de ide
as y de una visión "global"; 
que respete las diferencias y 
contemple, realmente, la plu
ralidad de nuestro movimiento 
de APAS nos enriqueceremos 
todos sus componentes. 

Nacemos con un deseo de 
sumar y unificar, realmente, a 
las APAS de nuestra comuni
dad autónoma y con una 
visión puesta en la defensa de 
los intereses, reales, de los 
padres y madres del alumna
do. 

Tenemos un gran reto por 
delante, pero mucha ilusión 
en el proyecto que hemos 
emprendido, con un fin muy 
específico y que no es otro que 
conseguir una Escuela y una 
Educación de calidad para el 
futuro de nuestra sociedad. 

Maite DE VALENZUELA 
Secretarla de la Confederación 

YEBRA·GARCIA, S.L. 
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Conpenniso 

Los palacetes 
Parece que la furia inmobi

liaria se ha desatado por 
estas tierras. Tanto es así, 
que Ayuntamiento y Univer
sidad rivalizan por la adqui
sición de inmuebles inten
tando emular a la Sociedad 
de Condueños en sus mejo
res tiempos. Parece un virus. 
Y como los virus no tienen 
aparato reproductor - necesi
tan la ocupación de otros 
cuerpos biológicos para 
reproducirse- aqui está el 
consistorio como cuerpo 
amoroso que acoge al malig
no para reproducirse. Así, 
después de haber comprado 
un magnífico edificio por tan 
sólo 250 millones de pesetas, 
alguien piensa seguir con la 
vena de compras inmobilia
rias y adquirir el palacete de 
los Casado por el módico 
precio de 720 millones de 
pesetas. Toda una ganga. 

De nada sirve que tenga
mos más del 50016 del cuartel 
de Sementales esperando 
proyectos de rehabilitación 
para acoger dependencias 
municipales, o las magnífi
cas dependencias del Colegio 
del Rey, hoy ocupadas por 
montañas de papeles y otros 
objetos del Instituto Cervan- _ 
tes, o la casa de los Lizana a 
medio rehabilitar, u otras 
propiedades que están 
inventariando. 

Y es que cuando se tienen 
deudas millonarias con los 
bancos y cuando se deben 
millones a los pequeños pro
veedores, pensar en más 
adquisiciones resulta una 
burla a los ciudadanos que 
pagamos los impuestos con 
normalidad, además de 
poner de manifiesto que los 
caudales públicos no se 
están administrando correc
tamente. 

Gestionar es distribuir el 
erario público de la forma 
más conveniente y sobre 
todo, no dilapidar el dinero 
de todos. Si el palacete de los 
Casado está a la venta me 
parece muy bien. Que lo 
compre quien quiera o quien 
pueda, pero esto no debe 
estar dentro de las priorida
des del Ayuntamiento. Ayun
tamiento endeudado hasta 
las cejas y con multitud de 
necesidades sociales que 
están sin cubrir. 

Espero que el sentido 
común se imponga y que los 
aires cálidos alejen al virus 
hasta la estratosfera y allí se 
disuelva. 

Teresa GALEOTE 
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Dice el Tribunal Supremo 
que conducir un coche con el 
hígado empapado en alcohol 
de marca no es delito, si uno 
no llega a hacer maniobras al 
volante que supongan riesgo 
indudable para la seguridad 
de nadie. Está en la senten
cia dictada sobre el caso del 
diputado socialista Javier 
Barrero, que se negó a soplar 
dentro de ese aparatito chi
vato capaz de calcular hasta 
el año de la cosecha de la 
botella de vino que te has 
bebido entera antes de salir 
disparado hacia la autopista. 
Esta sentencia ha saltado a 
la primera página de los 
periódicos, cuando lo natural 
-siguiendo la clásica teoría 
de que nunca debiera ser 
noticia que un perro muerda 
a un niño sino que un niño 
muerda a un perro- es que 
hubiese pasado desapercibi
da. No es que tenga el menor 
interés en sacarle punta a la 
eterna polémica sobre la jus
ticia española ni al carné 
político del autor de los 
hechos; no se me ha perdido 
nada en ese descampado 
político donde se arrojan sus 
respectivas chatarras oxida
das unos a los otros. 

Sin embargo, mi experien
cia personal -que tiene esca
sa vocación ejemplarizante
me ha demostrado que hay 
más españoles de lo razona
ble, con un volante entre las 
manos y el estómago lleno de 
brindis con el agua de fuego 
que anhelaban los apaches. 
Las pocas ocasiones en que 
la mala suerte me ha obliga
do a cruzarme con alguno de 
ellos, ha conseguido asustar
me y opté por quitarme de la 
circulación para dejarle todo 
el imperio asfáltico para él 
solito. Nunca he sido de 
aquellos a los que estas pro
vocaciones les inspiran 
sacándoles a relucir el com
petidor que todos llevamos 
dentro. 

Me resulta relativamente 

Año 2000: la cuenta atrás 

Borrachos al volante 
fácil escribir contra la mezcla 
inflamable de la gasolina y el 
alcohol, ahora que sólo bebo 
cerveza sin, y de tarde en tar
de, pero desde siempre me ha 
producido escalofríos la osa
día de ciertos tipos que, a las 
ocho de la mañana, son 
capaces de zamparse un café 
con leche con porras y 
beberse luego dos güisquis o 
tres copas de anis del mono, 
antes de subir en un trailer 
de veinticinco toneladas y 
poner rumbo a Algeciras. Y 
cuando alguna madrugada 
me cruzo con pijos veinteañe
ros que salen como una cuba 
de un bar de copas -una 
redundancia, sin duda- y 
necesitan una brújula para 
acertar con la llave en la 
cerradura de su Golf GTI. 
inevitablemente pienso que el 
hospital de parapléjicos de 
Toledo debe estar lleno de 
tragedias que empezaron con 
esa mala puntería. 

Sin embargo. no confundo 
las voces de los ecos -tal 
como nos recomendaba el 
poeta- y por eso, al runrún 
de esta noticia del diputado 
alegre que no quiso someter
se a la prueba de alcoholemia 
cuando se lo requirió la 
Guardia Civil, me he puesto 
a pensar en este peliagudo 
asunto de las conducciones 
bajo el don de la ebriedad 
-está visto que hoy tengo la 
vena lírica- y me vienen a la 
cabeza otros tantos casos 
clamorosos de conductores 
ebrios que jamás llegarán 
hasta la sala del Supremo 
aunque me parecen mucho 
más graves. 

La semana pasada, un 
borracho se dirigía a Madrid 
por la autovia 401 dentro de 
un coche que rodaba en 
dirección contraria hasta que 

otro vehículo consiguió dete
nerle al precio de que perdie
ra la vida quien cumplía con 
las normas y resultase ileso 
el burlador de la regla y uno 
piensa que esto no resulta 
tan extraño si hay conducto
res en activo como Boris Yelt
sin. 

Ahí le tienen ustedes con
duciendo un país inmenso 
con el ejército de tierra más 
poderoso del mundo y una 
potencia nuclear de primer 
orden. El señor Yeltsin mues
tra síntomas alarmantes de 
vivir permanentemente 
amancebado con la botella de 
vodka Stolichnaya; estoy 
seguro de que los lectores de 
Puerta de Madrid -al igual 
que yo- le han visto en la 
televisión balbuceando dis
cursos junto a Clinton, 
haciendo eses al pie del avión 
en las visitas oficiales a otros 
paises, tocando el culo a las 
secretarias en los despachos 
de la presidencia y hasta bai
lando la danza de los reme
ros del Volga al estilo cosaco 
sin su magistral equilibrio. 

Eso es más peligroso toda
vía. Pero nadie, que yo sepa, 
dice que un conductor así 
debería bajarse inmediata
mente del asiento delantero 
izquierdo y meterse en el 
maletero hasta que se le pase 
la cogorza y la consiguiente 
resaca, lo que no llevarla 
menos de una década. 

Puede que algunos piens en 
que el riesgo de conducir la 
Federación Rusa peligrosa
mente nos queda a nosotros 
un poco lejano porque no cir
culamos por esas carreteras 
chechenas que recorre con 
su tanque el zar curdo con 
ce. Pero soy de pueblo y nun
ca he olvidado que el lobo 
siempre ha sembrado su lar-

go rastro de corderitos dego
llados desde la montaña 
hacia nuestra granja y nunca 
al revés. 

Desgraciadamente de este 
asunto casi todos vienen a 
pensar lo mismo y les parece 
que su presidente puede con
ducir Rusia borracho duran
te el tiempo que desee. A 
unos -la OTAN- porque una 
limpieza étnica sin poder 
nuclear, como la de Milose
vic, resulta intolerable para 
el mundo libre y civilizado; y 
a los otros -la callada y otor
gante izquierda española
porque los muertos civiles 
chechenos quedan demasia
do lejos de esas solidaridades 
de onda corta que sólo llegan 
hasta Belgrado o La Habana. 

Tengo la impresión de que 
las borracheras al volante 
nos traen un poco al fresco 
cuando son lejanas; la prue
ba es que mientras aquí reco
gemos contenedores llenos 
hasta los topes de envases 
vacíos de vidrio, en el caribe 
revolucionario hay botellas 
llenas con un ron añejo de de 
marcas exquisitas -Legenda
rio, Matusalem- que se 
reservan en exclusiva para 
los turistas y están termi
nantemente vedadas a sus 
habitantes. A éstos, se lo pro
híbe la ley del bolsillo, que es 
una ley que se suele cumplir 
a rajatabla aunque hay abs
temias que producen una 
borrachera mucho peor -la 
de la envidia- y que perjudica 
seriamente la conducción de 
los balseros en dirección a 
un paraíso imperial en cuyas 
playas aguardan los tiburo
nes de tierra. 

Por cierto. no todas las 
borracheras son de alcohol. 
Las de éxito son igual de 
dañinas y . a veces, mortales. 
Conviene que tomen buena 
nota de ello los que están en 
la luna. En la luna de la 
fama. cuarto creciente .. 

Sergio COELLO 
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Ahora que en Alcalá tene
rnos -al menos sobre el 
papel- una brigada anti
chapuzas, no estaria mal 
que se pasara por un sitio 
tan céntrico como es la 
plaza de los Cuatro Caños, 
y más concretamente por 
su esquina con la avenida 
de Guadalajara. Allí hay 
un tramo de acera en la 
que falta cualquier tipo de 
pavimento, no sólo las bal-

Inventario de chapuzas 

La no-acera 

Lea~ 

<losas, sino incluso el 
cemento que deberla estar 
debajo, ya que como se 
aprecia en las fotografias , 
tan sólo hay tierra. 

Desde nuestra opinión de 

/·/·*?&~1 e&s 
*?1&S7riS , 
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profanos, todo parece indi
car que las raíces del árbol 
alli existente han debido 
levantar el pavimento, pero 
en cualquier caso no cree
mos que fuera tan dificil 

reponerlo; por supuesto, 
respetando el árbol, que no 
es cuestión de que ahora 
vengan y lo corten. · 

Teniendo en cuenta que 
se trata de una zona de la 
ciudad con mucho tráfico 
de peatones, no estaria de 
más que se arreglara este 
trozo de acera, que además 
ocupa apenas unos cuan
tos metros cuadrados. 

lea ueble, s •:ª· 
Vía Complutense, 47 -Telf.: 91 889 22 48 - Alcalá de Henares (Madrid) 
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¿QUÉ PINTAN 
LOS GUARDIAS? 
Martes 7 de diciembre, 

aproximadamente a las 6 y 
20 de la tarde. En la calle del 
Tinte un ciclista circula por 
dirección prohibida, a veces 
por la acera y a veces por la 
calzada, llevándose casi por 
delante a una señora que 
cruzaba la calle sin mirar, 
lógicamente, hacia ese lado. 
Al llegar a la altura del cruce 
con' la calle de Santiago pasa 
por delante de dos policías 
municipales que, charlando 
beatíficamente, no prestan la 
más mínima atención al 
infractor. 

Y no acaban ahí las cosas. 
A espaldas suyas, y a no más 
de diez metros de distancia, 

. hay dos vehículos aparcados 
-por variar- encima de la 
acera de la calle de Santiago, 
justo en la zona donde desa
parecieron misteriosamente 
los bolardos. Los peatones a 
duras penas pueden pasar 
por allí, pero eso no parece 
importarles lo más mínimo 
ya que están a lo suyo, que 
al parecer debe de ser algo 
relacionado con la medita
ción trascendental o el bu
dismo zen. 

Y esto sólo es una leve 
muestra de lo que sucede, 
todos los dias y en todos los 
lugares, en Alcalá. 

TURISMO CUBANO 
Bien, pues Luis Suárez, 

que de casta le viene al gal
go, con la excusa de estable
cer un hermanamiento entre 
Alcalá y un barrio habanero, 
casualmente denominado 
-ya veremos hasta cuándo
Plaza Revolución, se ha chu
pado unas hermosas vaca
ciones al Caribe, sospecho 
con bastante fundamento 
que a costa de los magros 
presupuestos municipales ... 
Y es que, sin necesidad de 
recurrir a argumentos ideo
lógicos más o menos -más 
bien tirando a más- rancios, 
uno empieza a hartarse de la 
afición de los concejales de 
viajar a costa del dinero de 
los contribuyentes, sea a 
Japón, a Cuba o a Marte. 
Pero ésta es otra historia. 

Porque ahora no quiero 
hablar de las prebendas de 
los cargos públicos, ni tam
poco deseo hacerlo de las re
laciones presuntamente ins
titucionales, sino de algo tan 
sencillo corno son los herma
namientos. Y es que yo creo 
mucho en la relación entre 
los ciudadanos, o entre las 
ciudades, y muy poco o nada 
en las relaciones entre los 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
ayuntamientos. Y me voy a 
explicar. 

A mí me parece estupendo 
que Alcalá esté hermanada 
con Narbona -aunque este 
hermanamiento, quizá el 
más justificado de todos, 
esté muerto desde hace mu
cho tiempo-, con Talence, 
con Peterborough, con Na
perville, con San Diego o con 
un barrio -cómo está deva
luándose la cosa- de La 
Habana... Pero siempre . y 
cuando no sea una relación 
institucional -todas éstas, 
por principio, están conde
nadas a fracasar, salvo en lo 
que respecta a las vacacio
nes pagadas de los conceja
les de turno- sino ciudada
na. Y lamentablemente, mu
cho me temo que esto no se 
da ni lo que es peor, tiene 
visos de darse, en ninguno 
de los casos citados. Y desde 
luego, para que los herma
namientos sean así, más vale 
que no sean; por lo menos, 
nos saldrían más baratos. 

PATRIMONIO 
DE LA HUMANIDAD 
O el primer aniversario del 

nombramiento de Alcalá 
corno Ciudad Patrimonio de 
la Humanidad, para ser más 
exactos. Bien, la verdad es 
que tengo poco que añadir a 
lo ya comentado por el edito-

. rialista de PUERTA DE 
MADRID hace dos semanas; 
para mí, ya lo he dicho en 
más de una ocasión, que 
Alcalá sea Ciudad Patrimo
nio de la Humanidad no es 
una cuestión de prestigio, 
que con eso no se come, sino 
de rentabilidad económica. 
Dicho con otras palabras: Si 
esto sirve para que Alcalá 
mejore, o para que los alcala
ínos vivamos mejor, bienve
nido sea. Si va a ser un sim
ple titulo apolillado que mal
dito para lo que sirve, pues 
para este viaje no habrían 
hecho falta alforjas. 

En este contexto, no puedo 
evitar ser escéptico frente a 
las celebraciones que el 
ayuntamiento programó pa
ra celebrar el primer aniver
sario del evento. Y no porque 
estuvieran mal, que no lo 
estuvieron, sino por la pre
gunta lógica que cabe hacer
se: ¿Mereció la pena? Porque 
gastar dinero por gastar, no 
tiene ningún sentido, mien
tras que si sirve para afian
zar la promoción turística de 
Alcalá, si resulta una buena 
inversión en términos econó-

micos, sólo entonces estaría 
justificado. La cuestión es: 
¿Ocurrió así? 

COSAS 
MUNICIPALES 
En unas recientes declara

ciones el alcalde Manuel Pei
nado, en relación con el con
flicto creado por Marta Luna, 
citaba una ·frase , atribuida 
por él a Mao Tse Tung, que él 
consideraba piedra angular 
de la disciplina de partido: 
"Obedece al jefe, sobre todo 
cuando no lo comprendes". 
Bien, por lo que yo recuerdo, 
José Maria Escrivá y Bala
guer, fundador del Opus Dei, 
dijo algo muy parecido, y 
supongo que Hitler, Mussoli
ni, Franco, Stalin y, en gene
ral, todos los dictadores y 
aspirantes a dictadores que 
en el mundo ha habido, fir-:
rnarian sin el menor escrú
pulo la frívola afirmación de 
Manuel Peinado. Teniendo 
en cuenta que al alcalde 
alcalaíno se le supone, como 
el valor en la mili, talante 
democrático, y teniendo en 
cuenta también que el PSOE 
nunca ha sido maoista ni 
desde hace mucho, ni siquie
ra marxista, pues la verdad 
es que, a estas alturas que 
corren, la salida de pata de 
banco de este señor, cuanto 
menos, mosquea. Y ya 
hablando de otra cosa, no 
estaría de más que sus que
jas con la boca pequeña.. de 
las felonías de Ruiz Gallar
dón hacia Alcalá se transfor
maran en una verdadera 
protesta útil, ya que desde 
luego él es el más capacitado 
para plantar cara a este 
nefasto individuo. 

Y de Peinado a Ocaña, el 
concejal que con tan poco ha 
conseguido tanto. Según una 
información reciente publi
cada en este semanario, este 
señor irritó a los jerifaltes de 
su partidillo -poco más de 
mil militantes en toda la pro
vincia, es decir, menos afilia
dos que en los Hijos y Ami
gos de Alcalá o en la cofradía 
del Cristo de Medinaceli, por 
poner dos ejemplos sin salir 
de Alcalá- por haber osado 
presentar una candidatura 
alternativa a la oficial. Viva 
el estalinismo, frente a lo 
cual la divisa de Nueva Iz
quierda de "Por la unidad de 
la izquierda, desde la plurali
d<id. de la izquierda" suena, 
cuanto menos, a sarcasmo. 

Claro está que tampoco tie
ne desperdicio la afirmación 

de Brígido Rodríguez, presi
dente del comité de empresa 
de la antigua La seda de Bar
celona -actual Poliseda- de 
que, en relación con la que
ma -<> al menos chamusca
miento- de la puerta del 
ayuntamiento en 1993, no 
hay que hablar de lo que 
ocurrió hace seis años .. . Por
que puede que a él sólo le 
interese lo que pasa ahora, 
pero a mí personalmente, 
además de ello, también me 
importa lo que hicieron hace 
años con consecuencias ne
gativas para el patrimonio de 
la ciudad, sobre todo cuando 
uno de los directos implica
dos es actualmente miembro 
de la corporación municipal. 
Y teniendo en cuenta que 
ciertas personas tienen tan 
buena memoria para recor
dar lo que ocurrió en fecha 
tan lejana corno 1936, aun
que no paradójicamente para 
los acontecimientos de tan 
sólo seis años atrás, lo me
nos que se les puede exigir, 
máxime si son cargos públi
cos, es que no padezcan de 
amnesia para lo que no les 
interesa recordar. Y desde 
luego, la filosofia de que el 
fm justifica los medios, que 
parece traslucirse en las 
declaraciones de Brígido 
Rodríguez, creo yo que hace 
mucho que dejó de estar 
vigente en los ámbitos 
medianamente civilizados de 
nuestra sociedad. 

UNA PODA 
SALVAJE 
Hará cosa de al menos tres 

semanas, es decir, cuando 
los árboles todavía no habían 
perdido las hojas, descubrí 
que un plátano había sido 
salvajemente podado en la 
calle de Daoíz y Velarde, más 
o menos enfrente de la calle 
de la Infancia. Era el único 
de toda la calle que había 
sido sometido a tan traumá
tico tratamiento y, coinci
dencia o no, se encontraba 
en el tramo de acera corres
pondiente a un edificio en 
construcción. 

Si ha sido el ayuntamiento 
el responsable del desagui
sado, está claro que los res
ponsables del mismo deberí
an responder por ello. Y si no 
lo han sido y alguien ha 
actuado por iniciativa propia 
dañando un bien público, 
convendría recordar la exis
tencia de una ordenanza 
municipal que regula estos 
temas. En cualquier caso, 
este atentado no puede que
dar impune. 

José Carlos C.ANALDA 
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Algo más sobre nuestro 
patrimonio histórico-artístico 
Se ha escrito y dicho tanto sobre 

la ampliación de la casa de Cer
vantes que no añadiré más, sino 
que es muy saludable comprobar 
que el ciudadano alcalaíno tiene 
sensibilidad y buen gusto, y que le 
duele el mal trato arquitectónico y 
urbanístico que se le da a su ciudad 
por parte de las instituciones 
públicas. Porque tanto en el caso 
de que construyan inmobiliarias y 
empresas privadas como en el de 
las obras que lleva a cabo la admi
nistración (local, autonómica o 
nacional), son las instituciones las 
últimas responsables, porque a 
ellas corresponde la supervisión y 
control de las obras y proyectos. 

Esto es algo que el ciudadano no 
ignora. Tampoco ignora la exquisi
tez y rigurosidad que exigen las 
autoridades cuando un vecino debe 
arreglar su fachada, o una cons
tructora edificar en el casco urba
no, y que no se corresponde con la 
manga ancha y la patente de corso 
que ostentan instituciones como la 
Universidad y la CAM para cons
truir y restaurar edificios públicos. 
No haré el recuento de los errores 
y horrores urbanísticos que Gunto 
a grandes aciertos, no hay que 
negarlo) están a la vista en nuestra 
ciudad y que puntualmente son 
glosados con acierto por algún 
colaborador de este periódico. 

Pero, ya que estamos, quisiera 
que alguien explicara qué criterios 
se han seguido para la restauración 
o más bien nueva construcción de 
la fachada del Pequeño Teatro, o 
Corral de Zapateros (el interior es 
un misterio sin desvelar a pesar de 
los muchos años). Esta fachada en 
su tramo inferior no desmerece de 
la proyectada para la Casa de Cer
vantes, se diría que ha seguido más 
bien la estética del comercio situa
do a mano izquierda antes que el 
de las fachadas más tradicionales 
de la plaza. Tratándose del corral 
de comedias más antiguo de Euro
pa y todo eso ... ¿es lógico que ten
ga esas paredes y esas puertas? Y 
eso que se retocó después de aca
bada, y algo ha mejorado. 

A la vista de todo esto me surgen 
varias preguntas que me siento en 
la obligación de expresar a los 
alcalaínos y que estoy segura que a 
la mayoría nos atormentan en 
estos casos: ¿Qué clase de arqui
tectos, ingenieros y técnicos en 
general se encargan de estas 
obras?, ¿Qué pruebas han pasado, 
qué oposición han aprobado para 
llegar a esos puestos de tanta res
ponsabilidad, puestos que los "ca
pacitan" para cambiar la estructura 
y forma de las ciudades, en algu
nos casos sin el menor atisbo de 
conocimientos de historia de la 
arquitectura, de la restauración, y 
otras cosas que debe saber un 
arquitecto? 

ti de dldembre de 1999 

¿Cómo es posible que los conce
jales y consejeros. de urbqnismo 
no sean sensibles a los desastres 
arquitectónicos al menos en la 
misma medida que lo son los ciu
dadanos corrientes? 

Los llamados "ciudadanos de a 
pie", a los que tanto nos cuesta 
acceder a determinados puestos de 
trabajo, tanto currículo, tanto exa
men, tanta entrevista, tanto idioma 
y tanta cultura, nos quedamos pas
mados al descubrir que las perso
nas que nos representan y nos 
gobiernan carecen de todas esas 
virtudes que a nosotros se nos exi
gen para puestos de mucha menor 
responsabilidad. 

Qué pasa en la administración 
local y autonómica, quién trabaja 
en ella y cómo llega a donde está? 
La pregunta del millón que algu
nos alcalaínos podríamos respon
der porque sabernos quiénes son y 
cómo han llegado a los puestos 
citados algunos de nuestros admi
nistradores. Y ya no hablo sólo de 
los políticos que en última instan
cia son los responsables, hablo 
también de los contratados por y 
para realizar funciones específicas 
en las oficinas de concejalías, con
sejerías, etc. ¿Quién los escoge, 
con qué criterios, de quién son 
amigos y parientes? Porque para 
desempeñar sus funciones con esa 
ignorancia y ese atrevimiento y 
gozar de libertad de acción y de 
impunidad a sus fechorías hay que 
estar bien agarrado al puesto y 
saber que nada les va a pasar. 

Naturalmente, sea el que sea el 
método empleado para llegar al 
despacho o sillón, el sistema, crea
do por y para ellos mismos, los 
ampara. Una vez se ha convocado 
la plaza, a posteriori del individuo 
en muchos casos, éste pasa a ser 
funcionario local o autonómico y 
... ya tenemos una plantilla de por 
vida. 

Qué les voy a contar que ustedes 
no sepan. Pues esos mismos fun
cionarios, los de alto nivel, son los 
que construyen y restauran edifi
cios públicos, es decir, patrimonio 
de todos nosotros y a veces Patri
monio de la Humanidad. 

Que inmediatamente después de 
obtenido ese título tan honroso, se 
hayan descubierto esas dos facha
das en el centro histórico de nues
tra ciudad, es cuando menos un 
atentado. Bueno, ya deberían saber 
nuestros funcionarios, pues los 
ciudadanos ya lo sabemos, que el 
título citado es de quita y pon. A 
ver cuánto nos dura. 

LAFACHADA , 
DE SANTA MARIA 
Me extraña no haber leído nada 

en este periódico referente al esta
do de la fachada de la iglesia de la 

calle Libreros. Si se ha escrito pue
de ser que se me haya escapado. El 
señor Canalda ha tenido que repa
rar en el peligro que suponen las 
cornisas y otras piezas ornamenta
les entre las que no sólo viven 
palomas y cigüeñas que entran y 
salen, sino que crecen higueras y 
otras plantas de consider~ble 
tamaño que están abriendo grietas 
y desprendiendo materiales. Sería 
bueno un toque de atención al res
pecto porque puede ocurrir una 
desgracia y ya se sabe, lo lamenta
ríamos todos. 

EL ASILO DE ALCALÁ 
Hemos leído recientemente sobre 

la disputa entre la Universidad y el 
Ayuntamiento por el edificio del 
asilo de la calle Colegios. Qué lásti
ma que a nadie se le ocurra pedirlo 
para su antiguo cometido. Los 
mayores de Alcalá están desperdi
gados por las afueras y por la 
comarca, cuando no por otras pro
vincias, como si por ser viejos no 
tuvieran derecho a vivir en su ciu
dad, en sus lugares de siempre, 
entre sus paisanos. Las instituciones 
públicas hacen muy poco en ese 
sentido, salvo viajes y excursiones 
para la llamada tercera edad, que en 
su mayoría se trata de jubilados en 
buenas condiciones con cierto poder 
adquisitivo que gastan parte de sus 
pensiones en ocio y diversión. De 
los que no se preocupa la adminis
tración es de la "cuarta edad", la de 
los muy ancianos, enfermos, de
mentes, sin familia, con pocos re
cursos. Eso queda para otras instan
cias de carácter humanitario, carita
tivo, etc. Ya sabemos que la S.S. tie
ne residencias y servicios, pero 
pocas, no llega, como siempre. 

El caso del antiguo asilo es muy 
ilustrativo: se lo disputan para ofici
nas municipales, para aulas o servi
cios universitarios, en fin, para 
cosas muy necesarias y loables, 
pero que también pueden alojarse 
en otros lugares de la ciudad. ¿O es 
que el centro histórico no es de 
todos? Seguro que a los viejos de 
Alcalá les gustaría vivir en una de 
esas casonas con huerto que hay por 
el casco histórico y que sus fa
miliares pudieran entrar a verlos a 
men!Jdo. A veces se pierde la pers
pectiva desde la administración y 
sólo, ay, se recupera transitoriamen
te para las campañas electorales. Y 
c?m? ~uchos ancianos ni votan ... , 
m s1qmera razonan... pues que se 
vayan al campo, les guste o no a 
ellos y a sus familias. Y encima bien 
caro. Ya que tanto se rehabilita y 
resta~ en Al~alá, propongo que se 
rehabilite el asilo de ancianos. 

LA ATENCIÓN 
SANITARIA EN ALCALÁ 
Hablo de nuestra ciudad porque 

es la que conozco y porque en 

cuestión sanitaria el mal de 
muchos no consuela nada. Yo por 
mi parte he notado que los servi
cios ambulatorios se deterioran sin 
parar y de una forma yo diría que 
engañosa, me explico: ahora los 
médicos y enfermeras ya no nos 
tratan como ganado y hasta nos 
atienden de palabra con cierta 
amabilidad y cortesía. Además los 
servicios de Atención al Paciente 
nos contestan a nuestras quejas 
con cartas muy correctas. Pero esa 
política del Insalud, muy bonita y 
relajante aunque superficial, no 
subsana los grandes males de 
siempre, que como digo se van 
acrecentando. Por una parte el ho
rario de citas es poco menos que 
simbólico, y no porque el médico 
nos dedique mucho tiempo a cada 
uno sino porque tiene muchos 
pacientes y cita a 4 cada 15 minu
tos, algo completamente irreal. Por 
consiguiente y sin variación, ocu
rre que a partir del primer pa
ciente, como mucho del primer 
turno de pacientes, ya se ha forma
do el pollo, el atasco, el atraso, etc. 
Qué les voy a contar que ustedes 
no sepan. Y cuando se trata de los 
especialistas de ambulatorio u hos
pital ya es de estar toda la maña
na/tarde esperando. Esperando 
para qué, pues en muchos casos 
para pasar de puntillas, por la con
sulta y rápidamente destinado a 
otro especialista o a una prueba 
que va a tardar meses y volver a 
ese médico dentro de un año. Si 
mientras tanto has tenido la des
gracia de olvidar la cita, salir de 
vacaciones, ponerte enfermo o mil 
cosas que pueden pasar ... vuelta ...a 
empezar el proceso. Del servicio 
de urgencias hay para escribir 
varios libros de atención al pacien
te. En fin, qué les voy a contar que 
ustedes no sepan. 

Y por último, he notado que 
todos los médicos, incluidos los de 
familia, tienen actualmente y de 
forma muy notoria la táctica de 
quitarle importancia a las dolen
cias, resistirse a recetar, a hacernos 
pruebas y a mandarnos al especia
lista. Estas prácticas supongo res
ponden a la política de ahorro de la 
S.S. que pasa, cómo no, por la 
salud de los pacientes. 

Ahora que se habla tanto de la 
privatización pienso si esto no será 
un modo de "privatizar" al obligar
nos indirectamente a buscar una 
alternativa en la medicina privada 
por nuestra cuenta. Pues si uno tie
ne serios trastornos y debe esperar 
un año a que se los solucionen, se 
busca la vida como puede y como 
le alcanza el dinero. 

Yo particularmente estoy alar
mada con este problema, me gus
taría que otros usuarios dieran su 
parecer y también digo que para 
esta clase de atención no vale la 
pena que la sanidad siga siendo 
pública. Así que sugiero que las 
plataformas se formen para exigir 
calidad, no para evitar que se pri
vatice un servicio tan deficiente. 

Pilar BLASCO 

PUERTA de Madrid 
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las conndencias de Don Miguel 

Automóviles y agresividad 
Relación, por otra parte, que a nadie le es desconocida. No sé si al estar a 
los mandos de un automóvil, del tipo que sea, se genera o potencia la agre
sividad o bien que sea la agresividad la que produzca una antisocial con
ducta al sentarse el ciudadano en cualquier vehículo móvil. Veamos. 
Atardecer de uno de estos pasados lluviosos días; cruce de las céntricas calles del Tinte y 
Nebrlja. Al intentar atravesar Nebrlja en dirección a la Plaza por delante de un coche pa
rado, un peatón de edad madura, se ve sorprendido por el arranque imprevisto de un au
tomóvil, también de cierta edad, en el que iba una pareja joven. A duras penas esquiva 
la imprudente arrancada del coche, al que con la mano izquierda - en la derecha llevaba 
un paraguas abierto- le da un leve golpe de atención en el capot, con la palma abierta. 

Nunca lo hiciera. De pronto, 
tras un frenazo brusco, se 
abre la portezuela delantera 
derecha, de la que surge una 
especie de joven harpía, vocin
glera y desaforada en su ex
presión, recliunando explica
ciones ante el golpe sufrido 
por el coche, para seguida
mente salir lanzado por la 
otra puerta un jovenzuelo ca
piluengo, anillado y con raí
dos pantalones vaqueros re
clamando a su vez, y también 
a grandes voces más explica
ciones. A la vista de que el 
hombre de madura edad repli
ca que casi se lo llevan por 
delante y que el golpe por el 
que tanto reclaman no ha sido 
más que una leve llamada de 
atención y a la vista de que la 
pareja no ceja en su vocingle
ría, unida a una agresividad 
casi rayana en la agresión, el 
hombre del paraguas, que se 
libró de ser atropellado por 
milímetros, no tiene otra ocu
rrencia que pedirles irónicas 
disculpas, ironía que, por 
supuesto, la pareja de borri
cos no llegó, tal vez afortuna
damente a captar, para decir
les seguidamente y descuiden 
que la próxima vez me dejaré 
atropellar. 

Se ha escrito de todo, y por 
muchos autores, sobre la 
agresividad que se genera al 
volante de cualquier móvil, 
sea en ciudad o en carretera, 

sea el conductor hombre o 
mujer, sea joven o mayor o sea 
quien sea el que conduzca. La 
agresividad se potencia de 
una manera infernal cuando 
se lleva un volante cualquiera. 
Lo que unido a que una simi
lar conducta se ha propiciado 
a la vez por parte de los vian
dantes y en similares circuns
tancias, o sea cuando se en
frenta al conductor, resulta 
que ir por la calle como peatón 
o como conductor o por el 
campo, o por la carretera o 
por un camino o por donde 
sea, se está convirtiendo en 
una situación de riesgo que 
pronto se valorará al suscribir 
una póliza, sea de lo que sea, 
siempre que por medio haya 
un vehículo que no sea de 
tracción animal. Tal vez por el 
hecho de que ya no hacen fal
ta animales para ello, que casi 
todos valen y lo son cuando se 
ponen al volante. 

Y si alguien recrimina al que 
casi le atropella en un paso de 
peatones o al que se salta un 
semáforo o a quien se mete 
por dirección prohibida, no se 
espere que el recriminado se 
excuse o al menos pida algu
na clase de disculpas: en el 
mejor de los casos te contesta
rá a voces o te llamará gilipo
llas, que es el menor de los in
sultos producido por un nor
mal automovilista en alguno 
de estos casos. Que el llamar 

a la primera cabrón, hijoputa 
o similares lindezas por asun
tos de minima o menor cuan
tía, es de los más homologado 
en este final de, lo que sea, 
año, siglo o milenio. 

El asunto de la conducción 
está cada vez mas peligroso 
para cualquiera de las partes. 
Si se es conductor por el mero 
hecho de serlo y si se es pea
tón, olvidando que a la vez 
también se suele ser conduc
tor, pues también. Antes se 
decía que la agresividad se 
descargaba en los campos de 
fútbol siendo los destinata
rios de la descarga en primer 
lugar el árbitro, en segundo 
lugar los jugadores del equipo 
contrario y finalmente los se
guidores que puedan llegar 
con el equipo forastero. Lo de 
menos es el deporte, el buen 
hacer o virtudes parecidas. Lo 
primero es lo primero y lo de 
menos es eso del juego limpio 
o aquello de lo importante es 
participar. Todo aquello ha 
pasado a mejor vida si nos re
ferimos a la relación conduc
tor /vehículo y peatón/ carre
tera. Lo primero y lo impor
tante es que quien conduce su 
vehículo es lo primero y prin
cipal y siempre lo hará bien, 
siendo cuestiones sin impor
tancia lo de los pasos de pea
tones, semáforos, rotondas, 
preferencias y reglas similares 
que solo valen para ancianos, 

pijos y memos. Enfrente están 
los peatones y todo cuanto se 
oponga a la libérrima volun
tad del conductor - soberano 
dictador, que es como un 
Duce, Führer o Caudillo, todo 
en una pieza- incluida la ca
lle, o la carretera y sus indi
caciones relacionadas con ve
locidades permitidas, direc
ciones obligatorias y otras za
randajas sin importancia se
mejantes. Y nada digamos de 
esos profesionales del volante 
que cuando se bajan de la ca
bina o salen del taxi lo hacen 
llevando en la mano como má
ximo argumento el gato o una 
barra metálica de considera
ble tamaño, por el aquel de los 
razonamientos. 

Ya no se trata de la antaño
na simple mala educación, al
tanería o mera chulería deri
vada del aspecto fisico. Se ha 
pasado a las palabras y espe
cialmente a los hechos, por lo 
que .a nadie le extraña que 
ante la menor discusión sur
jan las navajas y hasta las 
pistolas: ya a nadie le sor
prende, o a casi nadie, que 
casi cada dia en la prensa 
aparezcan noticias de heridos, 
y hasta muertos, cuyo inicio 
fue una simple discusión de 
tráfico con malos modos e in
sultos, discusión terminada 
con instrumentos contunden
tes. 

Hay una relación directa en
tre una pelea, la subida de 
tensión y el subsiguiente in
farto o angina de pecho. Aun- 
que sólo sea por mera preven
ción sanitaria y por la cerca
nía a esas fechas que dicen 
entrañables, a ver si podemos 
lograr que tanta miseria deri
vada de una simple discusión 
de tráfico, al menos por estos 
días, se pueda dirimir como 
personas normales y como si 
no fuéramos españoles. A lo 
mejor si forzamos un poqui
tin, nos acostumbramos. Que 
no seria mala cosa .. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 
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tos componamientos humanos can periódicamente en semana
rios corno es el caso de PUERTA 
DE MADRID, que afortunada
mente será notario fehaciente de 
lo que aquí se expone, para cuan
do el descubrimiento del que 
aquí hablarnos nos venga de fue
ra y entonces, ¡cómo no!, se le 
haga caso y se le otorguen todas 
las prebendas, corno habitual
mente solemos hacer con lo que 

·nos viene de fuera. 

un niño de 13 años dispara com sus 
compañeros de clase ocasionando ves heridos 
Al menos cuatro alumnos resultaron heridos la semana pasada cuando 
"dos de sus compañeros" (uno de 13 años), abrieron fuego en el colegio de Fort Gibson, 
una pequeña localidad sureña de Oklahoma en los Estados Unidos. Pero hace pocos días, 
ocurrió lo mismo en Alemania y en otro país de la Unión Europea. 

A pesar de que los Estados 
Unidos han vivido una ola de 
tiroteos en los últimos tiempos 
en las escuelas, concretamente 
en los últimos 18 meses, incluido 
el ocurrido el pasado mes de 
abril en la escuela secundaria 
Colurnbine de Littleton (Colora
do), en el que murieron 14 estu
diantes y un profesor. Luego, ya 
saben ustedes, con decir "estaría 
loco", ya el tema se archiva, se 
reforman las "normas o leyes" 
haciéndolas más severas y sin 
embargo no se ahonda en la cau
sa primera del problema, el esca
so conocimiento que a las puer
tas del siglo XXI tienen los seres 
humanos de su forma de ser o 
conducta. 

Todo se produjo muy confusa
mente y las autoridades son cau
telosas a la hora de proporcionar 
información. Uno de los alumnos 
causantes de la tragedia, con sólo 
13 años comenzó a disparar 
con un revólver de nueve milí
metros y fue detenido poco des
pués. Curiosamente, y ahí está un 
factor de la capacidad agresiva 
de estas personas desde los pri
meros años de su vida, no ofre
ció ninguna explicación de su 
acto o en otros casos, cuando se 
tranquilizan, lo cuentan con 
toda naturalidad como algo 
que tenía o debía haber hecho. 

Lo lamentable, además de 
otras muchas cosas que se pue
den apuntar es que, ''un porta
voz diga alegremente que el 
joven parecía haber disparado 
sin objetivo fijo". ¿Ustedes cre
en que dos niños, aún con 13 
años, no han planeado con ante
rioridad lo que van a llevar a 
cabo y más aún cuando el hecho 
puede entrañar la pérdida de vi
das humanas? La capacidad de 
planificación y de resolución del 
componente "agresivo" de la 
conducta humana es muy grande. 
Hace capaz a la persona que 
posee esta característica de salir 
airosa de las peores dificultades 
o situaciones conflictivas, su 
capacidad de resolución, sobre 
todo violenta es muy superior a 
la media del resto de las personas 
que no poseen innatamente este 
componente "agresivo" de la 
conducta. 

El estado de los heridos, de 12 
y 13 años de edad, tres de ellos 
trasladados por helicóptero a 

hospitales de la región, no es gra
ve. Entre ellos se encuentra una 
niña de 12 años, con una herida 
de bala en una mejilla, que tuvo 
que ser operada. Otro de los 
niños fue herido en los dos bra
zos; el tercero, en el brazo dere
cho y el cuarto, en la pierna dere
cha. 

Ahora vamos a regimos por las 
"normas o leyes" que aunque 
ayudan a una mejorr convivencia 
humana, nunca resuelve el pro
blema de raíz, es decir, ¿de dón
de proviene esa capacidad "agre
siva" de un niño o niños de 13 
años, para disparar contra otros 
en su propio colegio a plena luz 
del día y llevando ambos una 
vida normal en sus respectivas 
casas y en el propio colegio? 
Nada menos que en los Estados 
Unidos se crea, corno aquí puede 
ser la figura del Defensor del 
Menor, el Superintendente Esco
lar, el señor Steve Wilmoth, 
quien ha declarado ante las 
cámaras de televisión que "apa
rentemente el tiroteo se hizo al 
azar, sin que los muchachos 
hubiesen elegido a priori cómo 
llevar a cabo el hecho". Ustedes 
son muy libres de creer esta opi
nión, yo no me la creo. Claro que 
si este señor Steve es también 
psicólogo corno el Defensor del 
Menor de la Comunidad de Ma
drid y son de los que creen que 
las conductas o personalidades 
se hacen con el ambiente o la 
educación y que la herencia no 
juega ningún papel, entonces 
estamos apañados, seguiremos 
igual que hace mil años, por 
poner una fecha, y no avanzare-

mos nada. Es una pena que 
determinados cargos impor
tantes no estén al día en los 
avances científicos llevados a 
cabo por la genética y debieran 
saber que "los niños igual que 
el resto de los seres humanos 
heredamos conductas, igual que 
el resto de los animales vivos 
que pueblan la tierra". Ya va 
siendo hora que no se achaque, 
como causa de un mal compor
tamiento, a la educación o a la 
familia, aunque ésta también 
influye, pero en función de la 
herencia que ha recibido el 
niño. 

La localidad de Fort Gibson 
tiene alrededor de 3.500 habitan
tes y está a unos 80 kilómetros de 
la ciudad de Tulsa. Fíjense que es 
notorio en España el decir que en 
los pueblos pequeños existe 
mayor trato entre las personas y 
mayor afectividad entre sus habi
tantes, entre otras cosas porque 
se ven todos los días y porque 
muchos de ellos son casi familia. 
Bueno pues aún así, dos niños 
en un pueblo pequeño cogen 
dos armas y la emprenden a 
tiros contra compañeros de su 
propio colegio. 

Los Estados Unidos, como 
Europa o Japón aún no conooen 
el valor de las huellas dactilares 
que poseen todos los seres huma
nos, las cuales están íntimamente 
relacionadas· con nuestro sistema 
nervioso central que rige nuestra 
conducta y así desconocen el 
valor científico del "análisis 
digital", pero fíjense lo que son 
las cosas, los hechos o descubri
rniootos más relevantes se publi-

Corno no se avanza por el buen 
camino, la violencia en las 
escuelas, como la mal llamada 
violencia doméstica, sigue y 
sigue, con lo que se genera una 
campaña tras otta de reformar las 
leyes y hacerlas más severas, 
cuando eso no resuelve ni evita 
el problema, así en los Estados 
U nidos las campañas a favor de 
nuevas medidas en el control de 
armas y en aumentar las penas 
para los autores de estos hechos 
provocados con armas de fuego. 

Mientras no sepamos cómo 
son los niños en sus componen
tes psíquicos hereditarios a tra
vés del "análisis digital" que 
ayudará al psicólogo en el cono
cimiento de las características 
innatas de la conducta, no sol
ventaremos los problemas que, a 
posteriori, trae consigo este tipo 
de "conducta agresiva innata" 
que heredan las personas y que · 
aún no se controla debidamente. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PllMERAS" 
· <válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorto de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prtorttario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

----------- -------------- ·-- --------- • Toma de 1V • Detector automático de incendios. - Profesionales con más de 17 años de expertencia 
en la atención a nuestros mayores. ............- - • Hilo musical opcional 
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Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Por el pollo que han montado, 
días pasados, los desacreditados 
jerifaltes políticos que soporta
mos; especuladores atorrantes y 
las mafias de la información, no 
hay más remedio que entrar a 
saco para referirnos al llamado 
pelotazo -stock options- de tele
fónica. Tela en cantidades indus
triales es la que han cortado res
pecto a las ganancias que han 
obtenido unos cuantos ejecutivos 
de la susodicha entidad. Hasta 
los obispos se han unido a las 
voces discordantes. Faltaba más. 
Sin embargo, mire usted por 
donde, un servidor que no es 
obispo ni político ni especulador 
ni mafioso ni tiene donde caerse 
muerto, una vez más no me la 
dan con queso. Por la sencilla 
razón de que no se ha vulnerado 
la legalidad y lo que habla es el 
rencor, la mala hostia, el despe
cho y la puñetera envidia. A 
todos y cada uno de los interesa
dos vociferantes les importa un 
carajo las plusvalías gananciales. 
Lo que en realidad les jode, es 
que sean otros los beneficiados, 
y no ellos. He de decir que al 
principio a poco más pico, pero 
la carta de un complacido accio
nista poseedor de quinientas 
acciones de telefónica me abrió 
los ojos. Decía así: "Cuando lle
gó Vtllalonga, el valor de telefó
nica era de 1.7 billones de pese
tas y a los tres años ese valor 
ronda los 12 billones de pesetas. 
Y las plusvalías suponen sólo el 
0,537% del crecimiento habido". 

El ordenador está omnipresen
te. Además de los que podamos 
tener en casa, en la oficina o en la 
universidad, este artilugio apare
ce en todos los programas de 
televisión, desde los informati
vos hasta las series lloronas o de 
adolescentes obsesionados con 
cosas que no tienen enmienda. 
De ningún modo voy a arremeter 
contra un instrumento que ha 
revolucionado nuestra existencia, 
y sólo estamos al comienzo. 

Me voy a referir exclusivamen
te a uno de los campos en los que 
la informática puede conseguir 
grandes proezas y anular en par
te la maldición bíblica de Babel. 
Concretamente a los programas 
de traducción automática, que 
han experimentado grandes pro
gresos. Estoy convencido de que 
dentro de unos años estas ayudas 
al traductor serán sumamente fia
bles. Sin embargo, en este preci
so momento todavía dejan 
mucho que desear, por lo menos 
los programitas baratos o gratis, 
los únicos a los que he tenido 
acceso, por razones obvias. 
Recientemente sometí a prueba 
uno de ellos y la conclusión que 
saqué fue que, salvo milagro, 
durante los próximos cinco o 

''de diciembre de t999 

El pelotazo 
Es decir, cada uno cuenta la 
feria según le va. Por supuesto, 
no voy a negar que a pesar de la 
legalidad, me repatea las tripas, 
que alguien se embolse cantida
des astronómicas casi por ensal
mo en un país con ocho millones 
de pobres, según nos cuentan. 
Pero eso es lo que tenemos. Es 
la chocante y demencial legali
dad vigente, en una economía de 
mercado y relación laboral pro
clive al libertinaje, la que permi
te barbaridades de tal calibre. 
Aunque lo que te saca de tus ca
sillas, lo que de verdad te pone · 
enfermo es cuando te quieren 
hacer creer que éste ha sido el 
único y mayor pelotazo del que 
tenemos conciencia en esta 
España de nuestros dolores. 
Cuando los contribuyentes espa
ñoles estamos hasta los mismísi
mos de vivir en el país de los 
pelotazos encadenados, desde 
hace veinte años. 

Veamos. Por los precios que 
exhiben los artículos que precisa 
la jamancia, nos percatamos de 
que nos acecha otra plasta navi
deña. Días del zampeo a lo 
gocho bien aprovechados por 
los especuladores. Ya digo. Des
de que comenzó el mes de 
diciembre -el agosto para algu
nos- y por arte de birlibirloque, 
el encarecimiento de la pitanza 
ha sufrido un cambio al alza 
bestial. Pelotazo a todas luces 

que lavan con el cuento chino 
de la oferta y la demanda. De la 
que hablan y no paran, explicán
donos que una fuerte demanda 
encarece el precio del producto 
demandado, como si de una 
ecuación matemática o de una 
sentencia divina se tratara. Men
tira cochina. No hay alimento 
más demandado que el pan y 
cuando llega navidad, el precio 
no sufre cambio alguno. Y si el 
panadero vende las existencias 
pide a la tahona más mercancía, 
que sigue vendiendo al mismo 
precio. Ahora tomemos el 
marisco. El que lo compre el día 
23 de diciembre, pongo por 
caso, no paga la enorme subida 
de precio porque se agotaron las 
existencias, y los que ofrecen 
nuevamente traen un gasto aña
dido y además saltan en las cajas 
porque han sido pescados dos 
días antes, sino que los van 
sacando de las cámaras frigorífi
cas donde llevan acaparados 
-más tiesos que un garrote- ni 
se sabe desde cuando, esperando 
la fecha prevista para saquear el 
bolsillo del ciudadano. Y en este 
plan navidad tras navidad. Evi
dentemente, no soy tan memo y 
cazurro como para comparar ali
mentos tan dispares en cuanto a 
su categoría e importancia ali
menticia, pero sí sirven para 
entender y recordar el libertinaje 
y latrocinio del mercado libre y 

La traducción asistida 
por ordenador 

diez años los traductores profe
sionales no tendremos que ins
cribimos en las oficinas del 
INEM afectados por eso que lla
man paro tecnológico. 

A continuación transcribo las 
pruebas que hice y pido perdón 
al lector que no esté familiariza
do con la lengua inglesa, aunque 
estoy convencido de que va a 
comprender en seguida cómo el 
texto inglés de la traducción no 
es más que un mal remedo del 
español. Decidí escribir una car
ta a un primo mío muy querido 
de Jerez, naturalmente expresada 
en lenguaje coloquial: Querido 
Juanito: Hace tiempo que no 
me llamas ¿qué pasa contigo, 
tío? Déjate de leches y no 
digas que no tienes tiempo. 
Oye tronco, que me acuerdo 
mucho de cuando jugabas al 
fútbol y en la reseña de prensa 
ponían "Juan bregó mucho y 
puso muy buena voluntad". 

Recuerdos a tu hermano Pepe, 
que tiraba los penaltis divina
mente. Yo sigo bien, aunque 
algo jodidillo con el curro. 
Condió, Femando. 

Introduje este escrito en el pro
grama para obtener la versión 
inglesa, y vean lo que salió: 
Dear Juanito: for a long time 
you have not been calling to me, 
what happens with you, uncle? 
Déjate of milk and you do not 
say that you do not have time. It 
hears, trunk, that l decide me 
much when you played soccer 
and in the press review they put 
"Juan struggled much and put 
very good will". Memories to 
your brother Pepe, who threw 
penaltis divine/y. I follow well, 
although jodidillo with curro. 
Condió. Femando. 

Quedé sumamente insatisfecho 
de la traducción, lo cual quedó 
compensado por el estrepitoso 
ataque de risa que me dio. Quise 

la indefensión a que estamos 
expuestos los contribuyentes con 
el beneplácito de los políticos y 
gobernantes, por vaya usted a 
saber qué espurios e inconfesa
bles intereses. 

Y hablando de chupanderas 
¿qué les parece el PELOTAZO 
de mantener, por calzones, con 
miles y miles de millones de 
pesetas a la gran riolada de polí
ticos? Gachupines -la mayoría 
no sirven ni para hacer sombra
que no producen, viven más bien 
del cuento, trincan todo lo que 
pillan y encima machacan al 
contribuyente con una presión 
fiscal asfixiante, sangrante. A lo 
que hay que añadir, el lastre de 
una administración superinflada, 
que va a más. En cuanto a los 
obispos que han criticado lo que 
pertenece al Cesar, mejor sería 
que se sacaran la viga. Advierto 
que de ninguna de las maneras 
seré yo el que me oponga a que 
los obispos digan todo cuanto 
deseen. Pero, señores obispos, 
para PELOTAZO el Vaticano 
con sus innumerables sucursales 
y corresponsalías recaudatorias 
repartidas y ubicadas en todos 
los rincones de la tierra en nom
bre de la castaña religiosa. Pri
mero anímense a repartir entre 
los necesitados todos los bienes 
materiales que atesoran, algunos 
de ellos donados por viejas que 
no querían ir al infierno, y des
pués hablen y exijan con autori
dad cuanto quisieren. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

darle una segunda oportunidad al 
programa y una semana después 
volví a escribir a mi primo: Que
rido Juan: llegaré a Jerez en el 
Talgo de las 13.30. Me alegro 
mucho de volver a mi tierra. Lo 
primero que pienso hacer es 
tomarme media botellita de 
fino con unas lonchitas de 
jamón serrano. Hasta pronto, 
un abrazo, Femando. 

La sabia maquinita no lo dudó 
un momento. Con rapidez insul
tante me facilitó su versión ingle
sa: Dear Juan: I will arrive at 
Sherry in the Talgo of 13.30. I 
am glad much to retum to my 
earth. First that I think to do is 
to take me mediales botellita of 
fine with lonchitas of jamón 
mountain. Until soon, a hug, 
Femando. 

Saludo los enormes avances 
tecnológicos y me congratulo de 
que la máquina haya sustituido 
ventajosamente a la mano de 
obra en numerosas actividades. 
Pero se me ocurre pensar ¿no 
podríamos reservar determinadas 
actividades a esa otra gran má
quina maravillosa que es el cere
bro humano? 
Femando GARCÍA-PELAYO 

PUERTA de Madrid 



CAFETERIA RESTAURANTE 

C/ Federico Mompou, 12 (Frente al Polideportivo IVIASA). 
Alcalá de Henares 

Tlfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 (Oficina - Tlf.: 91 882 57 98) 

¡¡Inolvidable Fiesta 
de Fin de Año . 

y Gran Gala 
de Reyes!! 

iiJITE#CIO# #01/IOSll 
Haciendo vuestra reserva 

hasta enero del 2000, 
mantenemos precios de 1999 
y viaje de novios ¡¡GRATIS!! 

o descuento equivalente . 

Gran 
Cena-Coti l Ión 
y barra libre 

con 

Orquesta 

Deseamos transmiti nas clientes y amigos 
a las numerosas perso 'd l año Su asidua 
que nos visitan a lo ~~rg.~i:ntos TUPAMARO 

presencia en los e~ta ecil bietivo de ofrecerles . a seguir con e o 'J 

nos anima siempre el mejor servicio. 
· RACIAS 

¡¡MUCHAS G TODOStt 
y FELICES FIESTAS PARA 

. Todos los Viernes V· Sábados, GRAN CENA BAI lE 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..•..............•...............••........•.•..... 91 887 81 oo 
Casa de Socorro ......•............................•...................•......•.........• 91 888 15 21 
Cruz Roja .........................................•...............••. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .............•.•..........•..........•.......•.............•..........••. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ......•...••........................•....... 061 
Centro Municipal de Salud ........•..........•.............•.••................... 91 888 54 91 
Policía Nacional ..............................•.........••....................•............•.............. 091 
Policía Municipal ........................•.••.......•...•.•...........•......•............•..•..•........ 092 
Guardia Civil .................................••...................•........•................ 9188807 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..........................•..•.........•............... 062 
Bomberos .•..•...........•.•.................•••.........•............•...•.............•...• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............•.•.••.•..•...............•..................... 085 
Protección Civil ....•...........•....•................•...•.•.............................. 91 882 84 53 
Ayuntamiento .............•.................•.........•...................•..............• 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ...........................•...........•........... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ....•...•.•.•...•......•.•.•...............••.•.•...•........................•.•.......... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .......•.............•....................••..•.•.....•............. 91 888 00 21 
Continental Auto .............................•.......•.........•.....................•.. 91 88816 22 
Cementerio .....•............•...................................................•........... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .......................................•..•........•..•............... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ....................••.•.•............•.......................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .........•..................•.•....•.•.....•............ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.1 ......................•.•..•..•.....••.•.•.•........... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ......•..•.....•.......•.•.•.•...........•........................ 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ......................•.•..•••..•.. , .......•......... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio •...................•..•...•..•.•....•..........•........•....•.. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ...........••..•........•..•.........•.•............... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .....•....................•.•........•....•.....•............. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ...•.••..•.•.......•.•...•....•..........•......•.. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ........••.........................................•.. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ......•.•.•.•..••...••.................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ........•...•.............•...••.......•....•......•... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ••..•..........•........•......•............•................. 91 882 24 97 
OMIC ...............•................•......................•....•.•....•••..•....•.•.•..........• 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ..••..•............•............................................ 91 880 65 36 
Obispado •...•....•.......•.............•.•......•.........••.•.•.•......•....•.•...• 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..•...•..•.............••..•....•..•...•...........•..•...•...••..... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) •.•.•..•...•..•....•...•.....••.......... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ...•......... 91 881 34 61 
Archivo Municipal ..........................••........•...•....•.•...........•........... 9188293 37 
Centro de Documentación ·····························-··························91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ...................•...•...........•...................•.•....... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..................................•....•.•.. 91 885 40 00 
Hacienda •............••........•.......................•.•............••.•............•..•.... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ...............•......•....•.•..•. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •.....................•......•........•..........••.......•.•.•..•..•.... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .•••...•...••.•...... 91 888 7.2 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (PI de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .........•................................ 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ..•...•...................•.....••........ 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ..........•.............•......... 91 888 36 47 

~- RESIDENCll 3ª EDAD 
~ SANTA MIRIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TEU.: (949) 28 21 02 - 21 n 31 - c/ V1111IU• ... ,,.. 5 '1 
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Este artículo puede violentar la 
conciencia de personas sensibles 
y de aquellas a los que los pro
blemas de la humanidad pueden 
despertar sus dormidas concien
cias, por lo que no recomenda
mos su lectura en vísperas de 
Navidad. 

**** 
El Cabildo del Hospital de 

Antezana ha felicitado las Pas
cuas este año con un Christma 
que representa una de las obras 
de Arte de su modesta pinacote
ca: Descanso en la huida a Egip
to, bella composición propia de 
estos días y punto de partida para 
que nuestro pensamiento ascien
da a una reflexión histórica de 
actualidad. 

nottcia tremebunda y no para 
concienciar a la sociedad de la 
ayuda que necesitan esos pue
blos. 

INTERMON denunció el pasa
do mes de noviembre la discrimi
qación que sufren las víctimas de 
Africa. Mientras que los 850.000 
refugiados kosovares han recibi
do 2.000 millones de dólares, los 
doce millones de refugiados 
africanos sólo han percibido 352 
millones de dólares. 

¿Cuándo pondremos fin a la 
"cultura de la impunidad"? 
¿Para cuándo el Tribunal Penal 
Internacional? ¿Para cuándo el 
apoyo internacional como el que 
ha recibido el pueblo de Kosovo? 

Este cuadro nos trae a la 
memoria la triste situación mun
dial que actualmente sufren 
millones de seres humanos como 
~onsecuencia de las guerras: ¡El 
Exodo ! Millones de hombres y 
mujeres, familias enteras, jóve
nes y ancianos, huyen, emigran a 
la fuerza, escapan y, en ocasio
nes, son masacrados. 

Es sabido que las guerras son 
el peor remedio para la conviven
cia humana; sólo traen sangre, 
dolor, lágrimas y odios. Nunca el 
mal se debe vencer con el mal. 
Recordemos la reciente guerra 
de los Balcanes y, últim~ente, 
en Chechenia y Timor. Exodos, 
muertes y desolación. , 

Descanso en la huida a Egipto, 

Hagamos lo posible para que 
los niños-soldado puedan ir a la 
escuela y cambien el fusil por un 
libro a fin de ser miembros útiles 
de la sociedad; para que el oro se 
convierta en hospitales con per
sonal competente y bien forma
do; los diamantes en escuelas y 
universidades; el petróleo en 
fuentes de energía que creen 
riqueza y bienestar para el pue
blo; y para que caigan regímenes 
de los tiranos dictadores corrup
tos y se conviertan en democra
cias justas, y, en definitiva, se 
alcance una PAZ duradera que 
lleve prosperidad a los persegui
dos pueblos africanos, y se pueda 
hacer realidad el mensaje angéli
co de "Paz en la tierra a los 
hombres de buena voluntad". 
¿Lo permitirán las grandes 
potencias? ¿Será una utopía? 

una de las bellas obras de la pinacoteca del Hospital de Antezana , 

Africa: Guerras, éxodos 
Al mismo tiempo, en Africa se 

han desarrollado, en este año que 
acaba, una docena de guerras 
(algunas duran ya varios años), 
con su larga lista de refugiados y 
muertos, de las que la prensa, 
radios -y TV han dado muy pocas 
noticias mostrando un silencio 
cómplice. ¿Por qué? ¿Tal vez 
porque se trata de negros? 

y ... ¿esperanzas? 

Lucano, en el siglo I a.C. dejó 
escrito: "hombre soy, nada 
humano me es ajeno". Sudán, 
República Democrática del Con
go, Angola, Eritrea, Etiopía, Sie
rra Leona, el Chad, el norte de 
Uganda, el sur de Senegal, Ruan
da, Burundi y Congo-Brazzavi
lle. De éstos, Uganda, Ruanda, 
Burundi, Libia, Zimbaue y 
Namibia participaban directa
mente en la guerra de la R.D. del 
Congo. Y lo triste es que Ciento 
cincuenta millones de personas 
(seres humanos), los habitantes 

de estos países, están implicados 
en guerras de alta o baja intensi
dad con sus éxodos, tragedias y 
muertes. Y que CIElffO CIN
CUENTA MIL NINOS-SOL
DADOS, menores de 18 años 
participan armados en estos con
flictos bélicos. El resto son 
"zombies" silenciosos, exhaustos 
por la inanición cuando no mue
ren de hambre. Según la ONU, 
800 millones de negros, de per
sonas africanas, pasan qambre y 
30 millones pueden morir por 
esta causa en cualquier momen
to. Sólo en Sudán han muerto 
millones de negros en los últimos 
quince años. 

Los enfrentamientos tribales, 
étnicos, producen miles de muer
tos y éxodos masivos. En Sierra 
Leona, cinco millones de sus 
habitantes son refugiados. Se 
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invierte en guerras lo que se 
debería invertir, y no se hace, en 
el desarrollo económico, en edu
cación, en sanidad. 

Y lo triste es que la causa se 
debe a las materias primas: oro, 
uranio, diamantes, cobre, petró
leo, cobalto ... , que negocian las 
multinacionales en connivencia 
de dictadores corruptos y sin 
escrúpulos. 

Las limpiezas étnicas en suelo 
africano han dejado fría a la 
sociedad occidental que nada ha 
querido saber del problema 
mientras han vertido ríos de tinta 
en la prensa en ayudas al pueblo 
albanocosovar. Sólo cuando 
algún misionero o algún miem
bro de una ONG que allí sirven 
al "tercer mundo" han sido masa
crados, los medios de comunica
ción nos lo han anunciado como 

En nuestra mano está comen
zar a remediar esta injusta situa
ción. Podemos ayudar enviando 
donativos a los misioneros que 
nos caigan más simpáticos entre 
las muchas órdenes que se dejan 
allí la vida por ayudar a estos 
pueblos, o a cualquier ONG de 
las que allí colaboran con entu
siasmo por el bienestar del pue
blo africano. 

Esperamos que la conciencia 
de la sociedad occidental se des
pierte y contribuya a que algún 
día esa anhelada PAZ sea una 
venturosa realidad que deseamos 
desde el fondo de nuestros cora
zones. Así sea. ¡FELIZ NAVI
DAD! 

Jesús FERNÁNDEZ 
MAJOLERO 

Historiador 
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Luis Suárez reconoce que la situación económica es muy mala. A ver qué se le ocurre a Pablo González para lidiar este .. toro" 

las previsiones de gastos del gobierno son de más de 23.000 millones: 
los ingresos no llegan a los 15.000 

la situación económica 
del avuntamiento es crítica 
Con muchas deudas y sin dinero. La situación económica del ayuntamiento complutense es cri
tica y si en lugar de ser una administración pública fuera una empresa privada se estarla hablan
do sin más de una situación de quiebra. En vísperas de la negociación del convenio colectivo con 
los más de 1.000 trabajadores que hay en la institución, el gobierno hace cuentas y no le salen 
los números. Los concejales han presentado un anteproyecto de presupuestos por áreas en el que 
los ingresos superan los 23.000 millones después de haber rebajado sustancialmente sus expec
tativas. Ahora la tarea del concejal de Hacienda, el socialista Pablo González, parece dificil, pues
to que tiene ante sí el trabajo de lograr la cuadratura del círculo. Y es que, si los gastos que pre
tenden los concejales son de 23.000 millones pesetas, según afirmó el primer teniente de alcal
de, Luis Suárez Machota (Izquierda Unida), los ingresos corrientes no superan los 14.000 ó 
15.000 millones. Es decir: no hay dinero suficiente y en la próxima negociación del convenio los 
representantes sindicales tratarán de conseguir un aumento de las retribuciones. 

No hay dinero pero no es 
solamente ese el problema. 
El ayuntamiento ha agotado 
prácticamente su capacidad 
de endeudarse. Es más, lejos 
de endeudarse lo que tiene 
que hacer es empezar a 
pagar las cuantiosísimas 
deudas que tiene y que 
alcanzan los 22.000 millones 
de pesetas. La deuda finan
ciera, con los bancos, va a 
empezar a amortizarse por
que los plazos así lo estable
cen y parte de lo que el 
ayuntamiento ingresa, es 
decir, esos 14.000 o 15.000 
millones se tiene que desti
nar a la amortización de 
deuda con lo que se tiene 
que detraer de inversiones. Y 
por si fuera poco no hay 
capacidad de endeudamien
to porque se pueden incum
plir las recomendaciones del 
Estado en lo que se refiere a 
los límites establecidos. 

De hecho la elaboración de 
los presupuestos está resul
tando mucho más dificil de 
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lo que aparentemente pare
cía para un gobierno que tie
ne mayoría absoluta. En 
esta tarea está colaborando 
con el concejal de Hacienda, 
Pablo González, el gerente 
del OADE, Juan Antonio 
Pérez, quien se perfila como 
un candidato a convertirse 
en gerente de la agencia tri
butaria y de recursos. 

Luis Suárez Machota reco
noció que "en efecto el ayun
tamiento tiene limitadas, 

prácticamente al cien por 
cien su capacidad de endeu
damiento. Con la operación 
que se hizo dos días antes de 
la toma de posesión de este 
gobierno para el pago de la 
deuda a URBASER, estamos 
prácticamente en el límite 
máximo de endeudamiento". 

El primer teniente de alcal
de manifestó que "el presu
puesto de gastos que han 
pedido los concejales suma 
los 23.000 millones, canti-

INSTITUTO 
OFTALMOLÓGICO 
DE ALCALÁ 

¡Deja que te veamos! 

1 Vía Complutense, 77 
~ 28805 Alcalá de Henares 
~ Teléfono 91 88 20 189 
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El consistorio 
no puede 

endeudarse 
ni una sola 
peseta mm 

dad en la que se incluyen las 
inversiones que ha visto 
necesarias cada una de las 
concejalías. Pues bien, los 
ingresos ordinarios están 
entre los 14.000 y los 15.000 
millones de pesetas". 

La situación es aún más 
grave tal y como explicó S_!!á
rez Machota: "Hay que finan
ciar la parte que nos corres
ponde del Plan PRISMA". 
Eso quiere decir que es nece
sario cumplir con las obliga
ciones económicas que com
porta el plan regional de 
inversiones porque si no se 
perderían las cantidades que 
destina la CAM en proyectos 
para la ciudad complutense. 
Suárez Machota aseguró que 
"no nos queda holgura para 
financiar más inversiones 
que las previstas en el plan 
PRISMA. Por tanto en los 
presupuestos habrá que 
ahorrar a tope y tenemos 
que administrar muy bien. 
Pero sobre todo entiendo que 
no debemos tirar la casa por 
la ventana y pensar en hacer 
inversiones multimillonarias 
para adquirir la casa de los 
Casado". 

El primer teniente de alcal
de explicó que "quiero que 
en el presupuesto se refleje 
que al equipo de gobierno no 
sólo le preocupa el casco his
tórico, sino que también nos 
preocupa Reyes Católicos, 
Nueva Alcalá, Espartales, el 
polígono Puerta de Madrid, 
etc. Cuando pensamos en 
Alcalá no sólo pensamos en 
el casco histórico". 
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Sepulcro del cardenal Cisneros, en la Magistral. Grabado en madera de boj . Siglo XIX. 

Al llegar estas fechas navi
deñas, desde hace algún 
tiempo se fomenta la discu
sión entre sentimiento y con
sumo, religiosidad y fiesta, 
tradición y superación de la 
misma. El caso es que, nos 
guste o no, hoy la Navidad 
está unida a que en la noche 
del 24 de diciembre en paises 
anglosajones o en la del 5 de 
enero en el nuestro, exista un 
regalo o mucho más general 
todavía, en estos días "hay 
que" obligatoriamente regalar 
algo. 

En este sentido y en esta 
ciudad, Pepe Quijada desde 
hace algún tiempo y no con la 
periodicidad que seria de 
desear nos hace la vida más 
fácil, nos ayuda a pensar en 
estos quehaceres y ofrece a 
quien le quiere escuchar la 
posibilidad de ser original. 
Que el grabado es un arte del 
que se han ocupado los mejo
res artistas es algo tan sabio 
que no merece más lineas. 
Que sobre Alcalá se han edi
tado una buena serie de ellos 
también es cierto. Que hoy se 
pueda editar algo casi, casi. .. 
inédito ya es más dificil. Y es 
esto lo que precisamente se le 
acaba de ocurrir a Pepe para 
acabar el año y el que quiera 
entrar en polémicas, el siglo, e 
incluso el milenio. 

Pone a la contemplación y 
posterior venta cuatro graba
dos de distinta hechura, esti
lo, época de aparición, por 
supuesto interés artístico y 
desde mi punto de vista dife
rente interés personal. 

Los cuatro para empezar 
suenan a netamente alcalaí
nos. Dos de ellos conocidos, 
pero al parecer las series 
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Nuevos grabados sobre Alcalá 
de inminente publicación 

la Navidad de Pepe Quiiada 
habían sido agotadas hace 
años. Son los referentes a la 
fachada de la Universidad con 
personajes del siglo XIX, 
fechado en 1875 y publicado 
originalmente en la tan men
cionada por múltiples moti
vos, todos ellos de relevancia, 
"La Ilustración española y 
americana". 

El segundo, conocido tam
bién y que corrió la misma 
suerte de no encontrarse en 
la actualidad ningún ejemplar 
de las ediciones anteriores, es 
el que se refiere a la aparición 
de la Virgen del Val. Grabado 
que examinado con detalle 
recoge en una sola vista todos 

los hitos relativos a su venida 
con nosotros. La ribera del 
Henares, el castillo de Alcalá 
la Vieja, el labriego sorprendi
do en su quehacer diario y la 
majestuosidad de la Virgen 
con su corte de ángeles rode
ándola. No se conoce la fecha 
de la publicación, pero según 
los expertos pudiera ser del 
XVII. Dejo para el final los 
otros dos, que merecen el 
comentario que siempre dicen 
los ingleses: "últimos pero no 
menos importantes". 

Se trata de dos grabados en 
verdad originales, cada uno 
en su representación. El pri
mero es El Cristo del Desam-
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Cristo del Desamparo, en las 
carmelitas de la Imagen. 

paro, que se veneraba en el 
convento de la Imagen. 
Fechado en 1767, el mismo 
grabado tiene todo tipo de 
información acerca de la ima
gen, historia, autor, etc., etc ... 
Es una estampa en mi opi
nión extraña para Alcalá, ya 
que no se conocen Cristos con 
la vestimenta de éste aquí en 
nuestra ciudad. Tampoco es 
raro, ya que existen buenos 
ejemplos en España, el famo
so de Burgos, el de Orense, el 
de Lepanto en la catedral de 
Barcelona ... y bastantes más, 
pero aquí es de reconocer, no 
es común encontrar un Cristo 
con faldas. 

Sin duda lo mejor, lo más 
original y novedoso queda 
para el último. Aunque su 
título es simplemente "Sepul
cro del Cardenal Cisneros", el 
grabado es bastante más que 
eso. Se trata de una visión del 
crucero de la Magistral de la 
que no existen muchas. Se 
parece mucho a un cuadro de 
Yuste realizado en su última 
época, al final de los cuaren
ta, que aparece en el catálogo 
de la exposición de hace algu
nos años. Lo interesante de él 
es el detalle que da de esta 
parte de la iglesia: sepulcro, 
verja del coro, tribunas ado
sadas a ella, tapices en los 
muros de las naves laterales, 
consola de la puerta de la pla
za de los Santos Niños, deta
lles de yeso encima de ésta, 
personaje femenino de paso 
por la nave hacia el presbite
rio y un detalle para mí, muy 
simpático; el sombrero, abri
go y paraguas del posible 
dibujante, recostados en el 
escalón que da resalte al 
sepulcro. Por último, la 
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Grabado de la Virgen del Val, 
patrona de Alcalá. Fachada del Colegio de San Ddefonso. Grabado en madera de boj. Siglo XIX. 

majestuosidad de éste con 
sus detalles de figuras y reja. 
Es de 1873 y está publicado 
igualmente en "La Ilustración 
española y americana", no 
habiéndose realizado con 
anterioridad una edición en 

serie anterior a esta que co
mentamos. En su conjunto 
son cuatro piezas, como dicen 
los entendidos, dignas de con
templar, de estudiar con deta
lle, sobre todo para nú esta 
última referente a la Magis-
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tral, y ... cómo no, de poseer. 
Si la Navidad es época de 

regalar, Pepe nos abre la puer
ta de hacerlo, además de dar
nos a conocer un poco más y 
con detalle las muchas cosas 
que todavia desconocemos de 

nuestra ciudad, y hay que 
asumir que para esto no hay 
fechas, simplemente deseos 
de contemplar y aprender. 

Gracias, Pepe. 

José Mª SAN LUCIANO 
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los diplomados de la 11111 Promoción 
de Magisterio v la 1 de Educación Social 

btiuuos alumnos de la E.U. "Cardenql 
Cisneros" recogieron sus títulos 
Los alumnos de la XXlll Promoción de Magisterio y de la 1 de 
Educación Social de la Escuela Universitaria "Cardenal Cisne
ros", que acabaron la diplomatura en el curso 97 /98, volvieron 
a encontrarse el pasado día 12 de diciembre en su antiguo cen
tro de estudios para participar en el acto académico de entrega 
de sus títulos oficiales universitarios. 

La jornada comenzó con la ce
lebración de una eucaristía en 
la capilla de la escuela, para 
continuar con el acto académico 
de entrega de títulos, que dio co
mienzo con la intervención del 
concejal de Educación e Infan
cia del Ayuntamiento de Alcalá, 
Francisco Collado; de un repre
sentante de la Universidad que 
intervino en nombre del director 
delegado, que en esa fecha se 
encontraba en Guinea, y del di
rector técnico de la escuela, Ce
cilio Díez. A continuación y en 
presencia de gran número de fa
miliares que, como suele ocurrir 
en este tipo de actos, llenaban el 
salón polivalente de la escuela. 
los 150 diplomados de la pro
moción XXIII de Magisterio y los 
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11 O diplomados de la I promo
ción de Educación Especial fue
ron nombrados uno a uno para 
qu e recogieran sus diplomas 
acreditativos. 

El acto tuvo un encanto espe
cial para todos los diplomados, 
puesto que les brindó la oportu
nidad de re~ncontrarse y con
tarse cómo les van las cosas, un 
año y medio después de que ter
minaran la carrera y abandona
ran la escuela. Muchos de ellos 
están preparando oposiciones, 
para presentarse a la convoca
toria anual del ministerio de 
Educación y Ciencia, y otros 
han optado por trabajar en cen
tros educativos privados. Tam
bién los hay que están haciendo 
un segundo ciclo de estudios. 
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El pabellón municipal llel distñta 11 tun durante tad1 el nn de semana calar 1atuna 

Más de 400 felinos se dieron 
cita en Exno Gato 99 
La Asociación Felina de España en colaboración con la delegación del distrito IV. or
ganizó el pasado fin de semana en el pabellón municipal de este distrito, la XXI edi
ción de expogato. exposición y concurso internacional e~ el que se dieron cita 446 
ejemplares de diferentes puntos de la geografia europea. Esta era la primera ocasión 
que se realizaba fuera de la capital española. y cientos de alcalaínos pasaron por las 
instalaciones para observar a estos bellos animales. 

446 gatos repartidos han esta XXI edición, donde han 
hecho que esta exposición, concursado dueños y criado
realizada por primera vez res de gatos de diferentes 
fuera de Madrid, haya sido puntos del continente euro
una de las más grandes rea- peo. 
lizadas en los últimos tiem- la. exposición estuvo dividi
pos en cuanto a número de da en cuatro categorías, pelo 
ejemplares se refiere. En ella largo, semilargo y orientales 
se han podido ver ejemplares y siameses, categorías en la 
de gatos persas, siameses, y que cada raza tiene un pa
así hasta las más de treinta trón ya establecido, con ca
razas que han participado en racterísticas específicas, en-
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tre las que están su estruc
tura, sus orejas, sus ojos y el 
color del pelo. 

En este tipo de concursos 
se van obteniendo diferentes 
títulos, empezando desde los 
más jóvenes con el titulo de 
excelente de primera, pasan
do por campeón nacional, in
ternacional, gran campeón 
internacional y campeón de 
Europa, máximo galardón 

Sergio Alonso, presidente 
del Club Felino de Madrid 

para un gato. 
Los ejemplares más jóvenes 

en cuanto han conseguido en 
tres campeonatos ser exce
lentes de primera pasan a ser 
campeón nacional, y así su
cesivamente, para llegar a ser 
campeón de Europa, en el 
que es necesario haber venci
do en 21 exposiciones, siendo 
el mejor dentro de su raza y 
color. 

Sergio Asensio, presidente 
del Club Felino de Madrid, 
explicó a PUERTA DE MA
DRID, los fines fundamenta
les de la exposición. "Lo prin
cipal es dar a conocer a los 
gatos para que la gente se 
vaya acostumbrando a tenei:
los. Estos gatos no son, digá
moslo así, como los gatos co
munes que tienen una leyen
da basada en su independen
cia. Estos gatos son muy ca
riñosos. Son unos sobones y 
hacen mucha compañía, so
bre todo a las personas ma
yores. Para los que tienen un 
poquito de estress también 
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es muy importante este tipo 
de gatos. Se suben enseguida 
a tu lado, se ponen a ronro
near y se dejan pasar la 
mano constantemente". 

El adquirir cada vez una 
mayor categoria y el ir consi
guiendo títulos para los gatos 
es otro de los fines importan
tes que los criadores buscan 
en este tipo de concursos, 
donde todos los ejemplares 
tienen pedigree. "Cuantos 
más méritos y más campeo
natos consigan, mejor para el 
criador y para la descenden
cia, porque muchos de estos 

@~ica Oervan~es 

gatos se dedican a la crianza 
y a la venta. A mayor catego
ria del gato, mejor se venden 
sus cáchorros", aseguró 
Asensio, quien agradeció a la 
delegación del distrito IV, la 
deferencia de haber cedido el 
pabellón sin coste alguno. 
"La delegación de este distri
to a tenido a bien dejarnos el 
pabellón sin cargo alguno y 
esto es de agradecer, porque 
yo como presidente del club 
he llegado a pagar en Madrid 
hasta millón y medio por ha
cer una exposición en un pa
bellón.". 
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Monumental concieno en el audnorio municipal 
para celebrar su vigesimoauinto aniversario 

la Schola Cantorum de Alcalá recibió 
la medalla de plata de la ciudad 
La Schola cantorum celebró de forma monumental su vigesimoquinto aniversario con un con
cierto en el auditorio municipal el sábado día 11 de diciembre. En el transcurso del mismo, el 
alcalde, Manuel Peinado, y varios miembros de la corporación municipal complutense entregaron 
solemnemente la medalla de plata de la ciudad en reconocimiento de la labor realizada en este 
cuarto de siglo de eJCistencia. Todo ello contribuyó a hacer grande la celebración: un monumen
tal concierto y un importante acto, como es la entrega de una de las principales distinciones que 
tiene el ayuntamiento de Alcalá, proporcionaron a la velada en el auditorio un especial signifi
cado. La Schola ofreció un concierto que ya ha pasado a la historia de la música en Alcalá. 

El alcalde, Manuel Peinado, 
y su esposa; el primer teniente 
de alcalde, Luis Suárez 
Machota, acompañado tam
bién por su esposa; la concejal 
de Cultura así como varios 
componentes de la corpora
ción municipal presenciaron 
el concierto. El propio Suárez 
Machota reconoció a PUERTA 
DE MADRID que había disfru
tado puesto que el nivel de la 
Schola es muy alto. 

El momento más significati
vo de la velada fue la entrega 
de la medalla de plata de la 
ciudad. Ante un público que 
llenó el auditorio municipal, el 
alcalde entregó al presidente 
de la Schola Cantorum, Juan 
Carlos Morán, la medalla. Éste 
la sopesó al recibirla y no 
pudo sino comentar: "Esta 
medalla pesa mucho". Con ello 
reconoció la importancia que 
tiene la distinción para la 
Schola en el futuro. Antes, 
Juan Carlos Morán había 
agradecido a los scholanos, a 
las autoridades, y en definiti
va, a todo el público, el haber 
hecho posible que la Schola 
Cantorum lleve veinticinco 
años cantando. Por su parte el 
alcalde reconoció el mérito que 
tiene la Schola Caritorum y 
admitió que había disfrutado 
escuchando algunas de las 
composiciones interpretadas, 
como por ejemplo, el excelente 
Magníficat de Mozart con que 
abrieron el concierto, o con los 
Espirituales que ofrecieron de 
propina para terminar la inte
pretación a capella. 

Obras con orquesta 

Y es que la apertura que la 
Schola hizo del concierto fue 

El alcalde entregó la medalla de plata de la ciudad a Juan Carlos Morán, presidente de la Schola. apoteósica. El Magníficat de 



Manuel Peinado asistió al concierto con su esposa. 

Mozart fue impresionante. La 
Schola brilló acompañada por 
la orquesta de cámara 'Ciudad 
de Guadalajara' que dirige su 
propia directora, Nuria Mata
mala. Pero si el Magnificat 
tuvo una interpretación de 
lujo, no le anduvo a la zaga el 
Gloria de Vivaldi, una extensa 
composición que tuvo como 
solistas a cuatro cantores de 
la Schola, úrsula Cargill, Tere
sa Frau y las hermanas Almu
dena y Maria del Carmen Sal
vador. Esta primera parte del 
concierto concluyó con una 
cantata de Bach. 

Luis Suárez también estuvo con su esposa en el acto. 

"Estamos muy felices", 
dijo el relaciones públicas 
de la Schola 

Juan Salvador Camprubí 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que el día 11 de 
diciembre ha sido un día muy 
feliz para la Schola Cantorum. 
El relaciones públicas de la 
Schola ha realizado durante 
estos días un trabajo duro 
para conseguir que la celebra
ción del veintinco aniversario 
tuviera el esplendor que tuvo. 
El éxito del evento le hizo feliz 
como a todos los scholanos: 

Posteriormente y ya a cape
lla interpretó la coral complu
tense el Pange Lingua de 
Tomás Luis de Victoria, el 
Super Flumina de Palestrina, 
el Domina Mundi, de La.jos 
Bardos, el Ave Maria de Fede
rico Mompou, tres canciones 
de Debussy y tres epitafios de 
Rodolfo Halffter. En distintas 
fases actuaron como solistas 
Antxón Jiménez y Almudena 
Salvador. La guinda la pusie
ron con la interpretación de 
varios espirituales negros. La 
Schola había logrado lo más 
dificil, superarse a sí misma. 

Bartolomé González, con otros miembros del Partido Popular. 

"Esperamos que la vida futura 
de la Schola Cantorum nos 
depare días tan grandes como 
éste. En efecto el día 11 de 
díciembre es para nosotros un 
día muy especial". 

La tercera parte del acto 

estuvo dedicada a la entrega 
de la medalla de plata de la 
ciudad y los discursos. Tam
bién se hizo un homenaje a los 
directores que lo han sido de 
la Schola y ellos fueron los que 
a continuación tuvieron la 
oportunidad de dirigir el coro 
reforzado por antiguos schola
nos. Mas de 80 personas sobre 
el escenario fueron dirigidas 

Miguel Ángel Jaraba, segundo director de esta coral alcalaína. 
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por Carmelo Llorente, funda
dor y primer director de la 
Schola. 

Después le correspondió el 
turno a Miguel Ángel Jaraba y 
acabó dirigiendo Nuria Mata
mala. Y claro, sonó la. canción 
más emblemática de la Scho
la, la chacona, una composi
ción de Juan de Arañés del 
siglo XVI. 

Juan Salvador Camprubí 
añadió que "ha habido que 
realizar un trabajo muy inten
so pero el fin que se perseguía 
merecía la pena. Yo creo que 
todos estamos muy felices 
porque al final ese esfuerzo 
que hemos hecho ha merecido 
la pena. No hay que olvidar 
que nos hemos reunido toda la 

El público abarrotó el recinto y faltaron muchas plazas. 
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Carmelo Llorente fue el primer director de la Schola Cantorum. Nuria Matamala, directora de la Schola, en plena actuación. 

familia de la Schola, es 
decir, los scholanos de hoy, 
los que lo fueron en el pasa
do, la directora de hoy y los 
que lo han sido en el pasa
do". 

El responsable de las rela
ciones públicas de la Scho
la, cantor de la misma como 
sus dos hijas, reconoció que 
"la lástima es que el audito
rio se nos ha quedado 
pequeño ya que había 
mucha más gente interesa
do en ver este concierto. Las 

peticiones que hemos teni
do para asistir se acercaban 
al millar y aquí apenas 
caben unas seiscientas per
sonas. Los que no nos 
hayan podido ver hoy aquí 
podrán ir el dia 21 al Teatro 
Salón Cervantes, que repe
tiremos el concierto. No ten
drá la emoción de hoy, pero 
nos podrán escuchar allí". 

Juan Salvador Camprubí 
explicó que al alcalde le 
pidieron que la entrega de la 
medalla fuera durante ese 
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acto: "La costumbre es que 
la medalla se entregue en el 
salón de plenos con toda la 
corporación reunida. Querí
amos que esto fuera algo 
compartido por todos, que 
no sólo estuviéramos quie
nes hoy formamos parte de 
la Schola, sino todos los que 
han pasado por ella. Por eso 
el alcalde accedió a que si 
bien el diploma se nos 
entregó durante el pleno, la 
medalla se nos entregara 
durante el concierto". Juan Salvador Camprubí 

- , 995 ooo~-J 1 INCLUIDO] Ahora sala • • Ptas. PLAN Peme 
elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopción en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

PUERTA de Madrid 

Antigua Ctra. N-11 , km. 27'200 - Tlfs.: (91) 880 00 62 - (91) 880 00 65 
Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) 

TLF.: (91) 880 91 84 - ALCAI.A DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: (91) 677 75 37 - (91) 677 72 97 

TORREJON DE ARDOZ 

'18 de diciembre de '1999 



Son los únicos tundadores de la Scbola Canton11n aae siguen cantando en el coro 

lntxán Jiménez v Angela R1iz, 10 matrimonio 
marcado por la actividad c1111ra1 
En su casa se canta a m enudo. Puede que sea Antxón quien lleve la voz cantante, pues
to que es el primero que en reuniones familiares se pone a cantar. Todos y cada uno de 
los miembros de la familia , incluso los hij os políticos, han tenido o tienen alguna rela
c ión con la música. Antxón J iménez y Ángela Ruiz llegaron a Alcalá procedentes de una 
tierra en la que el canto es fundamental, el País Vasco. Con grandes inquietudes cultu
rales no tardaron en buscar alguna actividad que les permitiera expresarse artística
mente. Y así han continuado durante muchos años. Por eso ahora presumen de ser los 
únicos componentes de la Schola Cantorum que formaron parte de la coral inicial, es 
decir, que: son lo~ dos únicos fundadores que se mantienen en activo. Pero más presu
men, segun dijo Angela Ruiz, "por haber tenido el privilegio de conocer a tanta gente, 
de poder compartir con todos ellos tantos momentos en torno a la música". 

Ellos son el matrimonio que 
más tiempo lleva ligado al mundo 
de la cultura en Alcalá, al menos 
tomados como matrimonio, no in
dividualmente. De todos modos, 
Antxón Jiménez prefiere quedarse 
con la consideración de que "so
mos el matrimonio que más tiem
po lleva en la Schola Cantorum. 
No sé, es posible que en la trayec
toria musical de Alcalá sí seamos 
los que más tiempo llevamos inin
terrumpidamente". 

Procedentes de San Sebastián, 
Ángela y Antxón se educaron en el 
colegio alemán: 'Yo he cantado 
toda la vida. A mí me hubiera 
gustado ser un tenor lírico, un 
Kraus o algo menos. En el colegio 
hice también teatro". Ángela quizá 
haya sido menos aficionada ya 
que cuando comenzó a cantar en 
Alcalá no había cantado desde la 
época en la que iba al colegio: "Fui 
un poco arrastrada por las cir
cunstancias. A mí me gustaba 
más el teatro". 

Ángela reconoce que hace 25 
años "nació una inquietud coral 
en el grupo que nos encontrába
mos en Juventudes Musicales. 
Formamos el Orfeón Compluten
se y luego hubo una escisión que 
fue la que dio origen a la Schola 
Cantorum". Antxón aún se retro
trae más en el tiempo: "Recuerdo 
que la creación de Juventudes 
Musicales en Alcalá surgió en una 
reunión de padres de familia del 
colegio de Escolapias y por suge
rencia de un buen amígo, Feman
do Femández y su mujer, Merce
des. También estaba Emilio Sanz, 
que en paz descanse, como coor
dinador. Fue así como Juventu-
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des Musicales tuvo un cierto em
puje. Recuerdo una broma que 
nos decíamos en aquella época, y 
era que los que venían a cantar, a 
tocar o a hacer cualquier manifes
tación musical nos ganaban siem
pre. Eso quería decir que había 
que llevar arrastras a la gente. 
Luego ya se fue mejorando un 
montón y se hicieron cosas muy 
gratas y buenas, sobre todo en las 
Semanas Cervantinas". 

Antxón añade que "la tradición 
de música coral que se ha alcan
zado es sorprendente. No sé si en 
estos momentos hay diez coros. 
En aquel momento aquello era 
una cosa extraña. Carmen Cerezo 
debía estar haciendo música por 
entonces. Su padre incluso hizo 
zarzuela. Era curioso que cuando 
ibas a alguien a decirle que si le 
apetecía cantar, la respuesta que 

te daban era que cuánto le paga
rían. Pues bien, en aquella época 
en la Schola Cantorum cada socio 
pagábamos veinte duros para las 
partituras ya que no teníamos 
ningún tipo de apoyo económíco 
por parte de ninguna institución". 

La trayectoria 
de la Schola Cantorum 
Ángela y Antxón recuerdan que 

la Schola comenzó a ensayar en la 
universidad laboral puesto que su 
primer director, Carmelo Llorente, 
era profesor de música allí. Ánge
la comenzó estando en la cuerda 
de sopranos, si bien ahora está en 
la de contraaltos. Antxón siempre 
ha sido tenor. 

La pareja llegó a Alcalá en octu
bre de 1963. Antxón se vino para 
trabajar en la empresa Roca Ra-

Los dos llan 
participado 
en varias 

ediciones del 
Don Juan Te· 

noria 

diadores. El matrimonio tiene 
cuatro hijos, Antonio, Ángel, Ma
ria y Paula, y todos ellos han pa
sado por la Schola Cantorum: "Es 
curioso que durante varios años 
hemos estado cantando los seis 
de la familia en la Schola. La pe
queña empezó con once años". No 
queda ahí la cosa, Femando Ar
minio, esposo de Maria y por tan
~º hijo político de Antxón y de 
Angela, también se dedica al 
mundo de la música: es fagotista 
de la orquesta sinfónica de Casti
lla-León". Hasta los cinco nietos 
que tienen Antxón y Ángela han 
heredado ese interés por la músi
ca y el canto. 

Antonio y Ángel cantan en el 
Collegium Vocal~ de Madrid, diri
gido por Miguel Angel Jaraba, an
terior director de la Schola Canto
rum; es decir, de una forma o de 
otra, la música está muy presente 
en_ la familia formada por Antxón 
y Angela. 

Ángela Ruiz aseguró que "ha 
habido años que nos hemos im
plicado mucho con la Schola a to
dos los niveles, en nuestra vida 
personal, en cuanto a amístades. 
En la Schola ha habido muy di
versa gente y de distintas proce
dencias. Pues bien, nunca ha ha
bido un ordeno y mando; todos 
opinamos. Eso se ha reflejado en 
nuestra propia familia, porque .en 
casa había discusiones acerca de 
la Schola". 

Todo ello hace que si bien la 
Schola Cantorum es de la ciudad 
complutense, es de sus cantores y 
de sus directores, Antxón y Ánge-· 
la la sientan como algo muy pro
pio: "Quizá nosotros hemos bata
llado más porque la Schola si
guiera adelante, especialmente en 
los momentos más dificiles. Re
cuerdo que hubo un momento en 
el que hubo una selección con la 
llegada de Miguel Ángel Jaraba y 
a mí no me seleccionó. El que 
ahora es mí yerno, Femando Ar
minio, era entonces el jefe de la 
cuerd:a de tenores y le dijo a Mi
guel Angel Jaraba que el unico te
nor que había realmente era yo. 
Continué cantando", explicó Ant-_ 
xón. 

Es más, en varias ocasiones 
Ángela fue elegida presidenta de 
la Schola. También ocupó el cargo 
uno de los hijos del matrimonio, 
Antonio: 'Todo ello hace que de 
alguna forma seamos un tanto 
emblemáticos porque la gente re
curre a nosotros para preguntar
nos. Son muchos años que hemos 
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Antxón Jiménez y Ángela Ruiz 
llegaron a Alcalá procedentes 

del País Vasco, una tierra en la 
que el canto es fundamental. 

animado a mucha gente a venir a 
cantar. Lo importante en estos 
veinticinco años es el privilegio 
que hemos tenido de conocer a 
más de 300 personas que han pa
sado por la Schola". 

El Don Juan Tenorio 
Y si la Schola es algo que sien

ten como propio, como un ele
mento fundamental de su vida, 
algo parecido ocurre con las re
presentaciones itinerantes del 
Don Juan Tenorio. Los dos han 
participado en la mayor parte de 
las ediciones, bien dentro de la 
Schola, bien como actor en el caso 
de Antxón: "Yo me inicié como ac
tor en el Don Juan Tenorio itine
rante. Empezamos a intervenir 
con la Schola y empecé siendo un 
fraile. Como anécdota debo contar 
que lo que más me gustaba era ir 
a los bares a tomar chiquitos ves
tido de fraile para escandalizar a 
la gente. El segundo año salí de 
obispo". 

Antxón también recuerda cómo 
el director en las primeras edicio
nes del Don Juan le transmitió al 
presidente de la Schola, entonces 
Leopoldo Rodriguez, si quería él 
hacer el papel de Don Diego Teno
rio. Le contestó que no: "Le pre
guntó también si lo haria yo y le 
dijo que tampoco. Yo le dije que 
quién era él para decir que no es
taba dispuesto a hacer ese papel. 
Así es que me fui a la Fundación 
Colegio del Rey y les dije que es
taba dispuesto a hacerlo aunque 
ya era tarde. Al año siguiente, en 
la reunión inicial con Antonio 
Guirau, éste dijo que cada cual 
manifestara los papeles que les 
gustarla representar, menos uno, 
el de Don Diego, que ya lo tenía 
reservado para mí". 

Durante varios años Antxón 
hizo el papel del padre de don 
Juan hasta que comenzó a hacer 
el papel del comendador, don 
Gonzalo de Ulloa, padre de doña 
Inés siendo el director Francisco 
Ortuño: 'Yo creo que he interveni
dq en todas las ediciones menos 
en tres". 

Por su parte, Ángela, además de 
participar en casi todas las edicio
nes con la Schola Cantorum can
tando como monja en el convento 
de las comendadoras, ha visto to
dos los ensayos: "Es una expe
riencia magnífica". 

Jesús CAMARA 
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Fuiste el sábado pasado, Car
melo Llorente, uno más sobre la 
tarima del escenario del Audito
rio. Como no podía ser protoco
lariamente de otra manera. Uno 
más de la lista de directores co
rales que jalonaron la historia 
sonora de la Schola Cantorum, 
que allí celebraba, qué fiesta, su 
aniversario de plata. Y, sin em
bargo, no eras uno más, no po
dias serlo como director funda
dor que fuiste. La Schola Canto
rum, austera y solemne, según 
las ceñidas palabras del alcalde, 
puede que te escamoteara un 
epíteto, no sé cuál. 

Dicen los que saben que nada 
surge espontáneamente, sino 
por la lucha de contrarios: te
sis/ antítesis, norte/sur, pro
tón/neutrón, Occidente/Orlen-

. 

Ay, Carmelo 
te, capital/proletariado, Orfeón 
Complutense/Schola Canto
rum ... Tú fuiste el profeta here
je de los primeros días, ay Car
melo, y sufrí tu cisma polifónico 
en el seno de mi propia familia. 
Quien esto escribe estuvo en
tonces en esa lucha de contra
rios puede que en Occidente, de 
seguro en la otra orilla, en el 
Orfeón. Tú venciste, ay Carme-
10; e hiciste posible un generoso 
ecumenismo, tan generoso que 
me halagaste para poner voz, la 
que podía, en los recitales de la 
Pascua Pobre y de la Pasión se
gún San Mateo. 

Y estabas allí como uno más, 

Coche del Año 2000. 
¿Del siglo XXI? 

¿Del tercer milenio? 

El coche de tu vida 

no podía ser de otra manera, 
contemplando el vuelo de plata 
de tu Schola. Lo que protocola
riamente es correcto puede ser 
humanamente injusto. No po
días ser como uno más, nunca 
lo fuiste. Y no sólo porque el que 
da primero da dos veces, sino 
por tus maneras, que, para bien 
o para mal, excedían las de un 
director aséptico. Fuiste mesí
as, y como tal, querido y odiado 
a un mismo tiempo, fanática
mente seguido por tus partida
pos. Sólo lo que prende con 
tanto fuego alcanza tan alta lla
ma. 

En definitiva, fuiste allí, en el 
Auditorio, el fundamento anóni
mo de tan alta fiesta. Ay Car
melo. 

José César ALVAREZ 

Cincuenta y siete periodistas de la prensa del motor pertenecientes a veinte países europeos 

han confirmado que el Toyota Yaris es pequeño y espacioso, económico y potente, ligero 

y resistente y lo han elegido Coche del Año 2000 en Europa. 

<; ... .... ~/ 
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Y ante tan señalada fecha tenemos una duda: ¿estaremos sólo ante el coche del año, o 

también resume lo mejor del siglo, o quizás es el automóvil que marcará el próximo milenio? 

En todo caso la decisión ha sido muy lógica y acertada. 

Tan acertada como que elijas al Yaris, como el coche de tu vida. 

el 

Desafía la lógica 

MOTOR ARJONA concesionario Oficial· ®TovoTA 
Avda. de la Constitución, 10 - Tlf.: 91 675 37 37 - TORREJON DE ARDOZ 

el Madre de Dios, 4 - Tlf .: 91 881 84 40 -ALCALA DE HENARES ®TOYOTA 
Calidad 
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Francisco Escanellas, María Eugenia García y José Luis Pérez Salinas, vocal, secretaria y presidente de la AA.VV. "Azaña". 
A la derecha, uno de los accesos al parque, junto al pabellón polideportivo. 

Que centralice las llamadas de los ciudadanos sollre pequeños arreglos en sus •ames 

La un "Azaña" propone la creación de un 
Servicio Telefónico de Atención al Vecino" 
Esta entidad vecinal se queJa del abandono que sufre al dlsUlto IV 
Un Servicio Telefónico de Atención al Vecino (SAV) es la propuesta que la Asociación de 
Vecinos Azaña hará llegar al concejal de Obras y Servicios para solucionar el grave pro
blema del mantenimiento urbano. Mobiliario, instalaciones y edificios públicos sufren un 
importante deterioro a causa de esa falta de mantenimiento que debería hacer y no hace 
el Ayuntamiento, en opinión de la entidad vecinal que esgrime como argumentos la gran 
cantidad de deficiencias que presenta su distrito: papeleras y bancos destrozados, aceras 
levantadas, farolas sin tapa de registro, socavones, equipamientos infantiles rotos ... 

El SAV está basado en los 
servicios de atención al cliente 
de cualquier empresa privada, 
entendiendo el Ayuntamiento 
como una empresa de servi
cios que debe atender al ciu
dadano a cambio de las cuotas 
(impuestos) que paga. Un mis
mo número de teléfono, para 
toda Alcalá o uno para cada 
distrito, seria la referencia 
para los vecinos que quisieran 
colaborar en el mantenimiento 
de la ciudad. Así, con una sen
cilla llamada, se podria indicar 
el lugar en el que ha ocurrido 
el desperfecto y en qué consis
te éste. La penmna que atien
da el teléfono dispondrá de un 
sencillo formulario, con una 
referencia para que sea posi-

ble hacer un seguimiento, que 
rellenará y pasará a quién 
corresponda en cada caso. 

En ocasiones, hay quejas 
ciudadanas que no se solucio
nan por no llamar al sitio ade
cuado y es que el vecino no 
tiene porqué saber que si se 
trata de aceras hay que con
tactar con el Parque de Ser
vicios, si hablamos de pro
blemas de limpieza la res
ponsable es Urbaser, si es de 
tuberías Seragua y si es de 
alumbrado Moseca. Con un 
teléfono que centralice las 
llamadas se evita este pro
blema. 

La AAW Azaña considera 
que el plazo de respuesta del 
Ayuntamiento ante las de-

mandas de los vecinos deberla 
ser relativamente corto, de dos 
a tres días, para motivar al 
ciudadano a seguir colaboran
do. "Son pequeños problemas 
pero muy importantes para los 
que cada día tienen que cruzar 
varias veces por la acera estro
peada o llevar a sus hijos a 
parques descuidados" explicó 
José Luis Pérez Salinas, presi
dente de la AAW Azaña y pro
motor del SAV. "La idea que 
propongo no es novedosa ni 
tiene mérito inventivo, ya que 
se basa en los sistemas de 
atención al cliente que tiene 
cualquier empresa. Lo que 
pretendo es que el Ayunta
miento preste un servicio de 
calidad al vecino". 

La falta de claridad en las 
competencias en lo que a 
pequeñas reparaciones se 
refiere es otro obstáculo a la 
hora de tener la ciudad siem
pre a punto: "Muchas veces no 
está claro si el arreglo depende 
del distrito o del Ayuntamien
to. La prueba es que la calle 
está como está. Los distritos 
tienen un presupuesto de 
unos 8 millones, la mitad se 
va en actos sociales y el res
to es para estas obras pero 
no tienen personal y el del 
parque de servicios da priori
dad a lo más importante y va 
dejando las pequeñas cosas 
que se pueden dilatar varios 
meses". 

El mantenimiento del barrio 
no es el único problema que 
afecta al distrito IV. Según su 
asociación de vecinos, puesta 
en marcha hace dos años y 
medio, el abandono del paseo 
del rio Henares y su margen 
derecho, los excrementos de 
perros y la falta de aparca
mientos que se agudiza 
muchísimo en el barrio de 
Nueva Alcalá donde la aglome
ración de vehículos en las 
calles hace imposible el acceso 
de los servicios de urgencias, 
son cuestiones preocupantes 
que hace tiempo pusieron en 
conocimiento de los responsa
bles municipales pero todavía 
siguen sin solución. 

He aquí algunos de los muchos problemas urbanísticos que padece el barrio y que no terminan de ser arreglados. 
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Sres. Clientes, 
encarguen su marisco ?ºn 
antelación y \léveselo hsto 

para servir en su. mesa. 

SALON MENU ESPECIAL GRUPOS 
DEL MARISCO !EMPRESAS, FAMILIAS, REUNIONES ... ) 

L------
Muchas gracias 

BUEY DE MAR, CENTOllO, lANGOSTA, 

BOGAVANTE, CAMARON ... 

• MARISCO VIVO EN VIVEROS Y ACUARIOS 

•COCEDERO 

• GRAN MARISCADA 

3.250 Plas. 

• PARRlllADA 

3.500 Plas. 

1 

-

tltlll DlBlCll 
1 

M.PUBllCO, 
Pllll lll1lB O 

COtlSUllB ltl Sll.Otl 1 

MANTENEMOS 
PRECIOS HABITUALES 

<COMO DURANTE TODO EL AÑO> 

Entradas: 
• Almejas Marinera 
• Mariscada Don Sancho 

Primero: 
• Lomo Lubina al Orio 1 

Segundo: 1 J.900-. 
•Entrecot al Txistu 

Postre: 
nvA ¡nctuidOl 

• Pastel de queso con salsa de arándano 
• Dulces navideños 

Vino Blanco de Valdeorras 
Vino Tinto del Penedés 

Café y Copa de Cava 

tª GRAN CENA DE REYES 2000 
OROUESTA, BARRA LIBRE, COTILLON Y DE MADRUGADA, 

· cHOCOLUECONCHURR~O~S~~~~~~~~~~ 
MENÚ COTILLÓN 

• Consomé de ave al boletus edulis 
• Setas con virutas de jabugo 
• Lomo de merluza en salsa verde 
• Solomillo al café de París 
•Tarta de canela 
• Vino Blanco de Valdeorras 

Vino Tinto del Penedés 
• Café y Copa de Cava 
• Roscón de Reyes 
... y de madrugada, Chocolate con Churros 

¡INFÓRMESE Y RESERVE YA! 

llSTIURAllll . p 
:k ~ lSIDDB fn/Jó-n y a/t()/W' 
~ cacm111 ;;z;1., . 

. MlllSQUllll 

LCALA DE HENARES 
el Avila, s/n. --~1 880 87 04 

T\f .. 

PLAZAS LIMITADAS 



En la 111 lomada l+D, en la que también se reconoció la colaboración 
de diversas instnuciones, empresas e invesUgadores 

la Universidad de Alcalá premió por 
primera vez a los ióvenes investigadores 
El vicerrectorado de Investigación y Desarrollo Científico y Tecnológico de la Universidad 
de Alcalá celebró el pasado 15 de diciembre la m Jornada de Investigación y Desarrollo 
Científico y Tecnológico. durante la que se premió a dos jóvenes investigadores de la UA 
y se reconoció la labor de los investigadores. empresas e instituciones que más han des
tacado en la consecución de recursos externos para actividades de l+D durante 1998. 

Las instituciones colabora
doras premiadas fueron la 
consejería de Educación y 
Cultura de la CAM, el ayun
tamiento de San Fernando 
de Henares y la Asociación 
para el Desarrollo local de la 
Sierra Norte. Las empresas 
mencionadas fueron Lilly 
S.A., Industria Farmacéutica 
Cantabria S.A., Repsol 
Petróleo S.A.. Merck Sharp & 
Dohme; Logística y Teleco
municación S.L., Bristol 
Myers S.A. y Amilco S.A. Y 
los investigadores premiados 
fueron Pascual Royo Gracia, 
Eloy García Calvo, Emilio 
Chuvieco Salinero, Julio 
Álvarez-Builla, Melchor Ál-

varez de Mon Soto, José 
Ramón Cuadrado Roura, 
José Sancho Comins, Juan 
José Vaquero López, Miguel 
Ramos Sainz y Manuel Mazo 
Quintas. 

Ángeles Cuadrado Bermejo 
y Luis Rubalcaba Bermejo 
fueron los dos jóvenes inves
tigadores premiados por la 
UA, que con esta iniciativa 
pretende apoyar esta labor 
que contribuye de manera 
tan destacada a este funda
mental objetivo universita
rio. Ésta era la primera edi
ción de estos premios, que 
están dotados con 500.000 
pesetas cada uno y el corres
pondiente diploma oficial. 

La_actividad investigadora 
de Angeles Cuadrado, que 
ha realizado la especialidad 
de Genética en el departa
mento de Biología Celular y 
Genética de la facultad de 
Ciencias de la UA, se hacen
trado en tres lineas de traba
jo: caracterización a nivel de 
organización cromosómica 
utilizando las técnicas de 
hibridación in situ con fluo
rescencia de distintos tipos 
de secuencias repetidas de 
DNA (departamento de Bio
logía Celular); expresión y 
replicación de los genes que 
codifican para los RNA ribo
somales a lo largo del ciclo 
celular (CSIC); caracteriza-

c1on a escala cromosómica 
de microsatélites o secuen
cias simples repetidas en 
genomas (Unión Europea). 

Por su parte, los trabajos 
de Luis Rubalcaba, especia
lista en eco~omía aplicada 
en el sector servicios y ac~ 
tualmente trabajando en el 
laboratorio de investigación 
del sector servicios (SERVI
LAB) de la UA, tienen reper
cusión en la actuación prác
tica. Sus proyectos estadísti
cos para EUROSTAT, en el 
INE y en la Comunidad de 
Madrid, están contribuyendo 
en alguna medida a mejorar 
el sistema estadístico espa
ñol y europeo sobre el sector 
servicios. Los trabajos deri
vados de su principal tema 
de investigación, los servi
cios a empresas, han conse
guido algunos logros consi
derables en la orientación de 
la actual política industrial. 
También elaboró un informe 
para el ministerio de Indus
tria sobre servicios a empre
sas y las políticas de compe
titividad industrial, que sir
vió de base para una reco
mendación del Consejo de 
Ministros de la Unión Euro
pea que fue finalmente apro
bada. 

Ángeles Cuadrado Bermejo y Luis Rubalcaba Bermejo fueron los dos jóvenes investigadores premiados por la Universidad de Alcalá 
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Domínauez Picaza insiste sobre el incidente 
de 1111ena del avuntamiento en 1993: 

"la actuación de Calles 
nudo rozar el vandalismo" 
El concejal del PP, Jesús Domínguez Picazo, contestó días 
atris a las declaraciones efectuadas por el concejal de IU, 
Francisco Calles, sobre su intervención en las movilizacio
nes realizadas en 1993 por los trabajadores de La Seda de 
Barcelona. Dominguez Picazo afirmó que "yo no soy un 
bufón, ni intento ser líder de nada. Represento a una fuerza 
política de la que soy secretarlo general mientras así lo deci
dan los afiliados de mi partido y tenga la confianza de mi 
presidente local, Bartolomé González, que es un líder con
solidado y que tiene el respaldo y la confianza de la ejecuti
va de nuestro partido en la comunidad de Madrid". 

El concejal popular dijo tam- 1993, Domínguez Picaza ase
bién que "si nosotros tenemos guró que "las declaraciones que 
un líder más que consolidado, yo hice en su momento y que 
yo le preguntaría a Francisco tanto le han molestado a Fran
Calles quién es el líder de IU. cisco Calles, tienen que ver con 
Parece que es Luis Suárez su actitud respecto al último 
Machota, pero ahora se dice pleno municipal y las comparé 
que en realidad va a serlo su con actitudes pasadas de este 
asesor en el ayuntamiento, mismo concejal". Desde esa 
Francisco José Pérez Esteban, perspectiva el concejal del PP 
que de hecho está actuando afirmó que "tengo un respeto 
como coordinador de IU en fun- total hacia los trabajadores de 
ciones". La Seda de Barcelona; entiendo 

Entrando en materia sobre la las reivindicaciones que hicie
polémica acerca del conflicto de ron entonces. El señor Calles, 
La Seda de Barcelona en el año que en aquellos momentos 

Jesús Domínguez Picazo, concejal del Partido Popular. 

también defendía su puesto de 
trabajo, tiene que entender las 
reivindicaciones de los trabaja
dores del ayuntamiento y tiene 
que ser respetuoso con ellas. 
Muchas veces la acción de pro
testa es la única forma de con
seguir unos derechos". Domín
guez Picazo aseguró que "en 
aquella época, al defender su 
puesto de trabajo la actuación 
de Francisco Calles pudo rozar 
el vandalismo. Pues bien, los 
trabajadores del ayuntamiento 
no actuaron vandálicamente 
sino que trataron defender des
de la protesta sus derechos". 

El concejal del PP quiso dejar 
patente su respeto a la defensa 
de los puestos de trabajo que 
hizo Francisco Calles, "pero me 
gustaría que él también respe
tara las manifestaciones del 
principal grupo político de este 
ayuntamiento, aquél al que 
mayoritariamente votaron los 
alcalaínos". 

Según Dominguez Picazo, 
"los hechos del último pleno 
surgieron como consecuencia 
de que el actual equipo de 
gobierno donde dijo digo, ahora 
dice Diego. Lo que prometían 
no son capaces de cumplirlo". 

/ , 
SENTIDO ECONOMICO - -

AHORRE 

SUZUKI BALENO 
Todos los modelos 

(Unidades limitadas) 
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FIN DE ANO 
SUZUKI 
--...~~ 
Tl!:Nlt SCNTtDC 
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sólo en modelo SDESHXP 
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AParece un fenómeno nuevo, el de los alcalaínos 
que emiorán a otras regiones en busca de empleo 

Alcalá se desindustrializa hacia Madrid 
El ayuntamiento y las dos centrales sindicales mayoritarias estudian convocar movilizaciones 
contra el gobierno regional si éste no dedica al corredor del Henares una mayor atención que 
logre frenar el proceso de desindustrialización que se está produciendo, de forma especial en el 
eje que constituye la antigua nacional 11. En efecto, tanto Comisiones Obreras como la Unión 
General de Trabajadores, advierten del peligro que existe de que este eje, que es fundamental en 
cuanto a las comunicaciones, pueda ser una tentación para maniobras especulativas con la desa
parición de diversas industrias. Gobierno municipal y sindicatos coinciden en que la situación es 
delicada. De hecho hay dos puntos que refuerzan esta coincidencia en el diagnóstico. Las prin
cipales industrias de Alcalá, han perdido la mitad de sus puestos de trabajo en los últimos quin
ce años. Pero además, en los últimos tiempos ha comenzado a haber un fenómeno completa
mente nuevo: el de los alcalainos que tienen que emigrar a otras regiones en busca de empleo. 

El secretario general de la 
Unión Comarcal de CC.00., 
Ángel Díaz Cardiel, manifes
tó que "el problema que más 
nos preocupa es lo que está 
ocuniendo en lo que conoce
mos como la almendra de la 
antigua Nacional 11, hoy ave
nida de Madrid. Ahí es don
de se ha concentrado de for
ma especial el problema de 
la desindustrialización, en 
efecto, Alcalá se está desin
dustrializando hacia Madrid. 
Hay una especie de expecta
tiva especulativa por parte 
de sectores económicos, 
seguramente relacionados 
con el mundo de la cons
trucción, para ver de qué 
forma las empresas ubica
das en esta zona, argumen
tando y queriendo justificar 
sus objetivos en la falta de 
suelo público para poder 
reubicarse y trasladarse, 
están planteando auténticas 
presiones al gobierno muni
cipal". 

PUERTA de Madrid 

Díaz Cardiel afirmó que 
"cuando estamos hablando 
de que existe una situación 
preocupante, lo hacemos 
con el soporte de unos datos 
que son reales. Un ejemplo 
es el de HD.Lee, una empre
sa emblemática en Alcalá, 
con una situación de cierre 
de sus instalaciones". 

Otro de los ejemplos para 
Díaz Cardiel es el de la 
empresa Gal: "Está también 
la marcha de Gal; que yo 
sepa al menos, no hay 
garantía de ocupación de 
terrenos en Alcalá, no hay 
procesos, no hay plazos, no 
hay proyectos y no hay nego
ciación con los representan
tes de los trabajadores ni 
con los sindicatos. La 
empresa dispone ya de un 
proyecto de urbanización y 
construcción de viviendas". 

Díaz Cardiel añadió el caso 
de la antigua Liade, hoy 
conocida como Boots, la cual 
ya está cerrada puesto que 

se ha trasladado a Alcoben
das: "La fábrica está cerrada; 
está ahí con las instalacio
nes pero no ha habido inten
ción por parte de nadie de 
buscar la posible compra". 

Todo esto, según Díaz Car
diel, estarla ligado a la situa
ción de Roca y de Química 
Sintética, situadas en pleno 
casco urbano: "Estamos 
seguros que no tardando 
mucho tiempo aparecerán 
problemas de este tipo en 
algunas otras empresas. 
Todo eso hace que estemos 
preocupados y eso nos va a 
llevar a empezar a tener con
tactos con nuestros delega
dos para ver qué expectati
vas hay al respecto. Desde 
luego que con la perspectiva 
que hay en toda esta zona 
nos hace pensar; tenemos 
que empezar a mosquearnos 
pensando que aquí detrás 
hay una operación muy 
importante de hondo cala
do". 

Ayuntamiento 
y sindicatos 
se plantean 

movilizaciones 
contra la CAM 

Suelo industrial 
El secretario general de 

CC.00 aseguró que "es 
urgente que el gobierno 
municipal ponga en marcha 
un plan de dotación de suelo 
industrial para ofrecérselo a 
estas empresas que están en 
el casco histórico y que en 
algún momento pueden lle
gar a estar estrangulados 
por el propio crecimiento 
urbanístico. Estamos hablan
do de empresas emblemáti
cas y de tamaño mediano y 
grande. Pero no nos tenemos 
que olvidar que junto a estas 
hay un tejido industrial de 
pequeñas empresas que es 
muy importante". Díaz Car
diel calculó que "puede 
haber más de 3.000 trabaja
dores que pueden estar afec
tados por este tipo de objeti
vo urbanístico o especulativo 
a lo largo de la antigua 
nacional 11". 

La superficie necesaria en 
suelo industrial podría ser, 
según el dirigente sindical, 
de aproximadamente un 
millón de metros cuadrados. 
Añadió Díaz Cardiel que "en 
las negociaciones con las 
empresas no pueden estar 
ausentes los representantes 
de los trabajadores. En estas 
negociaciones hay que 
hablar de proyectos y planes 
de mantenimiento del 
empleo, de inversiones, de 
niveles de producción. Todo 
ello con plazos y con desa -
rrollo de proyectos. De no 
ser así, el ayuntamiento no 
debiera posibilitar la recalifi
cación de esos terrenos para 
evitar la especulación con 
ellos". 

La situación no afecta sólo 
a Alcalá sino también a 
Torrejón de Ardoz e incluso a 
Guadalajara". 

La política industrial 
de la CAM 
Llegados a este punto, el 

concejal de Desarrollo Eco
nómico, Francisco Calles 
(IU). manifestó que "el 
gobierno regional de Alberto 
Ruiz Gallardón no plantea lo 
que otras comunidades 
autónomas en defensa y el 
desarrollo de su tejido 
industrial". A este respecto, 
Díaz Cardiel aseguró que 
"hay una falta de política 
industrial clara de éste y de 
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El eje de la antigua N-Il ha sido siempre el principal asentamiento para la industria alcalaina. 

los anteriores gobiernos de 
la CAM, e incluso de los 
anteriores gobiernos munici
pales". 

Calles dijo que "la propia 
Unión Europea debería reali
zar estos debates a gran 
escala porque la realidad es 
que son muchas las empre
sas que prefieren abaratar 
costes en países asiáticos o 
de fuera de la propia Unión 
Europea, como es el caso de 
HD.Lee. Mal vamos cuando 
se sacan las producciones a 
otros países y aquí se queda 
sólo la distribución, es decir, 
se destruye empleo". 

Francisco Calles puso 
como ejemplo la Generalitat 
de Cataluña: "Allí han apos
tado por ser una comunidad 
eminentemente industrial. 
Ellos favorecen a su indus
tria y la dan todo tipo de 
facilidades. Eso es lo que no 
hace el gobierno de la CAM. 
El gobierno Gallardón 
apuesta por una comunidad 
centralista, capitalina y de 
servicios". 

El concejal de Desarrollo 
Económico afirmó que "si 
Alcalá sólo apuesta por el 
sector servicios puede ocu
rrir a la inversa de lo que 
ocurrió a principios del siglo 
XIX cuando se perdió la uni
versidad; en este caso se 
perderá la industria. Ya 
hemos notado que se ha pro
ducido la emigración de gen
te de Alcalá a otras regiones 
en busca de empleo. Por eso 
hay que compaginar el sec
tor servicios con el sector 
industrial y desarrollar espe
cialmente éste". El secretario 
general de UGT, Jesús La 
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Roda, reconoció que "en 
efecto ya ha habido muchos 
trabajadores de Alcalá que 
se han tenido que ir a La 
Rioja, o a Cataluña e incluso 
a Castilla-La Mancha. La 

empresa Alcatel al cerrar en 
Torrejón está utilizando 
todos los días dos autobuses 
en el corredor del Henares 
para llevar a los trabajadores 
a Toledo y muchos acabarán 

U-
Dª. Encarnación Reguera Mendieta 

Falleció en Granada 
el día 1 O de diciembre de 1999 

a los 91 años de edad 
habiendo recibido los Santos Sacramentos 

D.E.P. 
Su director espiritual; sus hijos, María, 
Encarnación, Francisco e Inmaculada Osés 
Reguera; hijos políticos, José Fidalgo Alvarez, 
María Luisa García Urruticoechea y Enrique 
Pérez Homa; nietos, sobrinos y demás familia 

Participan a sus amistades tan sensible pér
dida y les ruegan una oración por su alma y 
la asistencia al funeral por su eterno descan
so, que se celebrará el miércoles, día 22 de 
diciembre, a las 19 horas, en la parroquia de 
la Virgen de Loreto (Colonia de Aviación), 
Alcalá de Henares. 

Las 11rincl .. les 
Industrias. 

exca11to Roca. 
llanreducldo 

a la lllltad 
los llU8Stos 
de trallaJO 

por irse a vivir allí. Eso se 
puede ver fácilmente en el 
padrón de habitantes de 
Alcalá. La población se 
estanca porque no se revita
liza la zona industrial". 

Alcalá, patrimonio 
de la humanidad, 
ciudad de servicios 
Díaz Cardiel se preguntó 

de qué puede servir tener 
una gran dotación de monu
mentos artísticos, "si al final 
lo que es la riqueza, que 
puede permitir el manteni
miento de esa gran dotación, 
te falta cuando desaparece el 
tejido industrial. Al final lo 
que va a ocurrir con este tipo 
de políticos es que el sector 
industrial va desapareciendo 
poco a poco. Y no hay que 
olvidar que es el sector 
industrial el que genera esa 
riqueza. ¿De qué puede ser
vir que Alcalá sea patrimonio 
de la humanidad si desapa-
recen los empleos? Lo que 
está claro es que esos pues
tos de trabajo no los da el 
sector servicios". 

Jesús La Roda y Francisco 
Calles reconocieron que "es 
cierto que los nuevos obser
vatorios de empleo empiezan 
a tratar el turismo como una 
industria más. Hay que 
tener en cuenta que uno de 
los primeros yacimientos de 
empleo que se destacan es el 
que se relaciona con el turis
mo. Pero de todos modos 
pensamos que aunque hay 
que potenciarlo, es funda
mental el esfuerzo en el sec
tor industrial". 

El mapa 
de la conflictividad 
laboral en el eje de 
la antigua nacional n 
El problema de la conflicti

vidad laboral en el eje de la 
antigua nacional II ha crea
do un mapa en el cual se 
pueden señalar los puntos 
más conflictivos. Se cerró y 
se derribó la central lechera 
Zul, Liade, actualmente 
Boots, también ha cerrado. 
Está también el problema de 
HD. Lee, o el de suspensión 
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de pagos que pudo llegar a 
plantearse en Alcalá Phar
ma. Pero no sólo están los 
temores en lo que hoy es la 
avenida de Madrid. El secre
tario general de UGT mani
festó también sus temores 
por lo que podría ocurrir en 
Roca y en Química Sintética 
con un posible traslado: 
"Nosotros estamos haciendo 
todo lo posible porque esas 
empresas no se marchen". 

Una empresa que afecta 
directamente a Alcalá aun
que se encuentra en Torre
jón y en Guadalajara es 
Carríer, con un problema 
real de pérdidas de puestos 
de trabajo, muchos de ellos · 
de residentes en la ciudad 
complutense. 

Está también el problema 
de JOTSA, constructora con 
sede en Camarma de Este
ruelas y que con cien traba
jadores tiene dos importan
tes obras de edificación en 
Alcalá. ''Y no nos olvidemos 
que en el sector servicios 
también hay problemas por
que ahí está el cierre del 
colegio Santo Tomás que ha 
afectado a sesenta familias", 
dijo La Roda. 

En los últimos quince años 
las principales empresas 
radicadas en Alcalá han 
reducido su plantilla a la 
mitad de lo que tenían. "La 
Seda de Barcelona tuvo 
1.200 trabajadores y en la 
actualidad tiene 500. Coin
tra llegó a tener 700 trabaja
dores y ahora tiene 300. 
lbelsa llegó a los 1.000 y 
ahora no llega a los 400. La 
realidad es que el capital 
humano de las empresas se 
ha reducido a la mitad". 

Con todo y con ello Calles 
reconoció: "Algo se está con
siguiendo en cuanto a fomen
to del empleo. Llegan algunas 
industrias nuevas como, por 
ejemplo, Berlimed. El centro 
de empresas ha cumplido su 
objetivo porque gracias a él 
se han creado pequeñas 
empresas que han ido cre
ciendo. Lo que pasa es que 
no asumen todo el desem
pleo que se genera si se pier
de el tejido industrial". 

Jesús La Roda afirmó que 
"la corporación municipal 
tiene un reto y va a contar 
con nuestro apoyo y es en 
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Los sindicalistas recuerdan que la riqueza de un país llega 
cuando éste es capaz de crear su propia tecnología. 

intentar que la CAM apoye 
las iniciativas industriales 
en el corredor del Henares. 
La CAM no es sensible a 
Alcalá y lo demuestran 
hechos como que la inver
sión para el centro de inno
vación tecnológica no llega, 
como tampoco viene la que 
tienen que destinar para la 
creación del centro de inves
tigación y desarrollo de la 
universidad. La riqueza de 
un país llega cuando es 
capaz de crear su propia tec
nología a través de la investi
gación, pero eso necesita 
inversión". 

Por eso los dos sindicatos y 
el gobierno municipal empie
zan a marcarse el inicio del 
año para empezar a pensar 
en movilizaciones contra la 
CAM si ésta no decide apo
yar el desarrollo industrial 
en Alcalá. 

ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRAI)UADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales son los titu
lados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, representación 
y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se puede improvisar. 
Selección de personal, contrataciones, fijación de niveles salariales, 
nóminas, liquidaciones de Seguridad Social, aplicación de impuestos, 
interpretación de Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cues
tiones importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
Tefico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros. 11 - 2° - m .: 91 889 19 55 
~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 local -Tif.: 91 889 72 29 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 
Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 -Tif.: 91 880 54 64 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - l º J -Tif.: 91 888 33 94 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
• Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - l ºB -Tif.: 91 878 78 86 

~Mutual Cyclops coIABoRA EN LA PREVENc10N DE mEScos LABORALES 
Mutua de Accidentes de Trabajo Y GESTION DE ACCIDENTES DE TRABAJO 
~~~e:= ~:i~~~~s CON LOS GRADUADOS SOCIALES DE ALCAI.A DE HENARES 
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El concejal de Festejos destacó la euosición de belenes 
en la capilla del Oidor v la cabalgata de Reves 

los actos de Navidad cuestan 10 millones de pesetas 
El concejal de Festejos en el ayuntamiento complutense, José Luis García Pezuela, presentó el miér
coles 15 de diciembre el programa de festejos de Navidad que se inicia oficialmente el viernes 17. 
García Pezuela, que manifestó que el ayuntamiento destinará un gasto de aproximadamente unos 10 
millones de pesetas a la realización de estos festejos, afirmó que el objetivo de esta programación "es 
que satisfaga a todo el mundo y alegre estas fiestas a todos los alcalaínos, además de ofrecer un com
ponente cultural". Desde esa perspectiva, García Pezuela destacó la exposición de belenes que se cele
bra en la capilla del Oidor a fin de conferir a la muestra de una significación eminentemente cultu
ral, y la cabalgata de Reyes. No están decididos todavía las personas que asumirán el papel de Magos 
de Oriente en la cabalgata, pero García Pezuela aseguró que él será uno de los Reyes en la cabalgata. 
El PP e IU decidirán cuáles de sus concejales formarán parte del desfile del día 5 de enero. 

El concejal socialista asegu
ró que el presupuesto de los 
festejos navideños estará en 
torno a los 1 O millones de 
pesetas. En la edición del pro
grama se han incluidos los 
actos de asociaciones y entida
des para completar la oferta 

que realiza el propio ayunta
miento. 

Esta oferta, según García 
Pezuela, tiene en la exposición 
navideña en la capilla del 
Oidor uno de sus principales 
puntos de interés. "Allí se 
podrá contemplar el belén 

' -- r ~ .. """' """ : ~ ..,. •W •~IW'-IVll 
COPY - SERVICE 

DIGITRL COLOR 2000 S.L. 
Paseo de la Estación, Nº 7 - 28807 ALCALÁ DE HENARES 

monumental de Alcalá, así 
como un belén popular realiza
do con todo tipo de cacharre
ría, figuras de belén realizadas 
por grandes artistas, muchos 
de ellos reconocidos imagine
ros, así como carteles y filate
lia navideña". 

91 881 07 40 91 883 09 44 e-mail: digcolor@infoblue.com 

*NUEVOS SERVICIOS* 

~~~~~5!?.~. ~J~~~!LeoS9.~2.~. L7 
Cartas, Menús, Folletos, Catálogos, Revistas, Tarjetas de ~ 
Visita , Postales, Packagings, ect... 
Al no ser necesarias las Pruebas de Color, Fotomecánica, 
Fotolitos, Ajustes, ect ... , se reducen los costes respecto a la 
tradicional Imprenta, siendo posible de este modo la: 
*IMPRESION BAJO DEMANDA: Impresión produciendo sólo la 
cantidad que el Cliente Necesita. 
La Impresión es de Alta Calidad (600 ppp a Todo Color), 
directamente desde su Diskette ó CD. 

IMPRENTA DIGITAL 
Imprenta personalizada de pequeñas y medias tiradas de 
Mailings, Cartas, Menús, Folletos, Catálogos, Revistas, Libros, 
Tarjetas de Visita, Publicidad, Participaciones de Boda, ect ... 

... y nuestros servicias de siempre: 
• FOTOCOPIAS B&N • SELLOS DE CAUCHO 
• FOTOCOPIAS COLOR • SERVICIO DE FAX 
• IMPRENTA I OFFSET • PLASTIFICADOS 
• ENCUADERNACION • DISEÑO GRAFICO 
• PAPELERIA ·DUPLICACIÓN DE CD's 
Feliz Año Nuevo a todos nuestros Clientes y Amigos 
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José Luis García Pezuela 
será uno de los Reyes Magos 

en la cabalgata 

El concejal de Festejos ase
guró que "hemos elegido llevar 
esta exposición a la capilla del 
Oidor, donde estará el belén 
monumental que en anteriores 
ediciones estuvo en el propio 
ayuntamiento. Con ello pensa
mos que vamos a facilitar a 
muchos alcalainos la contem
plación de este belén y el resto 
de la exposición". 

El belén volverá a ser el gran 
protagonista de las Navidades: 
"En colaboración con la Aso
ciación de Belenistas podemos 
ofrecer la exposición, pero no 
hay que olvidar el concurso de 
belenes. Además hay que aña
dir el concurso que organiza la 
parroquia de San José". 

El programa de festejos 
incluye la visita de algunos 
belenes de entidades que se 
han dirigido al ayuntamiento 
pidiendo ser incluidos en el 
mismo. Así se podrán visitar 
los belenes del Centro Extre
meño, de la Asociación Cultu
ral de Hijos y Amigos de Alca
lá, de la parroquia de San José 
y del mercado municipal, 
según informó el propio conce
jal de Festejos. 

La programación incluye el 
desfile diario de la comparsa 
navideña de gigantes, la única 
existente en el mundo de estas 
características, así como la 
tradicional cabalgata de Reyes 
el día 5 de enero. 

La programación incluye 
diversas representaciones 
artísticas "que contribuyen a 
elevar aún más el tono cultural 
que tienen estas fiestas", 
según manifestó García Pezue
la. Es tradicional el concierto 
extraordinario de fin de año a 
cargo de la Strauss Festival 
Orchestra, con música de la 
familia Strauss, concretamen
te valses, polcas y marchas. 

Concursos y muestras de 
villancicos a cargo de diversas 
entidades, belenes vivientes, 
teatro infantil completan un 
programa en el que también se 
incluye conciertos de corales, 
otro de la orquesta 'Ciudad de 
Alcalá' y otras muestras de 
tipo musical. 
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El pleno municipal aprobó el plan de realoiamientos sin todas 
las enmiendas de la federación vecinal 

varias asociaciones anuncian 
movilizaciones contra los realoios 
El pleno municipal decidió en su sesión extraordinaria del jueves 9 de diciembre aprobar el 
convenio con el IRIS para el realojamiento de 35 familias procedentes de los poblados chabo
listas de la capital madrileña. Del acuerdo se desligó finalmente la Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos, que vio como la corporación municipal no aceptaba la totalidad de 
sus enmiendas. La presidenta de la Federación, Aída Dantas, propuso en su intervención ante 
el pleno del ayuntamiento, modificar algunos términos de las enmiendas, pero no su espíri
tu de control de los realojados y de compromiso de que no habrá más realojamientos. El 
gobierno municipal dijo que alguna de esas trece enmiendas, que ya anticipó la semana pasa
da PUERTA DE MADRID, pueden ser inconstitucionales y aprobó por unanimidad el convenio 
sin tener en cuenta lo planteado por la Federación. Algunas asociaciones, como las de Espar
tales y la del distrito vm, han planteado realizar movilizaciones contra los realojamientos. 

La necesidad de cumplir los 
plazos previstos por la comu
nidad de Madrid hizo al 
gobierno municipal aprobar el 
convenio sin negociar una 
propuesta alternativa a las 
enmiendas más · polémicas 
planteadas por la federación 
de asociaciones de vecinos. Es 
más. el concejal de Planifica
ción, Javier Ocaña, ideólogo 
municipal en lo que se refiere 
a la alternativa de realojos 
planteada a la CAM desde el 
ayuntamiento, dijo en el pleno 
que el plan depende de la 
comunidad de Madrid y no de 
Alcalá, y que lo que ha hecho 
es negociar las condiciones 
más favorables para la ciudad 
complutense para conseguir 
un reparto más equitativo y 
evitar que todos los realojos 
fueran a parar a Espartales 
tal y como pretendía el IRIS al 
tener allí una promoción 
pública de viviendas. 

Sin embargo no hubo com
promisos de acuerdo con las 
asociaciones acerca de las 

Venga a verlo a: 
ALCAIA 
Vía Complutense, 95 
ijunto a Pryconsa) 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 
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enmiendas más polémicas. Ni 
siquiera se dijo qué hacer 
para evitar nuevos asenta
mientos chabolistas en Alcalá, 
que ya han comenzado a pro
ducirse y que pueden produ
cir una especie de efecto de 
eterno retorno o 'de pescadilla 

que se muerde la cola'. 
Las asociaciones que mani

festaron en primer lugar 
mayor descontento fueron las 
de Espartales y la del distrito 
VIII. El presidente de la aso
ciación de Espartales, Juan 
José Manzanares. manifestó 

COllCECllR 
GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 21 25 38 

949 217612 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 
Tlf.: 91 676 88 11 

Araceli 
Piquet: 

11PreRera 27 
realoJados a 
27 políticos" 

que "desde nuestra asociación 
entendemos que no se han 
incluido los puntos que se 
han propuesto. Lo único que 
se nos ha dicho es que esos 
puntos se tendrán en cuenta 
pero leyendo ese convenio 
entre el IRIS y el ayuntamien
to, en ningún sitio se reflejan. 
No se cumplen puntos como 
es el reparto equitativo por 
barrios, o que las plusvalías 
que se generan en Madrid al 
abandonar los asentamientos 
chabolistas. se vengan a Alca
lá porque es aquí donde se 
quedan estas familias. No se 
cumple el punto de que los 
servicios sociales no puedan 
controlar si estas familias 
siguen cumpliendo los requi
sitos". Juan José Manzanares 
afirmó: "Mientras que a los 
vecinos no se les garantice 
esto, está claro que este 
acuerdo no sirve para nada". 

Juan José Manzanares ase
guró que "nosotros vamos a 
seguir protestando como 
hemos protestado desde el 
primer momento. Espartales 
ha cumplido con creces su 
cuota de solidaridad y por eso 
vamos a seguir en la misma 
línea. No tenemos nada en 
contra de las familias a realo
jar, pero sí estamos en contra 
de lo que genera. Estamos en 
contra de que ahora haya 28 
pisos más en Espartales desti
nados a gente necesitada, sea 
de la ciudad o de fuera. En 
tres bloques de nuestro barrio 
se va a crear una zona de 
pobreza". 

Manzanares criticó a Javier 
Ocaña diciendo que "o bien no 
ha sabido negociar, o le están 
tomando el pelo en la comuni
dad de Madrid". 

La vicepresidenta de la aso
ciación de vecinos del distrito 
VIII, Araceli Piquet, manifestó 
que "nos están tomando el 
pelo. Nos lo han tomado antes 
y nos lo van a seguir toman
do. Como representante de mi 
asociación me niego a que 
haya más realojos en el distri
to VIII y en toda Alcalá. Ya 
hemos realojado a suficientes 
personas como para encima 
realojar a más. Pero que no se 
lleven a engaños los señores 
políticos: Prefiero 27 realoja
dos que a 27 políticos. porque 
estos no representan a la ciu
dad". 

Araceli Piquet añadió que 
"nuestra asociación se va a 
movilizar contra los realojos". 
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Misa de clausura del Uimesue de las Democrádcas 

Monseñor Catalá pronunció la primera coierencia 
del Curso de Humanidades de A.M.D.l.C. 
Poco tiempo después de que Monseñor Catalá tomara posesión del cargo de obispo de la diócesis 
de Alcalá, la junta directiva de AMDIC tuvo el honor de ser recibida por él en una cordialisima 
entrevista en la que le informamos de las vinculaciones que habíamos establecido con el obispa
do desde el momento de su creación y el cariño que D. Manuel Ureña había dispensado a nues
tra obra. D. Jesús nos prometió que no se rompería la tradición y que podíamos contar con él. 

Así pues, en la fecha previs
ta en el programa, miércoles 
15 de diciembre, tuvieron 
lugar en el salón del Rectorado 
de la U .A. y capilla de San 
Ildefonso, los actos que os 
relatamos: 

En primer lugar una colecta 
a favor de Cáritas Diocesana 
con la que nuestra asociación 
da testimonio de solidaridad 
con las personas desfavoreci
das más próximas (también 
manifestamos nuestra solida
dad con los más alejados a 
través de la campaña de 
Manos Unidas) y reparto de 
tarjetas navideñas con el gra
bado del año y nuestra habi
tual felicitación para los hoga
res de todas nuestras asocia
das y que queremos hacer 
extensivo a todos los alcalaí
nos. Como ustedes ya saben, 
nuestros deseos reiterados 
son seis: Salud, Unión, Paz, 
Éxito, Amor y Felicidad ¡y 
que el año 2000 extiendan 
estos dones por el mundo 
entero! 

A continuación, monseñor 
Catalá lbáñez inició el XVIII 
Curso de Humanidades, este 
año dedicado a Italia - Roma, 
con la conferencia "El sentido 
salvífica del gran Jubileo del 
año 2000". 

En su amenísima conferen
cia, Monseñor Catalá nos ha 
mostró sus amplios conoci
mientos sobre Roma expre
sando su deseo de ser nuestro 
"cicerone" para mostrárnosla 
como la cuna de nuestras raí
ces cristianas. El Gran Jubileo 
del año 2000 no puede ser 
considerado un aniversario 
más si no expresar la realidad 

ti de diciembre de t999 

de que Jesús nos ha salvado. 
Las fechas no tienen impor
tancia pues en la mayoría de 
los casos las celebraciones se 
hacen con relación a otras 
celebraciones precedentes (D. 
Jesús nos narró detalles muy 
curiosos sobre fiestas profa
nas y religiosas y sobre los 
años sabáticos y jubilares). 
Los Jubileos empezaron a 
celebrarse en 1300 con la 
periodicidad de 50 años y son 
ante todo un año de gracia y 
de regalo que nos ha tocado 
vivir además del salto del mile
nio en el que sin duda vivire
mos una "nueva primavera de 
vida cristiana". 

A continuación se hizo 
entrega al señor obispo del X 
Grabado de la colección 
AMDIC-Alcalá, este año dedi
cado a la Universidad, en su 
origen y esplendorosa realidad 
actual. 

Tras unas cordiales pala
bras de agradecimiento expre-

sadas por el obispo, pasamos 
a la capilla donde se celebró 
una gozosa misa ofrecida en 
acción de gracias por los 
numerosos bienes que la 
familia de AMDIC ha recibido 
durante todo el año y también 
en recuerdo a los seres queri
dos que nos han precedido, y 
eso incluye no sólo a los nom
brados sino a todos los que 
están en nuestro corazón. 

El coro de AMDIC acompañó 
la misa con estusiasmo, finali
zando con unos villancicos 
queriendo con ellos dar a 
todos, y muy especialmente a 
nuestro Obispo que ha tenido 
la generosidad de dedicarnos 
su tiempo y su afecto, nuestro 
mensaje navideño de Paz y 
Amor. 

Volveremos a encontrarnos 
en el Curso de Humanidades 
cuyo programa es el siguiente: 

- Miércoles 12 de enero del 
2000: Italia: los contrastes geo
gráficos de un país mediterrá-

neo. Dr. D. José Comíns San
cho, catedrático de Geogra
fia de la U .A.H. 

- Miércoles 19 de enero del 
2000: De Roma urbe a Roma 
únperio. Dra. Dª Margarita 
Vallejo Girvés, profesora 
titular de Historia Antigua 
de la U.A.H. 

- Miércoles 26 de enero del 
2000: Italia: del Renacimiento 
a la unificación. Dr. D. José 
Ignacio Ruiz Rodríguez, pro
fesor titular de Historia 
Moderna de la U.A.H. 

- Miércoles 2 de febrero del 
2000: Arte y arquüectura de la 
Roma únperiaL Dra. Dª Car
men Heredia Moreno. profe
sora titular de Historia del 
Arte de la U .A.H. 

- Miércoles 9 de febrero del 
2000: El arte del Renacimiento: 
Leonardo. Dra. Dª Rosa López 
Torrljos, profesora titular de 
Historia del Arte de la U .A.H. 

- Miércoles 16 de febrero del 
2000: Roma: Triumphans, ca
put mundL Dr. D. Antonio 
Martínez Ripoll, catedrático 
de Historia del Arte de la 
U.A.H. 

- Miércoles 1 de marzo del 
2000: La situación actual de la 
Unión Europea. Dr. D. Carlos 
Francisco Mollna del Pozo, 
profesor titular de la U .A.H., 
catedrático Jean Monet de 
Derecho Comunitario y 
director del Centro de Estu
dios Europeos. 

- Miércoles 8 de marzo del 
2000: Premio Cervantes 1999. 
Dr. D. Carlos .Alvar Ezquerra, 
catedritico de Filología 
Románica de la U .A.H. y pro
fesor visitante de la Univer
sidad de Basilea. 

- Miércoles 15 de marzo del 
2000: La imagen de Roma en 
Occidente. Ilmo. Sr. Vicerrec
tor de Extensión Universita
ria Dr. D. Antonio .Alvar 
Ezquerra, catedritico de 
Filología Latina de la U.A.H. 

Miércoles 22 de marzo del 
2000: Clausura del Curso por 
el Excmo. y Magfo. Sr. Rec
tor de la Universidad de 
Alcalá Dr. D. Manuel Gala 
Muñoz. 
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El Viernes 11 de dicie11bre, a 1artir de las 23'30 horas, 
en la calle Manuel Azaña 

la discoteca "Glamou~· 
celebra su gran nesta inaugural 
Se Invitará a una copa a los cllentes 
"Glamour'' es el nombre de una nueva discoteca que abre sus 
puertas al público hoy viernes, 17 de diciembre. Todos los que se 
animen a disfrutar de la fiesta inaugural de este nuevo local, que 
se encuentra en la calle Manuel Azaña, junto al parque de San Isi
dro, serán invitados a una copa. No hay mucho que pensar si ade
más están asegurados un ambiente agradable y buena música. 

todos los jueves, viernes y 
sábados, lo que previsible
mente hará que la edad de los 
clientes sea mayor. Música de 
baile comercial será la que se 
podrá escuchar en un entorno 
totalmente renovado. Se han 
invertido 4 millones de pesetas 

Yolanda Bonilla y Sergio Carrasco, 
encargada y propietario del establecimiento 

que, sin modificar la estructu
ra, se han empleado en cam
biar totalmente la decoración 
y adquirir un equipo profesio
nal de discos compactos y 

modernos juegos de luces. 
Con todo lo dicho, las próxi

mas fiestas de Nochebuena, 
Fin de Año y Reyes prometen 
ser inolvidables en "Glamour". 

El local era, hasta hace dos 
meses que comenzaron las 
obras de remodelación, la dis
coteca "Lenon", una de las más 
veteranas de Alcalá. Los due
ños siguen siendo los mismos, 
los hermanos Alfonso y Sergio 
Carrasco, pero aparte de ellos 
todo cambia, no sólo el nombre 
de la discoteca sino también la 
decoración, la música, el hora
rio de apertura y consecuente
mente el ambiente. 

Error de imprenta en las papeletas de lotería 
de Navidad de la librería "Nueva Escuela" Hasta ahora este local abria 

en horario de tarde, con lo que 
el público era bastante joven, 
y la música que se pinchaba 
era funky. A partir de ahora, la 
discoteca tiene horario de 23 
horas a 5 de la madrugada, 

PUERTA de Madrid 

Las papeletas de loteria de 
Navidad de la libreria "Nueva 
Escuela" (c/ Era Honda nº3) 
han sido impresas por error 
con un número distinto al que 
en realidad juega el estableci-

miento. La propietaria del mis
mo, Maria José Rubio, ya ha 
denunciado el hecho en comi
saria y, desde las páginas de 
PUERTA DE MADRID, comu
rúca a sus clientes que las 500 

papeletas vendidas con el 
número 3.357 corresponden 
en realidad al número 30.357. 

Para cualquier aclaración 
llamar al teléfono 91 / 888-19-
44. 

ti de diciembre de t999 



Robo de 80 cabñtos 
v 66 corderos lechales 
nloradosen 
1.100.000 pesetas 

La carne de 80 cabritos y 66 
corderos lechales fue sustraí
da el martes día 14 de diciem
bre de las instalaciones que la 
empresa Matadero Pascual 
Miño tiene ubicadas en el polí
gono industrial de Motina de 
Aragón (Guadalajara). Los 
ladrones forzaron la puerta de 
la nave donde se encontraban 
las reses sacrificadas y prepa
radas para su venta en dife
rentes carnicerías. Al parecer, 
la carne la cargaron en un fur
gón marca Fiat que se encon
traba en el interior del recinto, 
la cargaron y lo utilizaron para 
transportarla. El valor de lo 
robado es 1. 700.000 pesetas. 

En estas fechas previas a la 
Navidad suele haber más ro
bos de ganado que tiene rápi
da venta y muy alto precio, por 
lo que la Guardia Civil ha in
crementado la vigilancia en 
algunas zonas y pueblos de la 
comarca. 

Robo de auame blanco 
Entre las 21 '30 y las 9'00 

horas de los días 7 al 8 de 
diciembre la empresa Román 
Rosa, de Rivas Vaciamadrid 
fue objeto de un robo con el 
que se podria mejorar el guión 
de más de una película. Los 
ladrones empezaron por cortar 
el cable del teléfono para des
pués asegurarse de dejar la 
alarma definitivamente desac
tivada. En cambio, los "técni
cos" no fueron tan finos para 
entrar en la nave: directamen
te forzaron la entrada. El botin 
consistió en 450.000 pesetas 
en dinero, un ordenador por
tátil y tres minimotos de niño, 
todo lo cual ha sido valorado 
en 1.285.000 pesetas. 

sucesos 
Sufñá una insdciencia cardiaca aguda v el 
personal médico no pudo hacer nada por salarlo 

Un ioven talleció en la vía pública 
Francisco Javier García González, de 28 años de edad, falleció 
repentinamente en la vía pública, en el camino de la Esgaravi
ta, a sólo unos metros de donde residía. La causa del falleci
miento fue una insuficiencia cardiaca aguda. Las asistencias 
que lo atendieron no pudieron salvarlo. Los hechos ocurrieron 
sobre las ocho de la noche del sábado 11 de diciembre. El joven 
recibió sepultura en el cementerio jardín de Alcalá. 

El ataque cardiaco desvane
ció al joven. Desde un estable
cimiento cercano, el bar Juan
jo, situado en el número 24 del 
camino de la Esgaravita, se 
pidieron asistencias médicas y 
policiales. Agentes de la comi
saría de Policía Nacional se 
desplazaron al lugar mencio
nado, y lo mismo hizo la am
bulancia de la Cruz Roja y la 
UVI móvil del servicio de ur
gencias. El joven estaba casado 
y residía en el número 14 del 
camino de la Esgaravita. 

El personal sanitario realizó 
todo tipo de maniobras de 
resucitación pero fue imposible 
salvar a Francisco Javier. Des
pués de varios minutos de con
tinuos intentos de recuperar 

sus constantes vitales, el facul
tativo de la UVI móvil del 061 
comunicó a la Policía Nacional 
su fallecimiento. El cadáver fue 
introducido en la ambulancia 
de la Cruz Roja a la espera de 
la decisión del juzgado de guar
dia de Alcalá. La autoridad 
judicial ordenó el levantamien
to y a fin de no esperar la lle
gada del furgón fúnebre, el 
cuerpo sin vida fue trasladado 
al tanatorio del cementerio jar
dín en la propia ambulancia de 
la Cruz Roja. Acto seguido, la 
Policía Nacional contactó con 
la familia del fallecido en 
Madrid si bien hasta que no 
pudo ser realizada la autopsia 
al día siguiente no pudo ser 
velado por sus familiares. 

Centro Profesional 

Tu tienda de Imagen y Sonido especializada 
¡¡A LOS MEJORES PRECIOS!! 

C/ Armería, 3 
Alcalá de Henares 

Tlfno.: 91 881 25 94 
907 180 123 

GESTIPISO DESEA 
A TODOS LOS LECTORES DE 

8 PUERTA DE MADRID 

C/. CLAVEL, 1 (esquina el Era Honda) 
UNAS FELICES FIESTAS 

Telf .: 91 881 12 58 
FAX: 91 887 03 39 
ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

seguirá 

y les comunica 
que el próximo año 
ofreciéndoles, como siempre 

el meior servicio. 

Agresián pasional 
en Irlanda 

Sobre las 22'00 horas del día 
9 de diciembre, Pilar G.G. fue 
agredida con arma blanca por 
su compañero sentimental en 
la avenida del Ejército, una 
zona de bares de Arganda del 
Rey. La victima, de 39 años, 
sufrió una leve herida inciso 
punzante de unos dos centí
metros y medio en la parte 
externa de la pierna derecha. 
Posteriormente el agresor fue 
detenido por la Guardia Civil, 
resultando ser Jorge P.S., con 
domicilio en Fuencarral. Se le 
incautó una navaja, con la que 
posiblemente cometió la agre
sión. 

Robo en un taller 
de Arganda 

A la l '30 del día 4 de este 
mes el concesionario Rover de 
Arganda sufrió el robo de 28 
radios y un equipo para discos 
compactos, todo ello por valor 
de 645.000 pesetas. Los ladro
nes debieron de usar llaves 
falsas para entrar, ya que en la 
puerta del taller no se obser
varon daños ni forzamientos. 

Pollería desnlüada 
En la madrugada del día 11 

de los corrientes se cometió-un 
robo en la galería comercial 
Loeches, sita en la calle Miseri
cordia de Arganda del Rey. Los 
cacos se valieron de llaves fal
sas para acceder al interior del 
inmueble y, una vez allí, se 
concentraron en su objetivo: la 
pollería del local. También con 
llaves falsas, se introdujeron 
en el establecimiento y se apo
deraron de 250.000 pesetas en 
efectivo y 119 participaciones 
en loterías. El dinero se encon
traba en un papel de envolver 
debajo del mostrador, por lo 
que era dificil verlo. 

ti de diciembre de t999 
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sucesos 
los cllentes tuVieron que salir corñendo cuando 
empezaron a caer los paneles de escavola 

Hubo dos vícUmas 
monales: dos pájaros 

El falso techo de u1a zapatería se vi10 abaio ::~::::•nuab•n 
de repe1te, pero la cosa 10 pasó del susto Incendia 
El personal y los clientes de una zapatería sita en la esquina de Manuel Azaña con Caballería 
Española vivieron un mal rato en la tarde del pasado 14 de diciembre, cuando el falso techo de 
escayola de la tienda se vino abajo de repente. Por fortuna y a pesar de lo aparatoso del sinies
tro, nadie resultó herido, así que la cosa no pasó del susto. 

Cinco clientes, una emplea
da y el propietario de 'Calza
dos Marypaz' eran las perso
nas que se encontraban en el 
establecimiento cuando ocu
rrió el suceso, pasadas las 
ocho de la tarde. En unos 
segundos y sin que se pudiera 
hacer nada por evitarlo, los 
paneles de escayola del techo 
empezaron a caer todos al 
mismo tiempo. Excepto el pro
pietario que se encontraba en 
el mostrador hablando por 
teléfono, el resto de la gente 
tuvo tiempo de salir a toda pri
sa del comercio. Se dio la 
coincidencia de que la puerta 
estaba abierta y no tuvieron 
siquiera que entretenerse 
abriéndola. 

Se vivieron momentos de 
nervios porque nadie se expli
caba qué había ocurrido. El 
propietario no sabía si se tra
taba de un terremoto, si se 
estaba hundiendo el piso que 
hay justo encima de la tienda 
o si ésta se estaba viniendo 
abajo por sí sola. A él llegó a 
darle un foco en la cabeza pero 
ni siquiera le hizo chichón. 

Una vez se comprobó que 
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cervantes 

Joyería - Relojería 
P!ll1.3. de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

AGENTE OFICIAL 
P!ll1.3. de Cervantes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

todo el mundo estaba bien, la 
preocupación surgió al ver el 
estado en el que había queda
do la tienda, que fue reinaugu
rada el pasado mes de sep
tiembre después de acometer 
en ella obras de remodelación 
desde finales de julio. Precisa
mente, el techo se acababa de 
poner nuevo y el escayolista, 
que no ha podido determinar 
el motivo del accidente, asegu
ra que es la primera vez que le 

ocurre algo así. Los propieta
rios de la zapatería y los res
ponsables de la citada reforma 
del local llegaron a un acuerdo 
horas después del siniestro y 
al día siguiente ya se había 
colocado de nuevo el techo, 
ahora con doble sujección. En 
un par de días, cuando se 
haya limpiado y colocado todo 
de nuevo, la zapatería estará 
otra vez atendiendo a todos 
sus clientes. 

un expeno delincuente checo, 
detenido por la Guardia Civil 

El 13 de diciembre, la uni
dad orgánica de policía judi
cial de la Guardia Civil detuvo 
a J.P., de 41 años, un súbdito 
de Chequia acusado de diver
sos delitos graves. Varios com
ponentes de este cuerpo espe
cial de la Benemérita, pertene
cientes a las comandancias de 
Guadalajara y Ávila, consu
maron la detención. 

El individuo en cuestión 
reside en la urbanización "La 
Beltraneja" de Trijueque (Gua
dalajara) y presuntamente 
está implicado en varios deli
tos, tales como el robo por 
valor de más de 20 millones en 
una nave de licores de Navas 
del Marqués (Ávila) -donde se 
apoderó de 8.200.000 pesetas 
en billetes y botellas por valor 

Regalos 

e/ Carmen Calzado, 4 
Tif.: 91 880 34 10 
ALCAIA DE HENARES 

de 12 millones-, usurpación 
del estado civil de dos perso
nas, falsedad en documento 
público y tenencia ilícita de 
armas. 

En el registro del domicilio 
de J .P. los guardias civiles 
intervinieron, entre otros efec
tos, dos máquinas radiales, 
una gran maza, ventosas para 
la extracción de cristales, un 
revólver, cartuchos, un pasa
porte español falsificado , dine
ro español y extranjero y 
varios cheques. El dinero 
intervenido suma un total de 
4.438.539 pesetas. 

El detenido, junto a los efec
tos intervenidos, ha sido pues
to a disposición del juzgado de 
instrucción de Guadalajara. 

¡Peilz 
2000! 

SAJoRi~ 
Joyas y Perlas 

en un restaurante de 
Torres de la Alameda 
El fuego si oñginó en una 
plancha 1ue estaba encima 
de una mesa camilla 

Poco antes de las seis de la 
tarde del lunes 13 de diciem
bre se produjo un incendio en 
la localidad de Torres de la 
Alameda, concretamente en el 
hostal restaurante La Pared, 
situado en el número 5 de la 
calle Madrid. Según fuentes de 
los bomberos de la comunidad 
de Madrid el incendio ocurrió 
en un salón de la vivienda que 
tiene este establecimiento. Al 
parecer fue una plancha pues
ta sobre una mesa camilla la 
que produjo el fuego por el 
cual fueron alertados los par
ques de bomberos de Arganda 
del Rey y de Alcalá. 

Cuando llegaron al lugar las 
dotaciones de cada uno de los 
parques , prácticamente ya 
había ardido todo el salón 
comedor donde se produjo el 
incendio. Los bomberos se 
emplearon a fondo para impe
dir que el incendio se propaga
ra a otras estancias del 
inmueble. 

El incendio produjo dos víc
timas mortales, dos pajaros 
que se encontraban en un jau
la dentro del salón que ardió, 
según informaron los bombe
ros. 

NAQt 
HAND MADE IN SPAIN BY LLADRO• 
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El cadáver del infortunado vecino quedó en el suelo del patio interior del inmueble. 

Se precipitó a un patio inteñor del bloque n' 19 de la calle Ronda Ancha Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, el fa
llecido, que había nacido en 
Alcalá de Henares, estaba 
en tratamiento cardiológico 
y en las últimas fechas pre
sentaba síntomas de la en
fermedad de alzheimer, ya 
había estado a punto de caer 
desde su terraza en otra 
ocasión, pero la llegada de 
un familiar impidió esa vez 
que se precipitara al vacío. 

Dn anciano fallece al caer desde un sexto piso 
Manuel D. R. de ochenta años de edad, falleció el pasado viernes 10 de diciembre sobre las 11'30 
horas de la mañana al precipitarse al vacío desde su vivienda, un sexto piso situado en el nº 19 
de la calle Ronda Ancha. Manuel D. R. Cayó al patio interior del bloque. 

El fallecido , que vivia hora más tarde, en la que el de las viviendas, desde don
junto a su esposa, se preci- furgón funerario pudo pre- de finalmente el finado fue 
pitó al vacío desde de la sentarse en el lugar, acce- trasladado al tanatorio del 
terraza de la vivienda. diendo al patio por el garaje cementerio jardín. 
Según fuentes policiales, al 
parecer se subió a una 
pequeña escalera colocada 
junto a la barandilla de su 
terraza, en un momento 
que se encontraba sólo en 
la vivienda, ya que su espo
sa había salido a comprar. 

Manuel D. R. cayó a un 
patio interior de los bloques 
nº 19 de la calle Ronda 
Ancha y 4 y 6 de la calle 
Marqués de Alonso Martí
nez, donde estos tres blo
ques poseen una piscina 
comunitaria. 

Una llamada de una veci
na al 091 sobre las 11 '30 de 
la mañana, ponía en mar
cha a los servicios de emer
gencia, entre ellos los cuer
pos de seguridad de la poli
cía local y nacional de la 
ciudad complutense. La 
UVI móvil del SERCAM con 
base en la cercana locali
dad de Coslada fue la pri
mera en llegar al lugar de 
los hechos, siendo su facul
tativo el encargado de 
determinar el fallecimiento. 
Tras la certificación de su 
muerte se dio aviso a la 
autoridad judicial de Alca
lá, para que se procediera 
al levantamiento del cadá
ver. Sobre las 12-30 horas 
la comitiva judicial llegó al 
patio donde se encontraba 
el cuerpo sin vida de 
Manuel D. R. , autorizando 
en ese mismo momento el 
levantamiento. Este hecho 
no se produjo hasta una 
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la Guardia Civil detuvo a los agresores que Utilizaron como armas 
un bastón, un cuchillo v tres palos de escoba 

Atacaron a un súbdito chino para robarle la comida 
los agresores habían hecho el pedido de comida a un restaurante chino 
Agentes de la comandancia de la Guardia Civil de Madrid detuvieron a los agresores que 
atacaron el día de la Constitución a un súbdito chino para robarle la comida que ellos mis
mos habían pedido. Los hechos se produjeron en la localidad de Velilla de San Antonio y la 
detención fue posible gracias a la investigación desarrollada por la Guardia Civil. Los 
hechos se remontan al día 6 de diciembre sobre las 21'30 horas cuando el súbdito chino 
Y. Y. se dirigió a la calle Sainz de Rueda, de la localidad de Velilla de San Antonio para entre
gar un pedido realizado al restaurante en el que trabaja, situado en Mejorada del Campo. 

El súbdito chino fue abor
dado en la calle por varios 
individuos, entre ellos una 
chica, que le propinaron 
una paliza con varias armas 
blancas, entre ellas un 
cuchillo y varios palos, sus
trayendo la comida que por
taba. El repartidor resultó 
con un corte en el cuello, 
diversas contusiones y 
derrame en el ojo derecho 
por lo que cabe suponer que 
los agresores se emplearon 
con extremada violencia. 
Los agresores le sustrajeron 
la comida y otros objetos. 

El agredido se trasladó 
rápidamente hasta el cuar
tel de la Guardia Civil de 
Mejorada del Campo, donde 
interpuso denuncia por los 
hechos ocurridos, siendo 
trasladado hasta el centro 
de salud de la localidad 
donde tuvo que recibir asís-

tencia médica. 
Las investigaciones pues

tas en marcha hicieron pen
sar a los agentes que los 
atacantes pudieran residir 
en la zona donde se produjo 
el hecho, por lo que el día 8 
de diciembre, y una vez reu
nidas las pruebas suficien
tes, donde fueron determi
nantes las caracteristicas 
físicas aportadas por el 
agredido , se procedió a 
acceder con el pertinente 
auto de entrada y registro, 
al domicilio situado en el 
número 24 de la calle Sainz 
de Rueda de Velilla de San 
Antonio. Allí se hallaron los 
productos sustraídos, así 
como un bastón y tres palos 
de escoba que posiblemente 
utilizaron en la agresión. 

En el interior del domicilio 
fueron detenidas las cuatro 
personas que había en el 

interior, las cuales fueron 
reconocidas posteriormente 
por su víctima. Se trata de 
Ana G.V. , de 18 años de 
edad; la familia de ésta 
había interpuesto denuncia 
por desaparición en la comi
saria del cuerpo nacional de 
Policía del barrio de Sala
manca a primeros del mes 
de noviembre. También se 
detuvo a Sergio S.M., de 17 
años, sobre el cual figuraba 
una denuncia por desapari
ción desde el pasado 27 de 
noviembre en la comisaria 
del Cuerpo Nacional de Poli
cía de Vallecas. También 
fueron detenidos Manuel 
S .G. de 16 años y Yolanda 
LQ,, de la misma edad. Los 
cuatro detenidos pasaron a 
lo largo de la mañana del 9 
de diciembre a disposición 
del juzgado de instrucción 
número 4 de Coslada. 

PUERTA de Madrid 
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El incendio se produjo junto a la Plaza de Cervantes La UVI Móvil tuvo que atender a la señora residente en la vivienda 

El pequeño luego fue apagado por agentes de la Policía local del INSALUD, que durante unos 
minutos atendió a la anciana 
hasta que se encontró completa
mente restablecida. Mientras que 
llegaba la UVl móvil del 061 la 
anciana quedó reposando en el 
interior de una agencia de viajes. 

Alanna en la calle lavor nor un incendio en una vivienda 
Un incendio que afectó a la goma del gas butano y al regulador de una estufa catalítica, provocó 
la alarma en la calle Mayor. El fuego no causó daños personales y los daños materiales fueron míni
mos, pero el susto fue importante ya que en el interior de la vivienda donde ocurrieron los hechos 
estaba un matrimonio de personas mayores y la señora sufrió una crisis nerviosa. Agentes de la 
Policía Local que llegaron inmediatamente al lugar del incendio fueron los encargados de apagar
lo con un extintor, pero eso no evitó que junto al portal número 3 de la calle Mayor, junto a la pla
za de Cervantes, se concentraran diversas asistencias médicas y fuerzas de seguridad. 

Además de Policía Local y bom
beros, estos últimos para preve
nir que no se reprodujera el 
incendio ya extinguido por los 
policías locales y para ventilar la 
casa, también se desplazaron al 
lugar del incendio agentes de la 
Policía Nacional . Componentes 
de la brigada de Policía Científica 
se encargaron de tomar mues
tras para averiguar las razones 
por las que se produjo el incen
dio. Los policías de la comisaria 
de Alcalá se encargaron de tomar 
nota de todos los datos y cir
cunstancias que concurrieron en 
el pequeño incendio. En el lugar 
también estuvo una ambulancia 
de la Cruz Roja. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las once y cuarto de la mañana 
del miércoles 15 de diciembre. 
En el primer piso del número 3 
de la calle Mayor, encima de una 
pastelería y de un establecimien
to de modas, se encontraba el 
matrimonio formado por Jesús 
Plaza y Maria Malina, de 7 4 y de 
71 años respectivamente. 

El fuego se produjo en la estu
fa de butano, concretamente en 

lo que se conoce como 'alcacho
fa' , es decir, el regulador de paso 
del gas a la estufa. Por causas 
que se desconocen se originó en 
él un pequeño fuego que afectó 
también a parte de la goma. El 
fuego provocó una humareda que 
alarmó a los dos residentes. 

El pequeño incendio hizo movi
lizar a la Policía Local y a los 
bomberos. Los primeros en llegar 
fueron agentes de la unidad de 

sa Cámara Oflclal de Comercio 
~ e Industria de Madrid 

CURSOS 

DERECHO TRIBUTllRIO Y 
SISTEMll FISClll ESPllÑOl 
• Del 1 O de Enero al 4 de Febrero del 2000 
•De 19 a 22 horas 

WINDOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 1 O de Enero al 1 O de Febrero del 2000 
•De 19 a 22 horas 

• -.rnJTODE --De .. CllnmaClftdml 

-~· -·-

INFORMAC ION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-Al.CALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 ·Fax: 91 881 37 75 
E-mail: gta2@camaramadrfd.es 

PUERTA de Madrid 

barrio de la Policía Local, quienes 
con un extintor que les dieron en 
un comercio lograron apagar el 
fuego. Al entrar los policías en la 
vivienda el matrimonio de perso
nas mayores sallan hacia la calle. 
La mujer se encontraba en un 
estado de nervios por lo que fue 
preciso atenderla por parte de los 
servicios médicos. En efecto, fue 
requerida la presencia de la UVl 
móvil del servicio de urgencias 
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Un incendio destruvó 
una nave industrial en loeches 
Más de treinta bomberos de la comunidad _.e Madrid pertenecientes a los parques de 
Alcalá, Arganda del Rey, Costada, así como el oficial jefe de guardia de los bomberos 
de la CAM, dos suboficiales, un vehículo de reserva de aire con base en el parque de 
Villaviciosa de Odón, intervinieron en un incendio de devastó una nave industrial si
tuada en el polígono El Caballo de Loeches. El incendio se inició a primeras horas 
de la mañana del sábado 11 de diciembre, al parecer en el motor de una furgoneta 
que estaba junto a la nave, extendiéndose rápidamente a esta y calcinando comple
tamente todo su interior. La nave tiene una superficie de 2000 metros cuadrados. 

Durante más de cuatro ho
ras los bomberos inteIVinieron 
para controlar el incendio y la 
estructura de la propia nave. 
Las llamas se extendieron in
mediatamente puesto que en 
el interior de la nave había al
macenada una gran cantidad 
de papel higiénico y productos 
de limpieza, si bien, según ex
plicó el jefe del parque de 
bomberos de Alcalá, el subofi
cial Fernando Rodríguez, no 
había disolventes o productos 
tóxicos que pudieran haber 
hecho temer algún tipo de 
contaminación medioambien
tal. 

RESTAURANTE 

De todos modos en el lugar 
del incendio estuvo el director 
general de Calidad Ambiental 
de la comunidad de Madrid, 
perteneciente a la consejería 
de Medio Ambiente, para eva
luar los posibles riesgos de 
contaminación que finalmente 
no se produjeron ya que los 
productos que se quemaron 
no conteruan alto grado de to
xicidad. 

El fuego no produjo ningún 
tipo de daño personal, ni a los 
empleados de la nave ni a los 
bomberos que intervinieron en 
el incendio. 

Especialidad en CARNES A LA BRASA 
COMIDA: 13'30 h. a 16 h. 

CENA: 20'30 h. a 23'30 h. 

PUERTA de Madrid 

Plaza de San Diego, 5 - 1 º Izda. 

Telf.: 91 888 30 97 - ALCALA DE HENARES 
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sucesos 

El luego se produio en el interior de la chimenea Estación y sus alrededores 
se ven afectados por un trá
fico que no pueden absor
ber, el corte de una de las 
principales vías conio es la 
calle Ferraz, para extinguir 
el incendio, produjo un co
lapso de grandes diniensio
nes. La Policía Local se eni
pleó a fondo para intentar 
conseguir fluidez en el trá
fico desviándolo por vías al
ternativas, pero la situa
ción era niuy coniplicada. 

Incendio en una. churrería de la calle Ferraz 
Los bomberos del parque de Alcalá tuvieron que intervenir minutos antes de las nueve 
de la mañana del miércoles 15 de diciembre en la extinción de un incendio que se pro
dujo en una churrería situada en el número 1 de la calle Ferraz. El incendio, que pro
dujo gran cantidad de humo, se originó en la chimenea del establecimiento por causas 
desconocidas aunque totalmente fortuitas. Suele ser relativamente habitual, si bien los 
bomberos no pudieron precisar que en este caso fuera la causa del incendio, que la acu
mulación de grasas y partículas combustibles en la chimenea pueda llegar a producir un 
fuego en su interior. Lo que sí ocurrió en la churrería fue que el incendio bloqueara la 
chimenea y llevara gran cantidad de humo al interior del establecimiento. 

Inniediatainente fueron 
avisados los boniberos del 
parque de Alcalá así conio 
la Policía Local, que se en
cargó de intentar regular el 
tráfico en la zona ya que la 
intervención de un caniión 
autoboniba y de un caniión 
autoescala, así conio las 
niás elenientales nornias 
de seguridad, hicieron 
acordonar la calle Ferraz y 
cortarla al tráfico. 

Y es que sólo le faltaba a 
esta zona este problenia en 
hora punta para quedar 
conipletainente colapsada 
un aniplia área. Si habi
tualniente el paseo de la 

ta de diciembre de t999 

Por su parte, los bonibe
ros atacaron el fuego desde 
la parte superior de la chi
nienea con agua, utilizan
do la autoescala, y desde 
abajo utilizando extintores. 
La churrería fue evacuada 
e incluso se retiraron 
bonibonas de gas para pre
venir cualquier explosión. 
No hubo ninguna persona 
que precisara atención nié
dica. 

A la· izquierda las bombonas 
de gas que tuvieron que ser 
retiradas para prevenir una po
sible explosión. 

Nuevo Seat León. Potente en cuerpo y alma. 
Hay mucho espíritu deportivo en el nuevo Seat León. Hay pura superación Hasta 1 8 O C V. 
Está preparado como el mejor de los atletas. Cuerpo diseñado al milímetro 
para albergar un corazón poderoso de hasta 180 CV en gasolina. 

O la resistencia, la potencia y la economía del TDi 110 CV. Equilibrio, agarre, 
destreza, rapidez de reflejos, sensación de control y seguridad son aptitudes 
innatas en él. Carácter firme y preciso en todo momento. Trazados perfectos 
en cada curva, por más exigente que sea, gracias a la Tracción Total 4. 

Se mueve y vive con una tecnología que potencia su inteligencia: 
cambio de 6 velocidades, sistema de navegación por satélite, ~ 
sensor de lluvia, control de crucero, climatronic. Privilegios 
del nuevo Seat León capaces de hacer sentir a quien lo conduce 

Diseño poderoso y compacto nuevas y potentes sensaciones. En cuerpo y alma. S E A T 

Vía Complutense, 98 

4!!!!- --.Jiijl:nl Hnos. Atienza 
Tifs.: 91 887 09 71 • 91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 
ALCAlA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



Será el día 21 de diciembre en el centro de día de la Tercera Edad 

La Asociación Galega celebrará 
una tiesta de lin de curso 

La Asociación Galega Corre
dor do Henares celebrará con 
motivo de la finalización del 
curso intensivo de lengua 
gallega, realizado en la Univer
sidad de Alcalá y patrocinado 
por la Xunta de Galicia, una 
fiesta de fin de curso con la 
actuación de la escuela de gai
tas del centro, cuyo grupo se 
denomina Vagalume. También 
actuarán en esta fiesta las 
alumnas de la escuela de 
muñeiras y se realizará una 
breve escenificación teatral a 
cargo de los recién titulados 
alumnos en gallego. La fiesta 

de fin de curso será el día 21 de 
diciembre de 18'30 a 20 horas 
en el salón de actos del centro 
de día de la tercera edad, situa
do en el número 4 de la calle 
Damas. 

La Asociación sigue sin tener 
domicilio social, razón por la 
cual la junta directiva se 
encuentra muy satisfecha con 
las gestiones realizadas con la 
consejería de Asuntos Sociales 
de la comunidad de Madrid 
para la cesión gratuita de este 
salón para la realización de 
actividades culturales. 

Por otra parte, un socio de la 

asoc1ac1on, José Luis Pena, 
realiza una exposición de pin
tura con temas relacionados 
con los edificios y rincones his
tórico-artísticos de Alcalá. Esta 
exposición se podrá contem
plar hasta el día 7 de enero en 
una cafetería situada en el 
número 2 de la calle Victoria, 
junto a la plaza de los Santos 
Niños. 

Además, el día 4 de enero los 
niños de la casa de Galicia ten
drán la oportunidad de entre
gar su carta a los Reyes Magos. 
Será en este mismo estableci
miento de la calle Victoria a las 

----- CONTRATAS Y 
MONTAJES --~ ------

CACESA,. S.L. 
l llPERIEIBlllZACllNES Y llNTAIES DE CHIPA 1 
• Gran experiencia en cubiertas 

(TIPO DECK) 

•Fachadas, Terrazas, 
Naves industriales, etc. 

•Todo tipo de Aisl8.lllientos 
y Falsos Techos. 

Almacén: c/ Varsovia, s/n. 
Oficinas: Eras de San Isidro, 3 - 1 ºA 

Tlfs.: 91 880 71 11 - 91 880 72 00 - Fax: 91 883 32 59 
ALCALA DE HENARES 
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El nuevo decano de 
Derecho tima 
posesiín de su cargo 

Diego Manuel Luzón 
Peña tomará posesión de 
su cargo como nuevo 
decano de Derecho de la 
UA el próximo lunes 20 de 
diciembre. En el acto, que 
se celebrará en el salón de 
grados de la facultad de 
Derecho, también tomará 
posesión el resto del equi
po decanal: Maria Teresa 
Rodríguez Montañés, vice
decana 1 ª; Adoración 
Pérez Troya, vicedecana 
2ª; y Juan Alberto Diez 
Ballesteros, secretario. 

El profesor Luzón susti
tuye en el cargo al que ha 
sido decano durante los 
12 últimos años, Luis 
García San Miguel, que en 
estas fechas se jubila. 

Conferencia del 
director de la 
Biblioteca Nacional 

El director de la Biblio
teca Nacional, Luis Alber
to Cuenca, estará en Alca
lá el viernes 1 7 de diciem
bre, impartiendo la confe
rencia "La brisa de la 
calle". El acto, que tendrá
lugar en la sala de confe
rencias internacionales de 
la Universidad Cisneria
na, a partir de las 20 
horas, ha sido organizado 
por la Asociación de Ami
gos de la Universidad de 
Alcalá. 

lis alumnos •el 1111cea 
estnn11 "Grease" 

Un grupo de alumnos 
del colegio público !pla
cea, con los que han cola
borado otros estudiantes 
y profesores del centro, 
estrenan el próximo lunes 
20 de diciembre el conoci
do musical "Grease", en 
versión española. Ese día 
se ofrecerán dos represen
taciones, a las 11 y a las 
18 horas, en el Auditorio 
Municipal (Nuestra Seño
ra del Pilar, esquina Ron
da Fiscal). Los protago
nistas del montaje asegu
ran que han "empleado 
mucho tiempo y esfuerzo" 
en su preparación y ensa
yos, "pero merecerá la 
pena si al final agrada al 
público. Nosotros lo 
hemos pasado muy bien". 

PUERTA de Madrid 

• 



El domingo, gran saneo de regalos en la nesta inlantil de Navidad go, dia 19 de diciembre, el 
Distrito 11 ha reservado la 
fiesta infantil de Navidad. Un 
gran sorteo de regalos para 
los jóvenes alcalaínos del 
Juncal, de entre 2 a 14 años, 
y la actuación del grupo de 
teatro infantil "El Clavo" 
amenizarán la mañana a par
tir del mediodía. 

El Distrito El Juncal despide el año con una gran tiesta 
homenaie a todos cuantos trabaian por el barrio 
Asociaciones de padres, clubes deportivos, clubes de jubilados, colectivos juveniles... Todos 
cuantos colaboran anualmente en el trabajo que se desarrolla a través de la Delegación Munici
pal del Distrito n de Alcalá están invitados a participar en el cóctel tradicional de Navidad que 
organiza el presidente de "El Juncal", Pablo González. La intención de González es la de rendir 
un homenaje al esfuerzo de los hombres y mujeres que dedican su tiempo a mantener el barrio. 

"Desde la delegación Muní
cipal del distrito queremos 
colaborar a que los niños de 
nuestro barrio disfruten de 
estas fiestas navideñas con 
juguetes lúdicos y educati
vos. Sin duda de todos los 
actos organizados a lo largo 
del año, éste es uno de los 
más emotivos" , manifiesta 
González. "Espero que, como 
viene siendo habitual, el cen
tro Maria Zambrano se nos 
quede pequeño". 

"El Distrito 11 genera anual
mente un sinfin de activida
des que no podrían desarro
llarse sin la colaboración de 
los colectivos y asociaciones 
que componen lo que yo lla
mo las "fuerzas vivas" del 
barrio", explica el edil socia
lista. "La invitación se ha 
hecho extensible a los veci
nos y vecinas que altruista-

mente mantienen los jardi
nes del distrito, porque para 
esta Delegación su trabajo es 
imprescindible. Su presencia 
en la fiesta de despedida del 
año es un gesto de agradeci
miento". 

El cóctel. del que se encar
gará la Escuela de Hostele
ría, se celebra hoy viernes, 
dia 18 de diciembre a las 

li ~osteda bel ~stubíante P•~ 
EN ALCALÁ DE HENARES TIENE MIL Y UN SITIOS 

DONDE DEGUSTAR UN MENÚ ESPECIAL EN EL FIN DE SEMANA 
MIL... Y UNO: 

1La jl)ostL~rí,1 brl <es'tubíantr 
PORQUE EL VIERNES 17 NOCHE, 

SÁBADO 18 Y DOMINGO 19 DE DICIEMBRE DE 1999, 
LES OFRECEMOS: 

MEtlÚ ESPECIAL DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES CON DOS APERmvOS DEI.A HOS'IERÍA 
••• 

CREMA F1NA DE LENIEJAS CON AIJI'AS DE PICHÓN CONFITADAS ... 
ASADII11J DE PIMIENTOS AL COMINO CON A1ÚN EN ACEITE DE OUVA ... 

TOURNEDO DE SALMÓN CON SALSA TÁRTARA 
••• 

ENIRECÓTIE DE TERNERA GAWX1A A I.A PARRIUA CON PATATAS POBRE 
••• 

PONCHE SEGOVIANO CON SALSA INGLESA 
••• 

MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COLMENAR DE OREJA ... 
COPA DE MOSCA'IEL ... 

CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS DE IAS MONJAS CI.ARISAS 
••• 

PRKIO: 3.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu:: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

19:00 horas en el salón de 
actos del Centro Cívico Maria 
Zambrano. A él están invita
dos los concejales del Equipo 
de Gobierno y el Alcalde, 
Manuel Peinado. 

Fiesta Infantil con regalos 
para los más pequeños 
Para la mañana del domin-

li ~ostetía bel ~stubíante PA~ 

MENÚ ESPECIAL DEGUSTACION FIN DE MILENIO 

COPA DE CAVA CON DOS APERITIVOS DEI.A HOS'IERÍA 
••• 

SURTIDO DE IBÉRICOS DE BEUOTA CON PAN CON TOMATE 
(Jamón, Lomo, Clwrizo, Salchichón y Morcón) 

• •• 
CREMA DE PATATAS Y COUFWR CON CARNE DE ERIWS 

• •• 
AJO ARRIERO DE BACAI.AO CON I.ANGOSTINOS 

• •• 
SUPREMA DE MERWlA CON HORTAUlAS ASADAS 

••• 
ENIRECÓ'ITE DE TERNERA GAUEGA A IA PARRIUA CON PATATAS POBRE 

••• 
PONCHE SEGOVIANO CON SALSA INGLESA ... 

MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COLMENAR DE OREJA 
••• 

COPA DE MOSCATEL 
••• 

CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS DEI.AS MONJAS CI.ARISAS 
• •• 

PRECIO: 4.500 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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Asegure su futuro con 
un magnífico regalo 

1~ 1 e Entidad C:O.tor• BBV P•n. ion~ S.A. 

902 22 44 66 
'" Para el total de aportaciónes realizadas entre el 5. 1.99 y el 31.12.99 o tr.tspa"°" soli«ihulos 
entre el 3.5.99 y el 31.12.99 de entida1lt"s 11u'" no s1<an dP.! Crupo HHV . a un úniro Plan''" 
P1<nsiones Individual BBV. No se inrluirán las aporla<"ionl's o traspaso!< <IUf" hayan partiripa
rlo en promoci<>nes anteriores. Un solo regalo por cliente. En caso 1le agotarst" las t'xistl'n<"ia.• 
S I' 1'ntreg1mÍ un regalo Ue imporlt' similar al anunt·ia1 lo. O a1·u mulahll' l ºIJO otras promcK·io
nt"s. Bases de los sorteos tlepositatlas anti' notario. 

Juhilarse es empezar una nueva vúúi. 
Con los Planes de Pensiones 
Individuales BBV, el d(a que se ju
bile, tendrá tiempo y dinero. Y aho
ra, además, conseguirá magn(fu:os 
regalos''1• 

Por aportaciones o traspasos de : 
• 150.000 a 349.999 ptas: Un bolso 
de piel. · 

• 350.000 a 749.999 ptas: Dos porta
fotos bilaminados de plata de ley. 

• A partir de 750.000 ptas: Un collar 
de oro de 18 kilates. 

Y, además, entrará en el sorteo de 20 
cruceros de lujo por el Caribe para 
dos personas. Por cada 50.000 ptas. 
aportadas en 1999 a su PPI, partici
pa una vez en el sorteo. 

Como sabe, los Planes de 
.Pensiones Individuales BBV le 
ofrecen seguridad para el día de 
mañana, máxima desgravación 
fiscal y personalización en fun
ción de sus preferencias. 

Y si dispone de un Plan de 
Pensiones en otra entidad, no dude 
en traspasarlo al BBV. Nosotros nos 
ocuparemos de todos los trámites y 
participará en una promoción es
pecial en función del importe tras
pasado. 

Infórmese en cualquier Oficina del 
BBV o llame a Línea BBV, teléfono 
902 22 4466. 
Internet http://www.bbv.es 

Planes de Pensiones Individuales 
BBV. Un buen plan. 

BANCO BllBAO VIZCAYA 



cc.oo. anrma que los servicios inlormádcos tuncionan deftcientemente 

El rector preside la empresa 
que dirige la intormática de 
la universidad 
Los servicios informáticos de la universidad de Alcalá están dirigidos por una em pre
sa. OCU. de la que es presidente el rector Manuel Gala, según ha manifestado la sec
ción sindical de Comisiones Obreras de la Universidad de Alcalá. Según los represen
tantes sindicales de CC.00.. la adjudicación de la gestión de los servicios informáti
cos a OCU "es una privatización encubierta puesto que aunque esta empresa tien e capi
tal público procedente de cinco universidades, presta sus servicios como una empresa 
privada". La aportación que está reaJbando la empresa OCU a la universidad no es 
satisfactoria para Comisiones Obreras: "Nosotros pensamos que los servicios informá
ticos funcionan deficientemente". Lo curioso es que en virtud del acuerdo de colabo
ración firmado por la universidad y el ayuntamiento, OCU llegó a ofrecer sus servicios 
para realizar trabajos para el ayuntamiento como una empresa prestadora de servicios. 

El origen de la polémica sobre Se~ la nota hecha pública por este esfuerzo, puesto que por parte 
OCU fue una controvertida nota Colillsiones Obreras, "todas estas de los responsables de la gestión 
que dio a conocer CC.00 en la circunstancias, sin embargo, aun- se elude voluntariamente la exis
propia universidad la cual envia- que criticables en cualquter caso, tencia de los problemas informáti
ron a la redacción de PUERTA DE podrían ser justificadas por el rec- cos". 
MADRID. En ella se dijo que tor y sus gestores si el servicio que Para la sección sindical, "de este 
"hoy en día prácticamente la tota- recibe la comunidad universitaria modo se plantean contradicciones 
lidad de las grandes aplicaciones fuese mínimamente satisfactorio, tan absurdas como que determina
informáticas que soportan la ges- pero no lo es, por más que reitera- das gestiones que hace diez años 
tión económica, de personal, aca- da y constantemente se afirme por se realizaban prácticamente de for
démica, etc, y el desarrollo y man- quienes sostienen y apoyan esta ma manual, dada la inexistencia de 
tenimiento de las mismas, está en situación" . medios informáticos, hoy se llevan 
manos de una sociedad mercantil En la comunicación de CC.00 a cabo con un coste económico y 
(privada) denominada OCU S.A., se afirma que "son, por el contra- de plantilla mucho más elevado y 
creada por varias universidades a rio, los usuarios de estas aplicacio- resultados más que dudosos, gra
iniciativa de la de Alcalá, de la que nes informáticas, es decir, los tra- cias a la implantación caótica de 
es director el anterior gerente, de la bajadores de la universidad, los los citados medios informáticos". 
universidad, don Miguel Angel que realmente sufren sus carencias La extensa nota afirma también 
Pavón de Paula, y presidente, el y deficiencias, que en la mayor que "por otra parte, es la universi
rector de la misma, d?n ~a~uel part~ de las ocasiones se_soh~~ntan dad la. qu~, un~ vez ~plantadas 
Gala Muñoz, y que actúa practlca- gracias al esfuerzo y dedicacion de las aphcac10nes mformattcas desa
mente en régimen de monopolio". los mismos, sin que nadie valore rrolladas por la citada empresa, 

PUERTA de Madrid 

A la izquierda, miembros de la 
sección sindical de CC.00. de 

la universidad de Alcalá. 

procede a través de sus medios 
técnicos y su personal cualificado 
en las diferentes áreas de gestión, a 
detectar las anomalías y errores 
que presentan los programas, para 
que a continuación, sean corregi
dos por la empresa OCU S.A, la 
cual, evidentemente, facturará 
todos los cambios solicitados. De 
esta manera, sus productos van 
siendo adecuados a las necesida
des de la gestión universitaria, uti
lizando a nuestra institución como 
una especie de 'taller laboratorio' 
y plataforma de lanzamiento para 
vender sus productos en otras uni
versidades, organismos o corpora
ciones" . 

Según CC.00., "si a todo lo 
antenor se les unen los constantes 
problemas de comunicaciones y de 
la red informática de la universi
dad, los continuos cambios de 
equipos informáticos -muchos de 
ellos inadecuados para las funcio
nes que han de rea1izar-, y las rei
teradas sustituciones en las versio
nes de los IBrogramas de microin
formática rocesadores de texto, 
hojas de cá culo, sistemas operati
vos, correo electrónico, etc) que 
dejan obsoleta la formación recibi
da por los trabajadores, podríamos 
concluir que la situación es verda
deramente grave". 

Imposición de decisiones 
La sección sindical de CC.00. 

en la universidad afirmó en su 
escrito que "a su vez en muchas 
ocasiones todos estos problemas 
se hacen recaer sobre e1 personal 
de los servicios informáticos de la 
universidad a los que, en su mayor 
parte, no se les tiene en cuenta a la 
hora de adoptar decisiones de cier
ta trascendencia y que les vienen 
impuestas no se sabe muy bien 
desde dónde (o guizás sí), y ante 
las cuales despues tienen que dar 
la cara cuando se producen los 
problemas". 

El texto prosigue de la forma 
siguiente: "Toda esta situación ha 
generado un gran malestar y preo
cupación entre muchos trabajado
res de la universidad gue ven 
cómo, de forma sisteniatica, se 
cuestiona su labor, cuando en rea
lidad los problemas tienen una 
causa ajena al desarrollo de su tra
bajo, dado que las carencias del 
servicio prestado se deben, en gran 
medida, a las circunstancias 
expuestas anteriormente". 

Finaliza CC.00. diciendo que 
"la sección sindical (. .. ) no quiere 
hacer oídos sordos a las preocupa
ciones y quejas planteadas por 
algunos trabajadores y que son 
compartidas, de momento en 
silencio, por una gran parte de la 
plantilla. Por todo ello

1 
se procede 

a denunciar esta situación para que 
sea analizada en profundidad por 
los órganos correspondientes y de 
conocimiento general de la comu
nidad universitaria". 
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Sin planificación 
Y es que para CC.00 el proble

ma de Jos servicios informáticos 
de Ja ~ive~i~d es que los gesto
res urnversitanos no han teruoo un 
modelo claro para estos servicios: 
"Tampoco se ha desarrollado una 
mínima planificación ni se han 
establecido unos objetivos básicos 
a medio o largo ylazo". 

cc;:.oo señalo tres punto~. en su 
escnto que a contmuac10n se 
exponen: 

1. En primer lugar, habría que 
señalar que en los últimos años se 
ha procedido a desarticular y a 
eliminar cualquier atisbo de 
estructura informática en lo relati
vo a medios humanos; y así, en 
lugar de aumentar la plantilla de 
personal informático estable de la 
universidaa, ésta ha disminuido 
hasta quedar reducida a un núme
ro que no supera los 1 O trabajado
res, muchos de los cuales han sido 
relegados a tareas secundarias o 
de apoyo. A su vez, toda esta plan
tilla ha sido sustituida paulatina
mente por personal contratado, 
becarios, contratos de servicios, 
etc. 

2. Otro aspecto destacable y cla
ramente significativo de la falta de 
modelo y planificación informáti
ca es el hecho de que en los últi
mos 6-7 años han ocupado el 
puesto de director de los servicios 
informáticos al menos seis perso
nas diferentes sin contar el tiempo 
en que dicho puesto ha estado 
vacante u ocupado en fanciones 
por alguna otra persona. 

3. Por último, hay que mencio
nar los reiterados cambios de 
equipos informáticos, grandes 
ordenadores, pes, software, etc, 
que incluso para los menos aveza
dos en el mundo de la informática, 
les resulta poco coherente. 

La respuesta de 
la gerencia 
de la universidad 
A pesar de los ireiterados inten

tos de PUERTA DE MADRID de 
contrastar esta denuncia con el 
rector de la universidad de Alcalá, 
Manuel Gala, no fue posible 
hacerlo ya que todos los mtentos 
fueron illfructuosos. En cambio sí 
fue posible tener la respuesta que 
Ja vicegerencia de recursos huma
nos envió por correo electrónico a 
los distintos servicios de la univer
sidad en contestación a Ja nota que 
distribuyó Comisiones Obreras. 
En esta replica, desde la gerencia 
de la universidad se tacha a la 
denuncia de "gratuita, imprecisa e 
incluso malintencionada en cuanto 
a que falta a Ja verdad". 
Se~ la gerencia de la universi

dad, 'la estructura de personal de 
los servicios informáticos no ha 
hecho sino estabilizarse y aumen
tar". En la contestación se justifica 
esta afirmación señalando que 
entre estas medidas está la elabo
ración de una nueva relación de 
puestos de trabajo {RPT) aprobada 
por el Consejo Social ef día 26 de 
noviembre. En esa RPT "se estruc-
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La empresa también ha ofrecido 
sus senlclos al ayuntamiento 

tura Ja organización de los servi
cios informáticos creándose una 
unidad con un total de 36 puestos 
de trabajo de Jos que 22 son de 
nueva creación y 1 O se destinan al 
personal fijo existente que ha 
pasado a ser funcionario". 

Otra de las medidas tomadas ha 
sido, según la vicegerencia la de 
sustituir todos los contratos de ser
vicios existentes por contratos en 
régimen laboral, sometidos al con
venio colectivo vigente, así como 
contratar temporalinente a un total 
de 17 trabajaoores con destino en 
los servicios informáticos en tanto 
se conseguía la aprobación de la 
nuevaRPT. 

La nota de respuesta realizada 
por ~a ~icegerencia continúa con 
los sigmentes puntos: 

l. Las actuaciones en el dominio 
que nos ocupa responden, como no 
podía ser de otro modo, a un mar
co de actuación de los servicios 
informáticos plasmado en un 
documento de gestión interna que 
contiene las bases organizativas y 
de planificación, y que es el instru
mento utilizado para la toma de 
decisiones. 

2. El cambio en las tecnologías 
de la informática y de las comuni
caciones es una necesidad real sin 
la cual no pueden prestarse servi
cios de calidad. Una organización 
que no aborde los cambios, y por 
tanto que no lleve a efecto los 
necesarios relevos tecnológicos, es 
una organización sin capacidad 
para mantenerse en una situación 
puntera de servicio. 

3. La elección de las aplicacio
nes informáticas que ha hecho la 
universidad es una manifestación 
más de la apuesta f.ºr lo público 
del equipo rectora . Frente a la 
contratación con empresas priva
das del pasado (esencialmente 
lbermática), se ha optado por una 
empresa de propiedad pública 
dado que OCU es de cinco univer
sidades {:Salamanca, Valladolid, 
Castilla- a Mancha, Carlos 111, y 
Alcalá) y su fin fandacional es la 
prestación de servicios a todas las 
universidades españolas". 

Con respecto de los costes eco
nómicos y del funcionamiento de 
los sistemas, en respuesta a lo 
denunciado por la sección sindical 
de CC.00. la vicegerencia contes
tó en su nota los siguientes puntos: 

• El sistema de gestión económi
ca desarrollado por OCU en cola
boración con la Intervención 
General está implantado en 29 
universidades españolas. Sus cos
tes económicos se reparten entre 
todas ellas. 

• El sistema de gestión de recur
sos humanos desarrollado por 
Jbermática, mantenido, actualiza
do y comercializado por OCU, 
esta implantado en 29 universida
des. Los costes económicos de su 
mantenimiento y actualización se 
distribuyen entre todos ellos. 

• El sistema de control y planifi
cación de la docencia desarroila
do por OCU en colaboración con 
la universidad de Granada en 
1997, está hoy en 15 universida
des españolas. El coste de desa
rrollo y mantenimiento de la apli
cación es compartido por todas 
ellas. 

• El sistema de gestión de alum
nos desarrollado por OCU en 
colaboración con la universidad 
de las Islas Baleares está hoy en 
16 universidades. El sistema ha 
sido gratuito para las universida
des socias de OCU 

"El problema 
es muy grave" 

El secretario de la sección sindi
cal de Comisiones Obreras, Jacin
to Navlet, profesor de Ja facultad 
de Medicina, explicó que "el pro
blema de los servicios informáti
cos es muy grave. Durante muchos 
años han estado gestionados con 
poco~ . medios personales. y c01~ 
poqmslIDos medios matenales. Si 
se han ido consiguiendo avances 
ha sido a base de esfuerzos perso
nales casi sobrehumanos por la 
poca gente q_ue había en la planti
lla". Según CC.00. "el funciona
miento habitual ha sido a través de 
becarios procedentes del Politécni
co con toda la precariedad en el 
empleo que suponen las becas". 

Navlet aseguró que "el mayor de 
los problemas ha ido surgiendo a 
medida que Jos avances iriformáti
cos iban haciéndose más necesa
rios". Lo peor para CC.00 es "que 
de forma arfütraria se han ido 
modificando sistemas informáti
cos que costó mucho trabajo poner 
en marcha". 

La sección sindical de CC.00 
aseguró que "ha llegado el 
momento en que hemos considera
do que había que tomar una deci
sión e informar a la comunidad 
universitaria tomando postura 
denunciando la situación. El pro
blema es que Jos perjudicados éra
mos los trabajadores de la univer
sidad, no sólo los servicios de ges
tión académica y administrativa, 
sino también el profesorado, que 
cada vez necesitaba un apoyo 
informático más fuerte y ·se 
encuentra que no funciona o que lo 
hace muy deficientemente porque 
no se ha invertido el dinero sllfi
ciente o se ha hecho de forma ina
decuada. La situación ha llegado a 
un punto que es insostenible hasta 
el punto oe que la gerencia ha 
tomado la decisión de dotar un 
montón de plazas y lavarse Ja cara 
en estos últtmos meses incremen
tando Ja plantilla". 

Navlet aseguró que "la situación 
es tal que nos interesaba que esto 
fuera conocido no sólo por la 
comunidad universitaria sino 
inclusoen nuestro entorno social". 

"Empresa creada 
al amparo de 
las universidades" 
La sección sindical de CC.00. 

describió a OCU "como una 
empresa creada al amparo de las 
instituciones públicas universita
rias, concretamente a través de un 
consorcio de cinco universidades. 
OCU la dirige una persona que fue 
gerente de nuestra universidad y 
que llegó el momento en que deci
dió abandonarla". 

CC.00. afirmó: "Esta sociedad 
anónima la componen varias uni
versidades y en su consejo de 
administración están Jos rectores. 
Naturalmente no tienen que dar 
cuentas a las juntas de gobierno ni 
a los consejos sociales respectivos. 
Es una privatización encubierta de 
varios servicios al amparo de Jos 
recursos públicos. OCU es una 
sociedad anónima con capital 
público. La filosofia de esta 
empresa es Ja de vender sus servi
cios a las administraciones univer
sitarias que Ja sostienen, y en la 
medida en que pueda los venderán 
a otras universidades e incluso a 
otros organismos públicos o priva
dos". 

Según CC.00. "OCU está en 
una situación de privilegio en Ja 
universidad de Alcalá yorque 
imparte cursos de formacion, pro
porciona proyectos informáticos 
para implantarlos, etc. Lo curioso 
es que funciona como cualquier 
otra empresa del mundo privado, 
recurre a los menores costes y pro
cura obtener los mayores benefi
cios, y para ello no duda en utilizar 
contratos en precario. Es tambjén 
curioso que aquí no hay pérdidas, 
si alguna vez esa empresa tiene 
pérdiaas, la universidad Ja inyecta 
oinero". 

Pero Ja sección sindical también 
<!IJuntó que "las ventajas que tiene 
OCU son evidentes y por eso sur
gen nuestras IJreguntas que hemos 
planteado al Consejo Social de la 
universidad: ¿Cuando se han 
publicado en el Boletín esos con
cursos? ¿Por qué importe ha salido 
la licitación? ¿Qué otras empresas 
se han presentado? Al margen de 
que estaría fuera de la ley, porque 
la Ley de Contratos del Estado es 
muy clara al respecto, Jo que nos 
preocupa es que Ja empresa estu
viera trabajando en regimen de 
monopolio. Sería una empresa que 
crea un grupo de universidades, en 
concreto la de Alcalá con mayor 
implantación aunque sólo sea por
que los cargos los ocupan un ante
nor gerente de nuestra universidad 
y el presidente es nuestro rector. 
Lo cierto es que todo lo tiene adju
dicado y no sabemos muy bien 
cómo. Damos por hecho que se 
han producido los expedientes 
administrativos de contratación. 
De no ser así habría un ré~en de 
monopolio e incluso podría plante
arse una cierta competencia desle
al con respecto a cualquier otra 
empresa del sector". 

r:a sección sindical de CC.00 
afirmó que "en los presupuestos de 
la universidad no aparece ninguna 
partida de ingresos que correspon-
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dieran a los supuestos beneficios 
de OCU. En teoría los beneficios 
revertirían a las cinco universida
des que han creado la empresa, 
l?ero en los presupuestos de los 
ultimos cuatro años no hay ningu
na partida de inwesos procedentes 
de OCU, pero s1 aparecen los gas
tos de programas e inversiones, y 
eso aparte de las inversiones de 
capital realizadas". 

El problema 
del programa 
de matriculación 
Las deficiencias en el sistema 

informático desde la llegada de 
OCU, se centran, según CC.00. 
en que "es algo normal que se cai
ga la red, es decir, que todo se vea 
mterrumpido, desde el correo elec
trónico hasta cualquier conexión 
que haya que hacer con el ordena
dor central, que se encuentra en el 
Campus". Pero esas deficiencias 
llegan a las diferentes aplicaciones 
informáticas. La aplicación de 
gestión de alumnos, que se acaba 
de implantar en el mes de septiem
bre, tiene como principal fallo el 
hecho de que se ha implantado de 
manera precipitada según dijeron 
los representantes de CC.00: "La 
gerencia ha roto tajantemente con 
el sistema anterior, que con sus 

. lagunas al menos funcionaba pues-
to que llevaba diez años desarro
llánoose. Pues bien, de buenas a 
primeras y cuando se inicia el cur
so se implanta un nuevo sistema 
desarrollado por OCU. A lo mejor 
dentro de unos años ese sistema 
funciona, pero hoy por hoy, sin tan 
siquiera un colchón de seguridad 
se ha implantado en la universi
dad". 

La consecuencia es que ese sis
tema está dando muclios proble
mas desde el primer día y que la 
matriculación apenas llega al 30 
por ciento a final de año, según los 
oatos de los sindicalistas. "Y si se 
ha podido matricular a estos alum
nos ha sido gracias al trabajo reali
zado por los funcionarios al mar
gen de esa aplicación informáti
ca". El problema puede llegar aho
ra cuando corresponda realizar la 
segunda matricufación y más aún 
con las primeras actas de alumnos 
que llegarán en el mes de febrero, 
ya que por culpa del nuevo sistema 
habrá estudiantes que oficialmente 
no estén matriculados aunque ellos 
hayan realizado todos los trámites 
y de hecho estén asistiendo a clase 
con toda normalidad. Incluso en 
muchos de estos casos tampoco se 
ha cobrado a estas alturas las tasas 
de matriculación. 

OCU pretende 
trabajar para 
el ayuntamiento 
Por otra parte, según ha podido 

saber PUERTA DE MADRID, en 
varias reuniones del gobierno 
municipal se ha planteado el deba
te de la entrada de OCU en labores 
de gestión informática municipal y 
formación, así como de optimiza
ción de recursos humanos en el 
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CC.00. afirma que el rector Manuel Gala es el presidente de la 
empresa OCU, que realiza la gestión informática de la Universidad 

ayuntamiento complutense. 
En efecto, en vanas ocasiones se 

ha debatido en el ayuntamiento el 
informe presentado por esta 
empresa en la que, según CC.00 
aparece el rector de la universidad 
como presidente de la misma. Al 
parecer, en el gobierno no habría 
consenso para aceptar las propues
tas de OCU y que fuera ella la que 
las llevara a cabo. El grupo de con
cejales de IU se habna negado 
fillentras que un sector del grupo 
socialista defendería la entrada de 
OCU en el ayuntamiento. 

Según explicó el portavoz de IU, 
Luis Suárez Machota, su grupo 
planteó muchas dudas a g,ue la 
empresa realizara la relacion de 
puestos de trabajo del ayuntamien
to, tal y como había ofrecido. Y 
fueron esas dudas las que trajeron 
como consecuencia que la propia 
OCU retirara su propuesta. 

Jesús CÁMARA 

Gestión de abonados de ~ervicio de Agua ~otab e 
de ~xcmo. Ayuntamiento de A ca á de Henares 

• Lectura de contadores 
• Elaboración de recibos 
• Sustitución y mantenimiento de contadores 
• Asistencia técnica 
• Instalación de acometidas 

IFELICES 
FIESTAS! 

e/ Nebri¡-a, 3 - Tlf.: 91 883 70 53 - Alcalá de Henares 

18 de diciembre de 1999 



su dis11ución loe a1r1limadameme hace 1ch1 años 

'Juventudes Socialistas' 
se vuelve a constituir 
en Alcalá 
La organización juvenil del PSOE ha vuelto a constituirse en 
la ciudad complutense. Un grupo de jóvenes volvieron a cre
ar el día 26 de noviembre las Juventudes Socialistas después 
de ocho años desde que se disolvieran como tales. Eso sí, la 
secretaria general de la organización, Gema Barco Mourelo, y 
la secretaria de organización, Enma García, esperan que su 
constitución sea definitiva en Madrid puesto que paradójica
mente son las Juventudes Socialistas de Madrid las que no 
han aceptado de momento la constitución oficial de la orga
nización en Alcalá. Pues bien, esto parece un contrasentido 
desde la perspectiva de que si la Agrupación Socialista que 
dirige Miguel Buenestado, ha tratado de que JJSS renacieran 
en la ciudad complutense, ahora parece que quien menos pri
sa tiene es la propia dirección regional de JJSS. 

Gema Barco Mourelo ase
guró a PUERTA DE MADRID 
que "desde la dirección regio
nal no nos dejaban consti
tuirnos, y aún así, no esta
mos constituidos legalmente. 
A la dirección de Madrid no 
les da la gana constituirnos". 
Gema Barco explicó que "el 
~ecretario general de Madrid, 
Osear Iglesias, tiene 31 años, 
cuando en Juventudes So
cialistas sólo se puede estar 
hasta los 30 años. El proble
ma es que llegamos chicas 
con dieciocho años, como te
nemos Enma y yo, apretan
do. Miguel Buenestado lleva
ba luchando dos años para 
que volviera a crear en Alca
lá Juventudes Socialistas. 
No han hecho más que po
nemos dificultades". 

Enma García manifestó 
que "nos sentimos muy apo
yados por el comité de Alca
lá; si no hubiera sido por 
ellos, Juventudes Socialistas 
no hubiera podido salir ade
lante". Gema Barco aseguró 
que "mis padres estaban mi
litando en la agrupación de 
Guadalajara, y a mí me pro-

pusieron ir a Guadalajara, 
pero me apetecía mucho que 
en Alcalá hubiera un proyec
to para sacar adelante la or
ganización". 

Lo peor para las dos diri
gentes de JJSS en Alcalá "es 
que la dirección regional de 
Madrid pasó de nosotros 
completamente. Nos han ido 
dando largas hasta que final
mente nos han dicho que nos 
constituyéramos nosotros 
por nuestra cuenta hasta 
que pasara el congreso regio
nal de JJSS. En un principio 
nos dijeron que iba a ser en 
primavera, pero cada vez lo 
están alargando más, total 
que hasta el año que viene 
por estas fechas es posible 
que no quedemos constitui
dos legalmente", explicó 
Enma García. 

Gema Barco aseguró que 
"en la .Agrupación Socialista 
de Alcalá hay unos 60 jóve
nes que pueden formar parte 
de Juventudes. Con ese nú
mero de militantes podria
mos llegar a tener ocho re
presentantes en el congreso 
regional, es decir, que pode-

cote ras 
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Enma García y Gema Barco Moruelo 

mos ser peligrosos para la 
actual dirección si nos uni
mos a otros compañeros que 
estén en la oposición. Aquí el 
problema que hay es que 
esto es como el gobierno de 
Sagasta y Cánovas. En la di
rección de Juventudes se 
van turnando Chamartin y 
Móstoles y claro, no les inte
resa que haya un grupo más 
joven y más fuerte". 

Enma García afirmó que 
"nos viene muy bien que ten
gamos una compañera en el 
ayuntamiento, como es Bea
triz de Miguel García, conce
jala de Juventud. Así tene
mos más posibilidades de te
ner contacto con el ayunta
miento para llevar a cabo 
nuestros proyectos". Beatriz 
de Miguel forma parte de la 
dirección de esta junta gesto
ra de JJSS. 

El objetivo al constituirse 
JJSS es "que los jóvenes ten
gan un sitio al que acudir 
para lo que necesiten. Nos 
gustaría que la vida fuera 

mejor y más amena para los 
jóvenes en el tema de traba
jo, vivienda y ocio. Nuestro 
primer proyecto va a ser re
clamar al gobierno de Madrid 
que cumpla sus compromi
sos económicos con respecto 
a la declaración de patrimo
nio de la humanidad, que 
haga en nuestra ciudad las 
inversiones que prome
tieron". 

Proyectos más concretos 
son que haya una limpieza y 
un mantenimiento del Ca
marmilla: "Nos gustaria que 
hubiera algún tipo de pro
yecto para que eso sea una 
realidad". 

Gemma Barco y Enma 
García concluyeron diciendo 
que "lo que no queremos es 
que se nos considere como 
gente inútil, como cree el PP. 
Queremos que los jóvenes 
sepan que ahí nos tienen, 
que vengan cuando quieran 
que estamos dispuestos a co
nocer sus opiniones". 
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VlllallllUa 

Los jóvenes de Villalbilla 
están de enhorabuena. Ha 
nacido para todos ellos Nue
vas Generaciones, una organi
zación dedicada a la ayuda de 
cualquier joven, sea cual sea 
su problema o necesidad. 

La primera actividad que se 
ha realizado ha sido una reco
gida de alimentos, medicamen
tos, ropa, etc., en la que tene
mos que destacar la gran parti
cipación de todos los ciudada
nos de Villalbilla, colaborando 
cada uno en lo que podia den
tro de sus posibilidades. 

PUERTA de Madrid 

Nace Nuevas Generaciones 
en Villalbilla 

Y no nos podemos olvidar de 
todos los jóvenes que colabo
raron desinteresadamente pa
ra que estas actividades se 
pudieran realizar. El mayor 
aplauso que allí sonó es para 
ellos. En el mismo dia tuvimos la 

actuación del Coro Rociero 
Hermandad de Pozuelo, que 
actuó para todos con gran 
solemnidad y nos sacó el 
pequeño rinconcito rociero 
que todos llevamo's dentro. 

Pero lo más esperado por 
nuestros pequeños llegó a las 

seis de la tarde, su fiesta, en la 
cual cantaron, saltaron, rie
ron... ¡Qué más podemos de
cir! , sólo un pequeño matiz; 
que la sala cultural de Villalbi
lla se nos quedó pequeña. 
"Lleno absoluto"; buen co
mienzo para esta joven organi
zación. 

Yo, como presidenta de Nue
vas Generaciones, me siento 
orgullosa de trabajar para los 
niños marginados y gente 
necesitada mientras otros par
tidos (PSOE) se dedican a pe
gar carteles con demagogias. 

Nora GARCÍA 

moda 99-2000 

ªTe regalaré ... 
¡un OSO! 

esta 
Navidad'' 

- ORO 18 kt. o plata de ley -

-ionel•OCANA 
Plaza de Ceivantes, 32 - Tlf.: 91 880 16 85 

ALCAIÁ DE HENARES 

ta de diciembre de t999 



¡¡Felices Fiestas y Próspero Año 2000!! 

Vía Complutense, s/nº - Tlf.: 91 889 34 00 

ESTACION DE SERVICIO Tienda Y 
Gasolinera 

24 horas abiertas 
al servicio del 

cliente 

Avda. Guadalajara, 29 - Tlf.: 91 889 03 03 



Nueve agentes ingresaron el iueves oncialmente 

152 aolicías munici1a1es 
1atrullan las calles de Alcalá 
En un acto íntimo. presidido por el alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado. el concejal de Seguridad Ciudadana. Julián 
González. y el subinspector jefe de Policía Local. Juan José 
Tamayo, nueve nuevos agentes de la Policía Local ingresa
ron el jueves oficialmente en la plantilla municipal. Con las 
nuevas incorporaciones, son 152. mandos incluidos. los 
agentes que patrullan las calles de nuestra ciudad. 

A las nueve de la mañana, 
el alcalde de Alcalá saludaba 
cordialmente a los nueve 
agentes de la policía local 
antes de entrar al Salón de 
Plenos donde, de manera ofi
cial, juraban ante la Consti
tución prestar sus servicios a 
la ciudad de Alcalá de Hena
res. Tras este acto, el primer 
edil complutense dio la enho
rabuena a los nuevos agen
tes de seguridad asegurando 
que "están ustedes en la que 
creo la más noble de las fun
ciones: la función pública, y 
para ella van a trabajar". 

Nacional, Guardia Civil, 
Bomberos y Protección Civil, 
van a tener mucho que ver 
en el estado de bienestar de 
nuestros ciudadanos. Que 
nuestros vecinos, vecinas y 
otros que nos visiten -añadió 
el edil- donde vean un policía 
vean un amigo". 

Los nuevos policías municipales, junto al subinspector, Juan José 
Tamayo, y el concejal de Seguridad Ciudadana, Julián González 

El concejal de Seguridad 
Ciudadana, Julián González, 
quien calificó el trabajo de la 
policía como "dificil y delica
do, pero sin lugar a duda 
bonito e interesante", trans
mitió a los agentes un men
saje de aliento, "ya que uste
des, ya policías al igual que 
otros cuerpos de seguridad 
en nuestra ciudad, Policía 
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* Comidas v reuniones de empresa * Bautizos 
· * Celebraciones Navideñas *Vino español * Comuniones 

RESERVAS: Telf.: 91 883 48 18 
Avda. Reyes Católicos, 3 - Bis 
Teléf.: 91 880 04 89 -ALCALA DE HENARES -

Plaza de Cervantes, 24 
Teléf.: 91 883 48 18 

PUERTA de Madrid 



Para debadr la problemáUca de estos estudios 

los decanos de Ambientales 
se reunieron en Alcalá 

Los decanos y coordinado
res de las facultades de 
Ciencias Ambientales de 
toda España se reunieron 
por primera vez desde la 
creación de estos estudios 
superiores, los pasados 9 y 

de diciembre, en la Uni
versidad de Alcalá de Hena
res. El objetivo del encuentro 
fue debatir la problemática 
de estos estudios y estable
cer un vínculo entre los cen
tros y los responsables de 
los mismos, además de crear 
una 'Conferencia Estatal de 
Responsables Instituciona-

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

les de la licenciatura de 
Ciencias Ambientales (CE
RILCA)' que, entre otras 
cosas, servirá para realizar 
un seguimiento del proceso 
de adaptación del plan de 
estudios. 

En las jornadas se debatie
ron temas tan diversos como 
el desarrollo de los progra -
mas Sócrates, prácticas en 
empresas, el doctorado en 
Ciencias Ambientales, la 
creación de los departamen
tos en la licenciatura, el pro
grama de intercambio de 
universitarios españoles o 

las perspectivas profesiona
les de la titulación. 

A este encuentro, convoca
do por iniciativa del decano 
de Ciencias Ambientales de 
la UA, Antonio Sastre, han 
asistido representantes de 
las universidades Autónoma 
de Madrid, Autónoma de 
Barcelona, Castilla La Man
cha, Córdoba, Gerona, Jaén, 
León, Salamanca, Alfonso X, 
Europea de Madrid, Miguel 
Hernández de Elche, Pablo 
Olavide de Sevilla, Rey Juan 
Carlos de Madrid, del País 
Vasco y de Alcalá. 

MOSECA SALUDA A LA CWDAD DE 
~ 

ALCAlA DE HENARES -EN SUS FIESTAS NAVIDENAS 
y 

EN CASO DE DETECTAR UNA 

llVERÍll 
EN El lllUllBRllBO PÚBl/CO 
AGRADECERÍAMOS NOS LO COMUNIQUE AL NÚMERO DE 

TELÉFONO ADJUNTO, PARA SU REPARACIÓN, 
A IA MAYOR BREVEDAD POSIBLE 

TElÉIOMO: 91883 66 09 
GRACIAS POR SU COIABORACION 

;Felices Fiestas! 

11 de diciembre de 1999 

la DA nombra 
a un nuevo director 
de la OTRI 

José Luis Bárcena 
Rodríguez ha tomado 
recientemente poses10n 
del cargo de director de la 
Oficina de Transferencia 
de Resultados de Investi
gación (OTRI} de la Uni
versidad de Alcalá. Licen
ciado en Ciencias Econó
micas y Empresariales 
por la Universidad Com
plutense de Madrid e 
Ingeniero Técnico en 
Obras Públicas de la Poli
técnica de Madrid, José 
Luis Bárcena ha desarro
llado gran parte de su 
actividad profesional en el 
sector de la consultoría, 
dedicado a la planifica
ción, evaluación y puesta 
en marcha de grandes 
proyectos de inversión, 
regionales, sectoriales y 
de I+D empresariales. 

Durante 12 años en el 
cargo de subdirector 
general económico-finan
ciero del CDTI (Ministerio 
de Industria}, ha estado 
en conexión directa con 
todos los programas 
nacionales e interna
cionales de promoción y 
desarrollo de proyectos de 
I+D en estrecha relación 
con todos los agentes del 
sistema de ciencia y tec
nología como responsaOle 
de la evaluación, segui
miento y financiación de 
proyectos de I+D desarro
llados por empresas, con
troles tecnológicos públi
cos, universidades, etc. 

En su reciente incorpo
ración a la OTRI, el nuevo 
director pretende llevar a 
cabo una labor de promo
ción y gestión de la oferta 
innovadora y tecnológica 
de la Universidad de Alca
lá, para poner sus resul
tados a disposición de 
todos los sectores empre
sariales e institucionales. 

La OTRI de la UA, crea
da en 1989, tiene como 
objetivo fundamental la 
promoción de la transfe
rencia a los sectores pro
ductivos de la oferta cien
tifico-técnica universita
ria. Con ello se pretende 
que la interrelación de las 
universidades y las OPis 
con las empresas se 
corresponda con una 
política de la institución 
coherente, planificada, 
activa y profesionalizada 
y no exclusivamente con 
contactos esporádicos 
efectuados por los propios 
investigadores o profeso
res. 

PUERTA de Madrid 1 
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El n1•1e 1lcalaín1 nrtici1í en ·e 11mll1' de Nuen fllblro 

El conde de Oroszlánv 
tuvo el honor de ser saludado 
1or la reina doña Sofía 
Carlos Francisco Carrillo, conde de Oroszlány, colaboró un 
año más en la reciente edición de 'El Rastrillo', organizado en 
Madrid por Nuevo Futuro, organización que trata con ello de 
recaudar fondos para niños que carecen de hogar y del afec
to y cariño familiar. El noble residente en Alcalá prestó en 
esta ocasión su colaboración en el puesto de 'Ayuda a la Igle
sia necesitada' donde colabora su amiga, la marquesa de San 
Miguel de Liége; de hecho fue la propia marquesa quien le 
propuso este año colaborar pidiendo la ayuda para la Iglesia. 

tlceident 

11 
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

'El Rastrillo' como en otras 
ocasiones, fue un lugar de 
cita para importantes perso
nalidades del mundo de la 
aristocracia, así como de 
famosos y famosas en las 
revistas del corazón. 

Sin embargo para el conde 
de Oroszlány lo más impor
tante fue el momento en que 
Su Majestad la Reina doña 
Sofia pasó por el pabellón de 
'Ayuda a la Iglesia necesitada' 
y le saludó, momento en el 
que fueron tomadas diversas 
fotografias que son para Car
los Francisco Carrillo motivo 

Cl!NICA DCNTAl 

El Doctor Andrés Vázquez Aragoneses y un 
equipo de profesionales para cada especialidad 

al servicio de su salud bucal: 

- Cirugía Maxilofacial. IMPLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología General 
- Ortopantomograf ía, etc ... 

• llS TECIHCIS MIS IVllZIDIS 
• lllGIOSTiCO Y PRESUPUESTOS GRATUITOS 
• FltllllCllCIOI PERSOllUZIDI 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 918881212 • 918881111 

PUERTA de Madrid 

de orgullo y satisfacción. 
Como no podía ser menos, 
María Ripalda, haciendo un 
hueco en su apretada agenda 
laboral y social, también pasó 
un agradable día en compa
ñía del conde Orozslány, con 
el que merendó junto a una 
gran amiga común, la conde
sa de Morata de Jalón. En 
esta merienda coincidieron 
ambos con la con la condesa 
de Barcelona, la cual se 
encontraba unas mesas más 
allá y que también saludó al 
conde de Oroszlány. Entre 
otros aristócratas y famosos 

que también pasaron por El 
Rastrillo, cabe destacar la 
presencia de la infanta doña 
Pilar de Borbón, duquesa de 
Badajoz, la infanta doña Mar
garita de Barbón, duquesa de 
Soria y duquesa de Hernani, 
Simoneta Gómez-Acevo, 
María Zurita de Barbón, Car
men Morales, Belén, la novia 
de Jesulín de Ubrique y un 
largo etcétera de asistentes, 
sin olvidar la presencia del 
matador de toros compluten
se Luis Miguel Encabo, quien 
también pasó un día por el 
Rastrillo. 

$$$$ ... 
AHORRADOR INVERSOR 

NO lE OFRECEMOS 
• Beneficios supuestos 
• Regalos ni obsequios 
• Un solo producto 

lE OFRECEMOS 
• Los mejores fondos de inversión 
• Las mejores gestoras nacionales 
• Posibilidad de inversión en seguros vida 
• Mercados nacionales e internacionales 
• Financiación para que invierta 
• Información sobre beneficios fiscales 
• Libre elección de opciones 
• Máxima remuneración a su ahorro 
• Mínimos gastos y derechos suscripción 
• Posibilidad de traspaso de carteras 
• Discreción total de sus operaciones 

¡¡SIN MOVERSE DE ALCALÁ DE HENARES!! 
Asesoramiento Profesional 

Freire & Asociados 
Economistas asesores financieros 

Agentes de Freire Multiseguros S.L. Correduría Seg. 
Autorización. D.G.S. J-1219 

C/ Goya, 5 - Telfs. 91 888 43 84; 91 881 55 06 - Alcalá de Henares 
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Es un provecta promovida par el CanseJa de 
Europa v la Unión Europea denua de la campaña 
"Europa un patrimonio común" 

la Univenidad de Alcalá acogió 
la primera reunión del Dinerario 
europeo de univenidades históricas 
La Universidad de Alcalá acogió los pasados 10 y 11 de diciem
bre la primera reunión del itinerario europeo de universidades 
históricas, que se encuentra dentro de la campaña "Europa, un 
patrimonio común". La Universidad de Alcalá, es la única uni
versidad española, que forma parte de este grupo inicial de 
trece universidades europeas, que se quiere ir ampliando. 

Es la primera vez que el Con
sejo de Europa y la Unión 
Europea han finnado un 
acuerdo de cooperación para 
lanzar un programa conjunta
mente, y ha sido dentro del 
marco de la campaña "Europa, 
un patrimonio común". donde 
el itinerario de universidades 
históricas forma parte de las 
acciones integradas en ese 
programa conjunto de estos 
dos organismos. 

Esta campaña es una gran 
dinámica lanzada el pasado 
mes de septiembre por deci
sión de los jefes de Estado y de 
Gobierno de los 4 7 estados 
miembros del Consejo de 
Europa, para ver en que medi
da el patrimonio cultural pue
de contribuir al proyecto global 
de unión y construcción euro
pea. 

El proyecto se va a desarro
llar en dos fases. Una primera 
de concepción y reflexión sobre 
el significado y las potenciali
dades del patrimonio universi
tario, entendido no sólo como 
patrimonio tangible, es decir, 

monumentos, obras de arte, 
archivos .... sino también en su 
dimensión inmaterial como 
patrimonio ético intelectual y 
científico, muy significativo en 
la institución universitaria en 
Europa.. Esta fase inicial, se 
desarrollará durante el año 
2000 y sus resultados se pre
sentarán el próximo mes de 
octubre en Cracovia (Polonia). 
Tras esta reunión co1nenzará 
la segunda fase, una fase con
tributiva de las universidades 
históricas al proceso de cons
trucción y de unidad europeas 
ya mencionado, a través de 
programas conjuntos, inter
cambios de estudiantes y un 
trabajo en red. 

El rector de la universidad de 
Alcalá, Manuel Gala, mostró 
su satisfacción porque la pri
mera reunión de este proyecto 
haya tenido lugar en Alcalá. 
"Para nosotros es una satisfac
ción que comencemos en 
España, y dentro de España, 
la satisfacción personal como 
rector, que haya sido la Uni
versidad de Alcalá el lugar del 

primer encuentro, y que la UA 
sea una de las doce universi
dades del grupo de cabeza que 
se ha creado en estos momen
tos". 

La campaña está articulada 
en tres grandes grupos. Un 
primer grupo referido a acon
tecimientos internacionales, a 
través de los cuales el Consejo 
de Europa quiere provocar 
debates de sociedad a partir 
del patrimonio cultural, un 
segundo grupo de proyectos 
transnacionales organizados 
de forma conjunta por la UE y 
el Consejo de Europa, y como 
tercer grupo, todos los proyec
tos organizados por los esta
dos a través de los comités 
nacionales. 

Según Jase Maria Ballester, 
responsable del servicio del 
patrimonio cultural en el Con
sejo de Europa y coordinador 
general de la campaña "Euro
pa, un patrimonio común: "Es 
un itinerario que nosotros qui
siéramos desarrollar con todas 
las universidades que tienen 
un carácter histórico, y dar a 

conocer co1no las universida
des, 1nás allá de sus cursos 
académicos, pueden desarro
llar toda una serie de culturas. 
En este proyecto los jefes de 
Estado y de Gobierno quisie
ron que esta acción se articu
lara en niveles muy diferentes, 
que no fuera sólo una acción 
institucional, sino que pudie
ran participar en ellas los 
gobiernos, las administracio
nes, las inst\tuciones, pero 
también y sobre todo los ciu
dadanos, a los que se dirige en 
una dirección muy clara de lo 
que nosotros entende1nos 
como el desarrollo de la ciu
dadanía democrática". 

En esta primera reunión, las 
universidades participantes 
junto a la UA, fueron la Uni
versidad de Lovaina (Bélgica), 
Zagrev (Croacia), Tartu (Esto
nia) , Montpellier (Francia) , 
Heidelberg (Alemania). Bolog
na (Italia) , Vilnius (Lituania), 
Cracovia (Polonia) , Coimbra 
(Portugal). Estambul (Tur
quía), Lviv (Ucrania) y Oxford 
(reino Unido). 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
s1111 Domingo de Siles BALNEARIO URBANO 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
•Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Automada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. PO'lllelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 

SI lllEIE ClllTACTAI COI 

ALICIA GRANADO 
Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 

ti de diciembre de t999 

Salud y Belleza 
Tratamientos ANTI-STRESS 

Relajantes - Reafirmantes - Vigorizantes 
Parafangos y Fangos - Arcillas - Hidromasaje 

Duchas de Presión 
Sales y Lodo Negro del Mar Muerto 

Envolvimiento de Algas 
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Vañedad en las ponencias ven el alumnado de la segunda edición del curso 

la Asociación de Antiguas Alumnas 
de la UI abordó can éxito la Medicina legal 
Abogados pero también estudiantes, médicos, funcionarios de policía e incluso empleados 
del cementerio, han sido los alumnos del 11 Curso de Medicina Legal que, organizado por 
la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Alcalá, se ha impartido en la facul
tad de Derecho de la UA del 22 de noviembre al 3 de diciembre pasados. La asociación con
vocante ha contado con la colaboración del Colegio de Abogados de Alcalá y del Departa
mento de Ciencias Sanitarias y Médico Sociales . de la facultad de Medicina de la UA. 

La iniciativa de celebrar 
este segundo curso, que 
como en su primera edición 
ha sido dirigido y coordina
do por Soledad Gómez Alcal
de, médico forense y profe
sora asociada de Medicina 
Legal y Forense en la UA, 
surgió por la importancia 

la Deleg1ciin Munici11a1 
llel Dlstrlte VIII 

convoca 

creciente de la "medicina 
legal", en concreto de los 
asuntos judiciales en los 
que se necesitan conoci
mientos médicos para su 
comprensión y correcta 
valoración. 

Los temas tratados por los 
ponentes aportaron intere
santes datos. Intervinieron 
los médicos forenses de 
Alcalá Soledad Gómez y 
Emilio R. Donat, la primera 
hablando sobre 'lesiones, 
tipos de lesiones y acciden-

tes de tráfico' y 'el informe 
pericial en psiquiatría: 
imputabilidad y capa~idad 
civil' y el segundo sobre 
'muertes violentas y sospe
chosas de criminalidad, la 
autopsia' y el 'ADN en Medi
cina Legal'. Eduardo An
dreu, médico forense de 
Torrejón, explicó de forma 
detallada lo relativo a la 'res
ponsabilidad médica y 1os 
derechos de los enfermos'. 
El pediatra y profesor aso
ciado de Medicina Legal y 

Forense, Alejandro Reyes, 
abordó temas de tanta tras
cendencia como la 'violencia 
en el medio familiar' y en 
concreto el maltrato infantil 
o la 'problemática médico 
legal del consumo de alcohol 
y las tasas de alcoholemia'. 

Como innovación respecto 
al curso anterior, se contó 
en esta ocasión con la pre
sencia de dos magistradas 
de Alcalá, Mª Antonia de 
Torres y Emelina Santana, 
que aportaron un interesan
te punto de vista sobre la 
valoración judicial y la 
repercusión de los datos 
reflejados en los informes 
médico periciales. · 

Alumnos del curso felicita
ron a los organizadores y 
ponentes por haber facilita
do la comprensión de situa
ciones de vigente actualidad 
que resultan imprescindi
bles para abordar el trata
miento legal de determina
das situaciones médicas o 
de actuaciones realizadas 
bajo condicionantes patoló
gicos. 

CERTAMEN 
DE VILLANCICOS 

A celebrar 

oesde oL 
50 ~o 4 ~de interés 

Hasta0 /. 

120.7° 
de tasac1on, o 

C11ffor~Auckland 
C O N 5 U L T O R E 5 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

el próximo día 
20 de diciembre 

de 1999. 

Podrán participar 
los alumnos 

de Centros de Enseñanza 
del Distrito VIII. 

Información 
e Inscripción: 

Teléfono 91 883 46 94 

Marta Luna Cantarero 
Concejala-Presidenta 

PUERTA de Madrid 
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1J1J0am&m0 lJ!!Jgg 
SIN JUSTIFICACIÓN DE INGRESOS 

SIN NÓMINAS, SIN AVALISTAS, SIN ENTRADA 

l •a·~iM~·lfüW,tl'MlfüAWMI] 
_ . nos su caso 

CUALOUIER CANTIDAD 
PARA LO OUE OUIERA: 

• Créditos puente. 
• Vivienda 
•Embargos. 
• Ejecutivos. 
•Deudas. 
•Coche 
•Reformas 

• Personales. • Traslados. 
• Diversos. • Ocio. 
• liquidez. • Materiales. 
• Gastos. • Edificios. 
• Empresas. • Promociones. 
• Proyectos. • Construcción. 
• Com_pras. • Inmuebles. 

•Dinero 
Rápido. 

• etc ... 

lll•NlllSI Exponga 

'"':::a ir 91 888 46 13 
c/ Divino Vallés, 4 - Ese. Izq. 1 º Ofic. 10 

OFICINAS EN TODA ESPAilA Y PORTUGAL - 1RATO PROFESIONAL Y AMISTOSO 

SI ft SE tllEIE Cl•Plll 111 llllUll 
Y 11 TIBIE lllEll 1 SI UICI 1111 

IEIEllll D Clbm. •SE PIEICIPl 
lnlTllS SE ll CDTilllllllS 
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El 8 de diciembre la unidad celebrí la nesta de la Inmaculada c1n una 1an111a militar 

la IRIPAC iniciará el año 2000 
viaiando a losovo en misión de paz 
Unos 700 hombres de la 3 ª Bandera Ortiz de Zárate de la Brigada Paracaidista partirán el próxi
mo enero hacia Kosovo para relevar a la Legión en la misión de paz que se está desarrollando en , 
esa zona de Europa. Estos paracaidistas participaron en la parada militar celebrada el pasado 8 
de diciembre, en la base Primo de Rivera, con motivo de la festividad de la Inmaculada, patrona 
de Infantería y del resto de cuerpos. El general Manuel de Lara Cimadevilla, jefe de la Fuerza de 
Acción Rápida, presidió este tradicional acto castrense, al que asistieron centenares de especta
dores aprovechando una mañana en la que, si bien hizo mucho frío, lució un sol espléndido. 

A la parada precedió una misa 
oficiada en la explanada Bailén 
de la base Primo de Rivera, últi
ma del triduo en honor de la Vir
gen Inmaculada celebrado los dos 
días anteriores en la Magistral 
Catedral. Tras el oficio religioso, 
el jefe de la BRIPAC, el general 
José Sierra Tabuenca, pasó revis
ta a los 2.000 paracaiclistas for
mados, y a continuación se proce
dió a la entrega de un centenar de 
condecoraciones, por una parte 
Cruces, Encomiendas y Placas de 
San Herrnenegildo a los que han 
superado con expecliente y con
ducta intachables los 20, 25 y 30 
años en el ejército, y por otra Cru
ces al Mérito Militar a los milita
res o civiles en los que concurren 
méritos y circunstancias clignas 

·". de ser destacadas. 
A título póstumo recibió una 

Cruz al Mérito Militar con dis
tintivo amarillo el soldado Mi
guel Monleón Martínez, fallecido 
en acción paracaidista, en diciem
bre del pasado año, en Casas de 
Uceda (Guadalajara). La clistin
ción fue recogida por el jefe de su 
unidad, el teniente coronel José 
Alberto Ruiz de Oña, al encon
trarse todavía la familia muy 
afectada por lo sucedido. 

Recogieron sus trofeos los tres 
primeros clasificados en las com
peticiones deportivas y militares 
que se celebran en la región mili
tar centro en torno a la festividad 
de la patrona, resultando cam
peón también este año la BRIPAC 
'Almogávares VI'. 

A continuación, dos oficiales 

Estado mayor de la BRIPAC. 

que próximamente entrarán en la 
reserva, el teniente Rico y el capi
tán Díaz, se despidieron de la 
bandera, dando paso a la inter
vención del general Sierra, que en 
su alocución se refirió a los ras
gos y circunstancias .. como "la ab
negación y el espíritu de sacrifi
cio", que comparten la Inmacula
da y el cuerpo de Infantería, des
de que Fernando Primo de Rive
ra, hace 107 años, solicitara a la 
reina regente María Cristina po
ner el arma bajo la protección de 
la Vrrgen. A ella imploró el gene
ral Sierra protección para España, 
"tan maltratada por no pocos za
fios ignorantes, legión de fracasa
dos y resentidos que hacen peli-

grar la esencia de nuestro pasado 
y presente común", y protección 
también para los "compañeros de 
armas que en Bosnia y Kosovo 
tratan de mitigar el dolor y las mi
serias provocadas por la locura 
colectiva de la intolerancia y en
frentamientos entre los pueblos 
en nombre de nacionalismos ex
cluyentes que no siembran otra 
cosa que oclio, desolación y te
rror". 

El himno y la oración paracai
dista, el homenaje a los que clie
ron su vida por España, el himno 
de Infantería, · los gritos paracai
clistas y el desfile de las tropas 
dieron por concluido el acto, tras 
el que se sirvió un vino español. 

El general Manuel de Lara ijefe 
de la Fuerza de Acción Rápida), 
presidió la parada militar. 

El general Sierra pidió a la Virgen 
protección para España, "maltra
tada por ignorantes que hacen pe
ligrar la esencia de nuestro pasa
do y presente común". · 

Los primeros 
paracaidistas estarán 
en Paracuellos en la 
primavera del 2001 
Cuatro meses permanecerán en 

Kosovo los soldados de la BRI
PAC destacados a esta ciudad en 
una nueva misión de paz en la an-

, 
• BODAS • BAUTIZOS 

ragnu 
• COMUNIONES 
• COMIDAS DE EMPRESA ••• 

UUCTA CARTA Y EXOUISITOS ASADOS 
a ... SIRO HO•O DE Lllb 

Ctra. de Daganzo, km. 3 ,200 (frente itl Polígono Azque) 
ALCALA DE HENARES . 
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Un centenar de militares y también algún que otro civil fueron condecorados. 

El soldado Miguel Monleón fue 
condecorado a título póstumo. 

Recogió la Cruz al Mérito 
Militar el jefe de su unidad. 

tigua Yugoslavia, plazo de tiempo 
que se considera el más conve
niente para el menor cansancio de 
la tropa Y, la mayor eficacia en la 
misión. Esta consiste, según ex
plicó el general jefe de la BRI
PAC, en "tratar de conseguir paz 
y defender los derechos de todo 
ciudadano, sea de la etnia que 
sea". Respecto al traslado de la 
Brigada Paracaidista a Paracue
llos, el general Sierra comentó 
que se cumplirá en los plazos pre
vistos, dada la marcha de las 
obras de las nuevas instalaciones 
que acogerán a los paracaidistas. 
"Los edificios van hacia arriba y 
calculamos que a finales del pró
ximo año estarán las obras prácti
camente terminadas, en lo re
ferente a la primera fase1 por lo 

que para abril o mayo del 2001 , 
las unidades que ahora están en el 
centro de la ciudad podrán ir a los 
nuevos acuartelamientos". La fi
nalización de la segunda fase se 
ha fijado para el 2003, por lo que 
para el año siguiente se espera 
que toda la BRIPAC esté instala
da allí. Al general le gustaría que 
una representación de la BRIPAC 
pudiera quedarse en Alcalá, aun
que en cualquier caso es una deci
sión que no depende de los para
caidistas. Sea como fuere, el ge
neral Sierra está convencido de 
que "les lleven donde les lleven 
jamás podrá romperse la relación 
de cariño mutuo que hay entre Al
calá y la BRIPAC". 

Mª Luz Sevilla 

El alcalde de Alcalá presenció 
el acto castrense desde la tri

buna de autoridades. 

El día acompañó y brilló el sol, animando a cientos de personas a presenciar este tradicional acto castrense. 

COMPRAMOS 
CASAS VIEJAS 

¡Véndanos su casa 
y continúe viviendo en ella! 

/\ 
Telf.: 629 85 24 18 - Fax: 91 880 44 53 

91 880 32 18 L ~ CONSTRUIMOS y REHABILITAMOS 
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i ¡OPORTUNIDAD!! 

VENDEMOS PIS 
GRAN LUJO 

En la Plaza de Cervantes 
Estudiamos todas sus propuestas de pago 

Teléf.: 629 85 24 18 
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En él se desanollará un plan relacionado con los 
nuevos vacimientos de empleo en el área local· 

Alcalá formará parte 
del provecto 
transnacional Taure 
Alcalá de Henares, Manchester y una localidad cercana a Roma, 
formarán parte del proyecto transnacional Tagre, enmarcado en 
el programa Leonardo y financiado con fondos de la Unión Euro
pea. Su intención es desarrollar en estas tres ciudades una 
acción relacionada con los nuevos yacimientos de empleo. Con 
este motivo, representantes de la comitiva pertenecientes a 
Manchester, Roma y socios de Madrid de CC.00. visitaron la 
ciudad complutense el pasado sábado 11 de diciembre. 

El vicepresidente del 
Organismo Autónomo Mu
nicipal para el Desarrollo 
Económico y Fomento del 
Empleo (OADE) y concejal 
de Economía, Empleo y 
Turismo, Francisco Calles, 
junto al gerente Juan Anto
nio Pérez, fueron los encar
gados de recibir en la sede 
del OADE, a los represen
tantes de la comitiva de 
Manchester, Roma y 
CC.00. de Madrid, al igual 
que hizo el primer teniente 
alcalde, Luis Suárez, en el 

ayuntamiento. Tras el reci
bimiento en el ayuntamien
to y el intercambio de opi
niones con el edil complu
tense, la comitiva visitó los 
centros de empresa y arte
sanía, para así comprobar 
las acciones que el ayunta
miento a través del OADE 
lleva a cabo. La visita termi
nó con un recorrido turísti
co por los lugares más sig
nificativos de la ciudad 
complutense. 

Calles sobre este progra
ma dijo: "Es un proyecto 

pequeño sobre el nuevo 
yacimiento de empleo en el 
área local y se quiere que 
Alcalá junto con Manches
ter y una ciudad cercana a 
Roma formen parte de él. 
Es un proyecto básicamen
te para que durante un año 
aproximadamente se haga 
un estudio de la demanda 
real, o sea los nuevos yaci
mientos de empleo, para 
actuar en la formación de 
esos yacimientos y no hacer 
un tipo de formación deter
minada sobre una serie de 

aspectos que luego no tie
nen ninguna repercusión 
en el mundo del trabajo". 

Según Calles, el proyecto 
alcalaíno ya terminado 
sobre la edad de Complu
tum, puede ayudar a 
ampliar los conocimientos 
sobre los nuevos yacimien
tos. 'Va a ser como una 
ampliación de todo esto, 
para así luego poder enfo
car la formación sobre los 
nuevos yacimientos de 
empleo". 

DISFRUTA LAS FIESTAS EN ••• 
TU SALA DE CI 

iiATENCION A 
NUESTRA ~ 

PROGRAMACION 
ESPECIAL 

DE NAVIDAD!! 

11 de diciembre de 1999 

jFELIZ 
ANO 2000! 
OTRO SIGLO MÁS DE CINE 
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Bartolomé González, alcalde de Alcalá cuando se produjo la declaración, asistió a la exposición. 
Francisco Javier García Gutiérrez recibió la reproducción de un grabado de 1897 en recuerdo de su participación como conferenciante. 

El cronista oficial de la ciudad pronunció una conferencia 
v además se organizó una eXPosición fotográfica 

Hiios de Alcalá fue la única entidad privada 
que celebrá el primer aniversario 
del patrimonio de la humanidad 
La Asociación Cultural de fijos y Amigos de Alcalá fue la única entidad privada que celebró actos 
en conmemoración del primer aniversario de la declaración de patrimonio de la humanidad. Si 
hace un año esta asociación alcalaína fue la que más se distinguió en las celebraciones, la que 
mayor alegria demostró con la declaración, al cumplirse el primer aniversario ha vuelto a dar una 
lección recordando la importancia que este reconocimiento tiene para la ciudad complutense. 

Hay un símbolo a tener en 
cuenta. El mechero con el 
que se encendieron los 
cohetes para celebrar en los 
primeros momentos la 
declaración se conserva 
enmarcado en la sede de la 
asociación. Es decir, hasta 
al más pequeño detalle 
relacionado con la declara
ción de patrimonio de la 
humanidad se le ha dado 
un carácter simbólico que 
se reforzará con el paso de 
los años. 

Si aquellos días en que el 
comité de patrimonio mun-

dial de la UNESCO se reu
nió en Kioto (Japón) y deci
dió elevar a lo más alto a la 
ciudad complutense los 
Hijos y Amigos de Alcalá 
echaron el resto en las cele
braciones, un año después 
han sido la única entidad 
privada que ha conmemo
rado el primer aniversario 
de las celebraciones con 
actos específicos relaciona
dos con la declaración. 

Así, el día 26 de noviem
bre se inauguró en la sala 
Gumiel, situada en la sede 
de la Asociación de Hijos y 

ANGEL RUIZ CEDIEL 
LA EMOCIÓN DE LA GRAN LITERATURA 

PUERTA de Madrid 

Ya a la Venta en las 
mejores librerías. 

Dos Obras avaladas por 
3 de los jurados más 

prestigiosos. 

iREGÁLESELOS! 
!REGÁLELOS 

ESTA NAVIDAD! 
AAC EQIOQllES 

918 822 803 
696908 756 

Amigos de Alcalá, en la 
calle Santiago frente al 
sanatorio Vallés, la exposi
ción fotográfica realizada_ 
por Juan Antonio Rodrí
guez con una importante 
colección de fotos relacio
nadas con la declaración, 
los recibimientos a las 
autoridades en el aeropuer
to de Barajas, los actos de 
celebración, los momentos 
más importantes de esos 
días que sirvieron para 
cambiar Alcalá. En la inau
guración de esta exposición 
estuvieron presentes el por-

tavoz del PP. Bartolomé 
González, alcalde de la ciu -
dad en el momento en que 
llegó la declaración, así 
como los concejales tam
bién del PP. Francisco Ber
náldez y Elisa de Francisco. 

El otro acto que organiza
ron los Hijos y Amigos de 
Alcalá fue la conferencia 
pronunciada por el cronista 
oficial de la ciudad, Fran
cisco Javier García Gutié
rrez. Esta conferencia lleva
ba por título · "Alcalá de 
Henares, ciudad patrimo
nio de la humanidad" y no 
faltó un subtítulo: "Lo 
seguimos mereciendo". 

En su disertación el cro
nista manifestó que este 
primer año desde la decla
ración no ha sido especial
mente fructífero para la 
ciudad en cuanto a realiza
ciones, pero, dijo, hay que 
tener en cuenta que ha sido 
año de elecciones munici
pales con todo lo que eso 
conlleva. 

Francisco Javier García 
Gutiérrez recibió como 
recuerdo por su participa
ción como conferenciante 
en la asociación la repro
ducción de un grabado de 
1897. 
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A los pies del Alcázar Palacio de Fernán Núñez 

A lo largo del úlUmo trimestre del año 

La Asociación de Muieres de Alcalá visnó Segovia, 
la iudería 11adrileña v el Madrid de las letras 

27 de octubre: Madrid 
Castizo y de la Judería 
y Palacio de Cervellón, y 
Femán Núñez, hoy sede 
social de administración 
de RENFE 
Se dice que pocos palacios se 

podian comparar al de Cervellón 
y Femán Núñez que el conde 
Cervellón mandó construir. La 
elegantísima escalera principal 
nos lleva a exquisitos salones. 
En el de Pasos perdidos cuelgan 
los cuadros de los últimos presi
dentes de RENFE. El Isabelino, 
el favorito de la reina Isabel 11, 
donde le gustaba sentarse con 
su esposo Francisco de Asís de 
Borbón y donde en nuestros 
dias la infanta Elena reunió a 
las princesas nórdicas que asis
tieron a su boda. El Salón Rojo, 
antesala de las maravillas, fue 
despacho del duque y contiene 
una foto del rey Femando VII, 
que concedió el título al duque 
de Cervellón. Salón de baile con 
un exquisito suelo, genial obra 
de marquetería que mezcla la 
caoba, el roble, el palosanto y el 
limoncillo; tiene tres arañas de 
cristal de Bohemia que pesan 
700 kilos: alegorías musicales, 
grandes espejos dorados, amor
cillos, angelotes y un bello bal
cón de músicos con los escudos 
familiares. Alfonso XII bailaría 
aqui el rigodón después de la 
boda con la reina Mercedes, al 
igual que Alfonso XIII con Mª 
Victoria Eugenia. Hoy se sigue 
utilizando para grandes cenas. 

Salón Rosa, el de Espejos, el 
amaríllo, el de columnas, desti
nados para juegos y música. 

'18 de diciembre de 1999 

Una memoria para los come
dores: el de niños con galería en 
madera tallada bellísima y car
tones de Goya; el de gala que 
contiene lo que dicen es la joya 
del palacio: un faisán en made
ra de nogal; exquisitos bodego
nes y tapices, candelabros con 
el anagrama de los duques y 
otras bellezas. Una escalera que 
llaman de servicio en madera de 
nogal con una barandilla artisti-

camente tallada fue muy utiliza
da en los banquetes que dieron 
en sus mejores años Isabel 11 y 
Alfonso XII. 

El palacio contiene una de las 
mejores colecciones de relojes 
de Europa distribuidas en las 
distintas salas, alfombras y 
tapices de la Real Fábrica de 
Santa Bárbara. Mármoles de 
Carrara. Porcelanas de Biscuit, 
Alcora, Cantonesco, Vidriada de 

Monumento a Eloy Gonzalo, Cascorro 

Sevres y muchas otras maravi
llas dignas de ser admiradas. 

Con el pequeño espacio que 
ocupó la judería, el Madrid cas
tizo, sus plazas y calles, sus 
iglesias de San Lorenzo, San 
Cayetano y la Paloma, acaba
mos esta visita a Madrid cono
ciendo así otro fragmento de su 
historia. 

6 de noviembre: 
Segovia, patrimonio 
de la H11manidad 
desde 1985. 
Comenzamos la visita a las 

10'00 horas en el acueductO 
recién restaurado; y después 
vimos la Casa de los Picos, la 
alhóndiga -edificio gótico cons
truido durante el reinado de los 
Reyes Católicos-, la iglesia de 
San Martín, en la plaza del mis
mo nombre; el barrio judio con 
la iglesia del Corpus Christi, 
que ocupa lo que fue Sinagoga 
Mayor; y la plaza mayor, con la 
iglesia de San Miguel del siglo 
XVI donde fue coronada Isabel 
la Católica. 

. En la catedral, de gran belleza 
arquitectónica, última de estilo 
gótico construida en España, 
admiramos el trascoro de Ven
tura Rodríguez con vidrieras del 
siglo XVI y dos órganos en per
fecto estado; el altar mayor, con 
San Geroteo, San Frutos, patro
no de la ciudad, y sus hermanos 
San Valentin y Santa Engracia. 
El museo catedralicio nos ofre
ció la contemplación de sus her
mosos tapices de alegres colori
dos y escenas cortesanas, vesti
duras religiosas, libros incuna
bles, un Pantocrator románico y 
la tumba del infante don Pedro, 
hijo de Enrique 11, muerto trági
camente siendo niño. 

Mención especial para el alcá
zar con las bonitas salas de las 
Piñas, de cuyo techo cuelgan 
392 de éstas; la de los Reyes, la 
pequeña del cordón. La capilla 
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Monumento a Agustín Lara. Madrid Castizo Iglesia de la Paloma. La más castiza de Madrid 

donde Felipe II se casó por cuar
ta vez. Nuestra guía nos cuenta 
la historia del rey Enrique IV, 
que llegó al alcázar con tres 
años de edad y se sintió tan a 
gusto en él, que no queria salir 
fuera. Él fue quíen más favore
ció al Castillo y a Segovia, a la 
que llamaba "mi ciudad". 

La tarde la dedicamos a una 
visita panorámica en nuestro 
autobús bordeando el arroyo 
Clamores, llamado así por los 
clamores de los judíos, pues ahi 
estaba su cementerio; el san
tuario de la Fuencisla, encanta
dor espacio desde donde la 
belleza de la ciudad es perfecta. 
Continuamos hacia el monaste
rio del Parral, atendido por los 
monjes jerónimos, y regresamos 
a Alcalá con el propósito de vol
ver a esta Segovia que tanto arte 
románico conserva y del que tan 
poco vimos que bien merece 
otra visita. 

3 de diciembre: 
Palacios de las Cortes 
y del Senado 
y Madrid de Las Letras. 
El Palacio de las Cortes es 

una joya arquítectónica como 
continente y en su contenido en 
pintura y bibliografia. El Palacio 
del Senado contiene sus belle
zas: el antiguo Salón de Sesio
nes, Salón de Pasos Perdidos, 
Sala de Tapices, Sala de Cua
dros y biblioteca. 

Un tranquilo paseo nos lleva 
por el Madrid de Las Letras: el 
Ateneo, convento de Trinitarios, 
casa natal de Lope de Vega, Igle
sia de San Sebastián, todas 
esas calles que llevan el nombre 
de nuestros clásicos y el espacio 
donde estuvieron ubicados los 
corrales de comedías. 

En el próximo siglo continua
remos descubriendo las bellezas 
de nuestra España. 

Patrocinio MARTÍNEZ 
(Presidenta) 

PUERTA de Madrid 

Ven a conocer la nueva discoteca del milenio 

Te esperamos 
todos los Jueves. Viernes y Sábados 

v. por supuesto, en nuestras 
INCOMPARABLES FIESTAS DE 
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Programa general 
de Feste s de avidad 

Viernes, t 7 de Diciembre 
10'00 a 24 h.: En el Centro 

Extremeño, Exposición-Ven
ta, de productos navideños y 
degustación de vinos de Cas
tuera (Badajoz). 

20'00 h.: En la sala Marga
rita Xirgu, Homenaje a Gloria 
Fuertes, conferencia y lectura 
de poemas a cargo del grupo 
Omnia. 

20'00 h.: En el salón de 
actos del Centro de Comuni
dades Regionales, Concierto 
Navideño de Villancicos. a 
cargo de la Coral-Rondalla 
de San Isidro. 

Sábado, ti de Diciembre 
10'00 a 24'00 h.: En el 

Centro Extremeño, Exposi
ción-Venta de productos 
navideños y degustación de 
vinos de Castuera (Badajoz). 

10'30 a 14'00 h.: En la 
Parroquia de San Francisco, 
Campaña de Navidad de 
recogida de alimentos para 
los necesitados de la parro
quia. 

11'00 h.: Desfile de la com
parsa navideña de gigantes, 
que partirá de la Plaza de Cer
vantes recorriendo las calles 
del barrio de la Puerta de 
Madrid, barrio del Pilar y zona 
de la plaza de San Francisco 
de Asís. 

11'00 h.: En el Teatro-Salón 
Cervantes, Fiesta infantil 
para hijos de afiliados a 
U.G.T .• con regalos para los 
niños participantes en los con
cursos de dibujos y cuentos. 

12'30 h.: Pasacalles del 
Grupo de Dulzainas del Cen
tro Castellano-Leonés por las 
calles del Conjunto Histórico. 

18'00 h.: En el Centro Juve
nil de Las Naves, Fiesta de 
Navidad Chiquicentro. 

18'00 h.: En el Auditorio 
Municipal, exhibición de 
kárate "Ningún niño sin 
juguete". organizado por las 
delegaciones de los distritos 

munici
pales 11 y 
III, el 
gimnasio 
Pablo Ar
menteros 
y el APA 
del cole
gio Em
perador 
Fernan
do. 
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20'00 h.: En la parroquia de 
San Francisco, concierto de 
la Coral Polifónica Complu
tense. 

20'00 h.: En la sala Marga
rita Xirgu, Teatro El Principi
to. Lectura escenificada de 
Gloria Fuertes. 

20'00 h.: En el salón de 
actos de la Asociación Cultu
ral Hijos y Amigos de Alcalá 
(c/ Santiago, 19), recital navi
deño de música y canciones 
tradicionales de Alcalá, a 
cargo del grupo Adarve. 

Domingo, ti de Diciembre 
10'00 a 24'00 h.: En el 

Centro Extremeño, Exposi
ción-Venta de productos 
navideños y degustación de 
vinos de Castuera (Badajoz). 

11 '00 h.: Desfile de la com
parsa navideña de gigantes, 
que partirá de la plaza de Cer
vantes recorriendo las calles 
del Centro Histórico. 

12'30 h.: Desde las diferen
tes parroquias de la ciudad, 
los grupos de música "Sem
bradores de Estrellas", reco
rrerán las calles de Alcalá can
tando la Navidad, reuniéndose 
a las 13'30 h. en la Plaza de 
Cervantes. 

19'00 h.: En el Centro de 
Comunidades Regionales, 
Inauguración de la Navidad. 

19'00 h.: En el Auditorio 
Municipal, Festival Infantil 
de Navidad de la Asociación 
Culutral Peto. 

20'00 h.: En la ermita-parro
quia de San Isidro, Concierto 
de Navidad a cargo de la Coral
Rondalla de San Isidro, dirigido 
por Inocente López. 

20'00 h.: En el salón de 
actos del Centro de Comuni
dades Regionales, recital de 
villancicos a cargo de los 
grupos corales de las casas 
regionales. 

Lunes, 20 de Diciembre 
12'00 h.: En el Teatro

SalónCervantes, Festival 
Infantil del Distrito Centro. 
organizado por la Delegación 
Municipal del Distrito. 

19'00 h.: En la Capilla del 
Oidor, inauguración d ela 
Gran Exposición Navideña 
con el Belén Monumental de 
Alcalá. 

20'00 h.: En el Teatro Salón 
Cervantes, Concierto a cargo 
de la orquesta "Ciudad de 
Alcalá" dirigida por Vicente 
Ariño, con obras de Dowland, 

Hones, Sibelius, Granados, 
Brahms, Albéniz, y una selec
ción de villancicos populares. 

20'00 h.: VIII Certamen de 
Villancicos, en el salón de 
actos del l.E.S. Antonio 
Machado (antigua Universidad 
Laboral) c/ Alalpardo s/n. 
Entrada libre. Participan 
todos los institutos y colegios 
del distrito. Organizado por la 
Delegación del Distrito VIII. 
Colaboran: Asociaciones de 
Padres de Alumnos, el Centro 
Cultural y Recreativo "El Cho
rrillo", la Asociación de Muje
res de Alcalá y P.E.F.l.C.H. 

Martes, 2t de Diciembre 
17'30 h.: En la parroquia de 

San José, Festival de Villan
cicos a cargo del Grupo de 
Catequesis de Infancia. 

20'00 h.: En el Teatro Salón 
Cervantes, Concierto a cargo 
de la Schola Cantorum, diri
gida por Nuria Matamala 
Pichoto. 

Miércoles, 
22 de Diciembre 

18'30 h.: En la sala "Marga
rita Xirgu", Concierto de 
Navidad de la Escuela de 
Música "Mateo de Torres" de 
Juventudes Musicales. 

19'30 h.: En la sede de la 
Asociación Cultural "Hijos y 
Amigos de Alcalá", c/ Santia
go, 19, Conferencia: "Histo
ria e historias de la Navi
dad". a cargo de Vicente Fer
nández. Entrada libre. 

20'00 h.: En el Teatro-Salón 
Cervantes, Concierto de la 
Sociedad-Lírica Compluten
se, con Coros de Zarzuela, de 
Ópera, de Oratorio, y una 
selección de Villancicos. 

20'00 h.: Actuación del Gru
po de Canto y Rondalla del 
eentro Castellano-Leonés en 
el Centro de Comunidades 
Regionales. 

20'30 h.: En la Asociación 
Cultural "Hijos y Amigos de 
Alcalá", Inauguración del 
Belén Artístico. 

Jueves, 23 de Diciembre 
11 '00 h.: Desfile de la Com

parsa Navideña de Gigantes, 
que partirá de la plaza de Cer
vantes, recorriendo los barrios 
de Reyes Católicos, zona de 
San Vidal y Los Gorriones. 

Viernes, 24 de Diciembre 
11 '00 h.: Desfile de la Com-

parsa Navideña de Gigantes, 
que partirá de la plaza de Cer
vantes, recorriendo el Barrio 
Venecia, zona de adosados de 
la carretera de Pastrana, 
rotonda del monumento a 
Azaña y barrio de La Rincona
da. 

24'00 h.: En la Parroquia de 
San Francisco, durante la 
Misa del Gallo, Belén Vivien
te. 

Sábado, 25 de Diciembre 
Dia de Navidad 

13'00 h.: En la Parroquia de 
San Francisco, durante la 
Misa, Belén Viviente. 

13'00 h.: En la plaza de 
Cervantes, junto a la Capilla 
del Oidor, Belén Viviente, del 
Centro Extremeño. 

Domingo, 2& de Diciembre 
10'00 a 22'00 h.: En la Pla

za de Cervantes y organizado 
por la Parroquia de San Fran
cisco, con la colaboración de 
otras parroquias y colectivos, 
2° Maratón de Villancicos 
Solidarios. El acto incluye un 
Rastrillo, para el que todos 
los que lo deseen pueden 
hacer entrega de objetos ven
dibles en su parroquia, desti
nándose los beneficios para 
los necesitados. 

11'00 h.: Desfile de la Com
parsa Navideña de Gigantes, 
que partirá de la plaza de Cer
vantes, recorriendo los barrios 
de Tabla Pintora y Nueva Alca
lá. 

13'00 h.: En la Parroquia de 
San Francisco, durante la 
Misa, Belén Viviente. 

18'00 h.: Las agrupaciones 
corales de Alcalá recorrerán la 
ciudad en dos itinerarios, can
tando villancicos, felicitando 
la Navidad a los compluten
ses. (Itinerarios: A) Plaza de 
los Santos Niños, calle Mayor, 
Plaza de Cervantes, calle 
Libreros y Cuatro Caños). 

Lunes, 27 de 
Diciembre 

11'00 h.: 
Desfile de 
la Compar
sa Navide
ña de Gi
gantes, 
que partirá 
de la Plaza 
de Cervan-
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tes. recorriendo 
el barrio del Val 
hasta la plaza 
de Sepúlveda. 
12'00 h.: En el 
Centro Cívico 
"Maria Zambra
no" (c/ Pedro de 
Lerma, barrio 
Puerta de Ma
drid), Festival 

de Teatro Infantil a cargo de 
Ángelo y sus muñecos, que 
pondrá en escena el espectá
culo de teatro de guiñol "Las 
aventuras de Papá Noel". 

18-20 h.: En la plaza del 
Barro de Reyes Católicos el 
Rey Mago recogerá las cartas 
de los niños. La carta para 
entregar al Rey puede ser 
recogida en la Delegación 
Municipal del Distrito III (calle 
Marqués de Mondéjar s/n). 

20'00 h.: En la sala Marga
rita Xirgu, Teatro Infantil en 
Navidades con la obra "En el 
portal de Belén". El misterio 
de la noche de Navidad es vivi
do por el Burro y el Buey los 
que nunca faltan en los pese
bres navideños y las más 
humildes figuras del Portal de 
Belén. 

20'00 h.: En la sede de la 
Asociación Cultural "Hijos y 
Amigos de Alcalá", Fiesta de 
"La inocentada de Alcalá", 
conmemoración anual del 164 
aniversario, 1835-1999 del 
cierre de nuestra antigua Uni
versidad. En correspondencia 
con el significado de tan sin
gular celebración, la fiesta 
incluye concurso de villanci
cos jocosos y de chistes, y la 
degustación del dulce más 
empalagoso de la Navidad, el 
Polvorón, para todos los asis
tentes. 

Martes, 28 de Diciembre 
11 '00 h.: Desftle de la Com

parsa Navideña de Gigantes, 
que partirá de la Plaza de Cer
vantes, recorriendo el barrio 
del Val, zonas de la calle Zara
goza y la calle Ávila. 

12'00 h.: En el Auditorio 
Municipal, Festival ~e Teatro 
Infantil a cargo de Angelo y 
sus muñecos, que pondrá en 
escena el espectáculo de Tea
tro de guiñol "Las aventuras 
de Papi Noel". Con la colabo
ración de la Junta Municipal 
del Distrito III y la Concejalía 
de Juventud. 

17'30 h.: En la 
sala Margarita 
Xirgu, la Cia El 
Duende del 
Globo presenta 
"Travesuras". 
Espectáculo 
mágico, musical 
y ecológico. 
18-20 h.: En 
calle Era Honda 
con vuelta a Re-
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yes Católicos, el Rey Mago re
cogerá cartas de los niños. 

Miércoles, 
29 de Diciembre 

11'00 h.: Desfile de la Com
parsa Navideña de Gigantes, 
que partirá de la Plaza de Cer
vantes, recorriendo los barrios 
de Caballería Española, Par
que Los Nogales y Casablanca. 

12'00 h.: En el Centro Cívi
co "Rafael Alberti" (c/ Entrepe
ñas s/n. Final de Nueva Alca
lá), Festival de Teatro Infan
til a cargo de Ángelo y sus 
muñecos, que pondrá en 
escena el espectáculo de Tea
tro de guiñol "Las aventuras 
de Papi Noel". 

17'30 h.: En la sala Marga
rita Xirgu, la Compañía de 
Teatro de Títeres Okarino 
Trapisonda presenta "Pino
cho Corazón de madera". 

18-20 h.: En el Paseo de los 
Curas nº 14, el Rey Mago 
recoged las cartas de los 
niños. 

Jueves, 30 de Diciembre 
11'00 h.: Desfile de la Com

parsa Navideña de Gigantes, 
que partirá de la Plaza de Cer
vantes, recorriendo los barrios 
de Lope de Figueroa y Juan de 
Austria. 

12'00 h.: En la Casa de la 
Juventud (Avda. Virgen del 
Val, 2). Festival de Teatro 
Infantil a cargo de Ángelo y 
sus muñecos, que pondrá en 
escena el espectáculo de Tea
tro de guiñol "Las aventuras 
de Papá Noel". 

18-20 h.: En la calle Luis 
Vives nº 7, el Rey Mago reco
ged las cartas de los niños. 

18'30 h.: Pasacalles de 
Twirling Baton por las calles 
Luis Vives, Era Honda, Reyes 
Católicos, Nuestra Señora del 
Pilar, Ronda Fiscal y San 
Vidal. Organiza: Delegación 
Municipal Distrito III. 

Viernes, 31 de Diciembre 
11 '00 h.: Desfile de la Com

parsa Navideña de Gigantes 
que partirá de la Plaza de Cer
vantes. recorriendo los barrios 
de San Isidro y Cánovas del 
Castillo, hasta la zona del Par
que O'Donnell. 

11 '30 h.: Del C.P. Juan de 
Austria, salida de la Cabalga
ta de Reyes del Distrito V. 
Organizada por Francisco 
Macias. 

12'00 h.: En el Teatro-Salón 
Cervantes, Festival de Teatro 
Infantil, a cargo de Ángelo y 
sus muñecos, que pondrá en 
escena el espectáculo de Tea
tro de guiñol "Las aventuras 
de Papá Noel". Con la colabo
ración de la Fundación Colegio 
del Rey. 

13'00 h.: En la Parroquia de 
San Francisco, durante la 
Misa, Belén Viviente. 

18'30 h.: En el Teatro-Salón 
Cervantes, tradicional Con
cierto Extraordinario de Fin 
de Año, a cargo de la Strauss 
Festival Orchestra. 

Sábado, 1 de Enero 
Día de Año Nuevo 

13'00 h.: En la Parroquia de 
San Francisco, durante la 
Misa, Belén viviente. 

Domingo, 2 de Enero 
11 '00 h.: Desftle de la Com

parsa Navideña de Gigantes, 
recorriendo los barrios de Los 
Toreros y Gilitos-Forjas. 

12'00 h.: En la sala Marga
rita Xirgu (Vía Complutense, 
19). Festival de Teatro Infan
til a cargo de Ángelo y sus 
muñecos, que pondrá en 
escena el espectáculo de Tea
tro de guiñol "Las aventuras 
de Papá Noel". 

13'00 h.: En la Parroquia de 
San Francisco, durante la 
Misa. Belén Viviente. 

Lunes, 3 de Enero 
11 '00 h.: Desftle de la Com

parsa Navideña de Gigantes, 
recorriendo los barrios del 
Chorrillo y del Doctor Mara
ñón. 

12'30 h.: En el colegio "Cris
tóbal Colón". Festival de Tea
tro Infantil a cargo de Ángelo 
y sus muñecos, que pondrá 
en escena el espectáculo de 
Teatro de guiñol "Las aven
turas de Papá Noel". 

18-20 h.: En la puerta del 
Centro Cívico "Manuel Laredo" 
(c/ Daoiz y Velarde, 9), un Rey 
Mago recogerá las cartas de 
los niños. 

Martes, 4 de Enero 
11 '00 h.: Desftle de la Com

parsa Navideña de Gigantes, 
recorriendo los barrios del 
Campo del Ángel, Santa Mar
garita y Obras Públicas. 

12'00 h.: En el Instituto 
Antonio Machado (antigua 
Universidad Laboral), Festival 
de Teatro Infantil a cargo de 
Ángelo y sus muñecos, que 
pondrá en escena el espectá
culo de Teatro de guiñol "Las 
aventuras de Papá Noel". Al 
finalizar el acto, tendrá lugar 
la entrega de premios del Con
curso de Belenes organizado 
por el Distrito VII. 

17'30 h.: En el Auditorio 
Municipal Fiesta de Reyes 
del Distrito m con actuación 
del grupo musical Alboroto. 

18-20 h.: En la puerta del 
Centro Cívico "Manuel Laredo" 
(calle Daoíz y Velarde, 9). un 

Rey Ma
go reco
gerá las 
cartas a 
los niños 
que lo 
deseen. 

Miércoles, 5 de Enero 
11'00 h.: Desfile de la Com

parsa Navideña de Gigantes, 
recorriendo el barrio de Espar
tales Sur, la residencia de 
ancianos y la Ciudad del Aire. 

11'00 h.: Cabalgata de 
Reyes del Distrito vm Cam
po del Ángel-Chorrillo, orga
nizada por la Delegación 
Municipal de Distrito y la Aso
ciación de Vecinos. Discurrirá 
por el siguiente recorrido: Sali
da de la Delegación de Distrito 
(c/ Torrelaguna, 21), c/ Clavi
leño, antigua Universidad 
Laboral, c/ Alalpardo, San 
Ignacio de Loyola, Chorrillo, 
Avda. de los Reyes Magos, 
Ctra. de Daganzo, c/ Ajalvir, 
Tomás Bretón, Granados, Ma
nuel de Falla y Torrelaguna. 

18'00 h.: Gran Cabalgata 
de Reyes con sus Majestades 
Gaspar, Melchor y Baltasar, 
acompañados de sus pajes, 
carrozas, comparsas y pasaca
lles. Arrojarán serpentinas y 
confetis a los niños. 

Recorrido: Ciudad Deporti
va, Paseo del Val, calle Cole
gios, Santa úrsula, Escrito
rios, Plaza de los Santos 
Niños, calle Mayor. Libreros, 
Cuatro Caños, Teniente Ruiz, 
Paseo de la Alameda y Plaza de 
la Juventud. 

20'00 h.: En la sede de la 
Asociación Cultural "Hijos y 
[\migos de Alcalá", Fiesta de 
Reyes, con la visita de Sus 
Majestades de Oriente que 
regalarán caramelos a los 
niños y roscón con chocolate 
para todos los asistentes. 

Jueves, & de Enero 
Día de Reyes 

12'00 h.: En el Centro de 
Comunidades Regionales, 
Fiesta de Reyes, con la visi
ta de sus Majestades de Orien
te que entregarán regalos a los 
familiares infantiles de los 
socios de las casas regionales. 

13'00 h.: En la Parroquia de 
San José, al finalizar la Misa. 
entrega de premios del Con
curso Parroquial de Belenes. 

13'00 h.: En la Parroquia de 
San Francisco, durante la 
Misa, Belén Viviente. 
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El plato vencedor del concurso gastronómico 
toe gazapos torñceños al tomillo 

Los castellano-manchegas, 
unidos en el arte del comer 
Una vez más el Centro de Castilla-La. Mancha reunió a 
muchos manchegos afincados en Alcalá de Henares, 
con su tierra natal como tema central. En esta ocasión 
fueron las IX Jornadas Gastronómicas las que consi
guieron que el centro regional se viera repleto de so
cios y simpatizantes el pasado fin de semana. 

En las IX Jornadas Gastro
nómicas del Centro de Casti
lla-La Mancha se pudo de
gustar platos típicos de la re
gión, entre los que no podían 
faltar las tradicionales ga
chas y migas manchegas, 
complementando las degus
taciones con conferencias 
gastronómicas y la actuación 
del grupo regional de Villa
mayor de Santiago (Cuenca). 

A todos estos actos hay que 
unir la entrega de premios 
del 1 Certamen Literario Ju
venil realizado por el Centro 
Castellano Manchego y el 
concurso gastronómico. 

El certamen contó con la 
participación de 67 jóvenes 
de los diferentes colegios 
complutenses y estuvo divi-

dido en dos apartados; cuen
tos, para alumnos hasta 4º 
de Primaria, y relatos, para 
alumnos de 5º de Primaria 
hasta 2° de la E.S.O. Laura 
Alonso (C. Cristobal Colón). 
Irene Caro (C. Cardenal Cis
neros) y Beatriz Fernández 
(C. San Felipe Neri) ocuparon 
la primera, segunda y tercera 
posiciones, .respectivamente, 
del concurso de cuentos. La 
primera clasificada en el 
apartado de relatos fue Pau
la Martín, seguida de Elena 
Pérez y Yésica Mª Cerrato, 
todas ellas del C. Calasahz. 
Alejandro Horneros recibió 
una mención especial, por su 
trabajo imaginativo, que se
gún el jurado del certamen 
no se ceñía al tema central 

el Núñez de Balboa, local 3-8 - Tlf .: (91) 889 1 O 16· 
(Semiesquina a el Ferraz) - ALCALA DE HENARES 
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Oa Navidad y el Quijote) . pero 
era digno de un guión de pe
lícula. Todos los participan
tes recibieron una medalla 
conmemorativa. 

En el concurso gastronó
mico se presentaron 25 pla
tos, repartidos entre las dos 
categorías de salados y dul
ces. En el apartado de platos 
dulces, el primer puesto fue 
para Mª Eugenia Cachero 
Hermoso, con un delicioso 
pastel de pan y pasas, segui
da de Mª de la O Candelas 
con rosquillas de La Solana. 
En la categoría de salados, el 
primer puesto fue para el 
plato de gazapos torriceños 

al tomillo, coci
nado por Abel 
Martín Amor. 
La segunda pla
za correspondió 
a Mª Jesús Li
llo, con su plato 
de venado 
mars. El jurado 
estuvo formado 
por . Teresa 
Arias, vocal de 
la delegación el 
distrito V, José 
Julián Femán
dez. alcalde de 
Villamayor de 
Santiago 
(Cuenca). Pedro 
Sánchez, distri
buidor de espu

moso y encargado de la con
ferencia dada sobre el cava 
producido en Villanueva de 
Alcardete (Toledo). y por 
nuestro redactor José Ra
món García. 

Tras la decisión del jurado 
se pasó a la degustación por 
los presentes de los platos 
preparados y de los produc
tos típicos aportados por la 
asociación manchega ASPAD 
14 "Ruta del Quijote". 

Las jornadas terminaron 
con un baile celebrado esa 
misma noche -que se prolon
gó hasta bien entrada lama
drugada- , y una comida de 
hermandad al día siguiente. 

CERVECERIA 

WILDHOR~E 

• EXQUISITAS ESPECIALIDADES ALEMANAS 
• Codillo • Salchichas 
• Brocheta mixta: Solomillo y Salchichas 

, 
DISTRIBUIDORES EN ALCALA DE: 

Brauenist 
unser Handwerk. 

La tradición en 
cervezas alemanas artesanales 
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Juan Manuel Moreno, diácoco responsable del Comité de Ayuda 
Humanitaria a Cáritas Cubana (en el centro de la fotografía) 

El nuevo decano de Derecho, Diego Manuel Luzón, junto a 
Francisco Javier García Gutiérrez, con sus respectivas esposas 

Se recaudaren m.ooo 1ese11s nra ca1edares 11111ii1111acia11s en la 1rni1cia de Cl•11iie1 

Un centenar de personas respondieron a la cena 
solidaria del Comité de Avada a Cárhas Cubana 
El Comité Español de Ayuda Humanitaria a Cárltas Cubana recaudó 225.000 pesetas en la cena 
benéfica que celebró el pasado 10 de diciembre en el restaurante 'La Casa Vieja'. El dinero irá 
destinado al proyecto de construcción de dos comedores para niños y ancianos en la provincia 
de Camagüey. La convocatoria se hizo extensiva a todo tipo de entidades de la ciudad y la res
puesta fue muy buena, más de un centenar de comensales, políticos, abogados, empresarios, 
sacerdotes o representantes de asociaciones benéficas, sociales y culturales de Alcalá. Faltó el 
alcalde, Manuel Peinado, que a esa misma hora pero en otro local cenaba con el Rotary Club. 

Antes de empezar a cenar, se 
dio lectura a la carta remítida 
por el Obispo de la Diócesis de 
Alcalá, Monseñor Jesús Catalá, 
disculpando su asistencia por 
compromísos previos pero ex
presando su apoyo al trabajo 
desarrollado por el Comíté de 
Ayuda Humanitaria a Cáritas 
Cubana y su apoyo a la iglesia y 
al pueblo cubanos. A continua
ción se leyó un fax enviado por 
el arzobispo de Camagüey, en el 
que expresaba su agradecinúen
to a los que, desde España, es
taban colaborando en este pro
yecto de ayuda a la isla caribe
ña. 

La cena estuvo amenizada en 
algunos momentos por el can
tautor cubano José Carlos Vas
concelos, afincado desde hace 
algunos años en nuestro país 
donde intenta abrirse un hueco 
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en el mundo de la canción. En 
la cantidad recaudada se inclu
ye el dinero obtenido en la rifa 
de productos donados por 
empresas para esta ocasión. 

La velada resultó muy agrada
ble y se disfrutó de un buen am
biente. Tal fue así que algunos 
de los invitados animaron a los 
organizadores a repetir la expe-

Carmen Brassa, presidenta de UNICEF Alcalá, 
con su esposo el pediatra Adolfo Sequeiros 

riencia dentro de algún tiempo. 
El proyecto de construcción 

de los comedores para niños y 
ancianos en la provincia de 
Camagüey ya está en marcha. 
El Comíté de Ayuda Humanita
ria a Cáritas Cubana envió, por 
transferencia bancaria a la igle
sia de Cuba 750.000 pesetas el 
pasado verano y desde la isla se 
les remítió copia del proyecto, 
informándoles de que el permi
so de obra ya estaba concedido. 
Así que es posible que en unas 
semanas comiencen a levantar 
las nuevas instalaciones que se 
utilizarán principalmente para 
comedor pero también como sa
la de conferencias y reuniones. 

Por Navidad se enviará otra 
cantidad, en esta ocas1on 
300.000 pesetas, procedentes 
de la cena benéfica del pasado 
viernes 1 O y también de la tóm- -
bola-rastrillo celebrada hace 
algunas semanas en el Centro 
·Obrero Católico con un gran 
éxito. Conocidas instituciones 
donaron todo tipo de productos 
que se pusieron a la venta, con
siguiéndose una recaudación 
que superó las 200.000 pesetas. 
Juan Manuel Moreno, diácono 
responsable del Comíté de Ayu
da Humanitaria a Cáritas Cuba
na, destacó el entusiasmo con el 
que se estaba desarrollando el 
proyecto, tanto por parte de la 
gente que está trabajando en él 
en Cuba como los que están 
sumándose con sus donativos 
desde España. 
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La comunidad 
de sordos de 
Alcalá visitó 
su ciudad 
La comunidad de sordos de 
Alcalá de Henares pudo dis
frutar el pasado domingo 12 
de diciembre de un recorrido 
turístico por la ciudad com
plutense. La jornada de turis
mo específica para personas 
sordas, congregó a casi un 
centenar de personas, entre 
las que se encontraban el con
cejal de Participación Ciu
dadana, Salvador Guardiá, y 
el concejal de Turismo, Fran
cisco Calles, desde cuyas con
cejalías se promovió esta 
idea. 

En esta ocasión, los sordos no 
se hicieron escuchar al igual 
que sucediera en el dia mundial 
del sordo celebrado el pasado 

26 de noviembre, donde se reu
nieron las diferentes asociacio
nes madrileñas, sino que esta 
vez, fueron ellos los que presta
ron atención a los guias y a los 
correspondientes intérpretes, 
contratados por el ayuntamien
to, que iban explicándoles los 
diferentes lugares históricos de 
la ciudad complutense. 

Con esta visita guiada por Al
calá, se ha puesto en marcha 
la primera acción en conjunto 
que realiza el ayuntamiento al
calaino y la Asociación de Sor
dos de Alcalá de Henares. 

El concejal de Participación 
Ciudadana, Salvador Guardia, 
presente durante la visita tu
rística, manifestó que una de 
las tareas que tienen que reali
zar es la de normalizar la si
tuación de esta comunidad, "y 
de alguna manera quitar, o al 
menos batallar para intentar 
que las barreras que tienen es
tas personas desaparezcan". 

Guardiá quiere que la rela
ción entre el ayuntamiento y la 
Asociación de Sordos sea más 
habitual. "Nosotros lo que pre
tendemos es mejorar y reacti-

(gcica Oervances 

var las relaciones, y que estos 
contactos sean una cosa más 
habitual, porque es la única 
manera de eliminar las barre
ras". 

El concejal de Turismo, Fran
cisco Calles, también manifes
tó el interés del ayuntamiento 
por la completa integración de 
la comunidad de sordos. "Para 
que esta integración se vaya 
produciendo hemos empezado 
por esta jornada, pero tanto 
ellos como el ayuntamiento 
queremos seguir avanzando 
para que se produzca". 

Pza. Cervantes, 28 - Telf.: 91 888 00 72 - Alcalá de Henares 
Avda. Guadalajara, 8 - Tlf.: 949 26 33 21 -Azuqueca de Henares 

IOPTICA Y APARATOS PARA SORDOS ! 

LAS MEJORES MARCAS 
EN LIQUIDOS 

PARA MANTENIMIENTO 
DE LENTILLAS 

ReNu· 
SOUJCION UNICA 

Boston 
ADVANCE 
-.::n11·0~~ ~,...., r~,,1 

También COMPLETE, EASY SEPT, TOTAL CARE ... 

ESPECIALISTAS EN LENTES DE CONTACTO 
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Efigenio Albaladejo estuvo acompañado por Lorenzo Sanz y su esposa y por Butragueño y Raúl. 

Raúl, Sanchís, Butragueño, v el presidente lorenzo Sanz 
acompañaron a los socios e invitados de la peña 

Madridis110 a raudales en el 11 
Aniversario de la Peña Ra11ín Mendoza 
La Peña Ramón Mendoza celebró el pasado viernes 10 de diciembre su XI .Aniversario. 
A la cena, servida en el restaurante Martin's, asistieron grandes estrellas del R. Madrid, 
tanto pasadas como presentes. Raúl, Butragueño, Sanchís y el presidente Lorenzo Sanz, 
hicieron las delicias de los más de 250 invitados que acudieron a la celebración y del 
público que se aglutinó a la entrada del restaurante para ver a sus ídolos. La gran au
sencia de la noche fue la de el ex-presidente madrldista Ramón Mendoza. Mendoza se 
está recuperando de un infarto sufrido en fechas pasadas, por lo que no asistió a la cena. 

Un año más y como viene 
siendo habitual en la conme
moración de su fundación, la 
Peña Ramón Mendoza, volvió 
a reunir a las grandes figuras 
del madridismo, Raúl, Mano
lo Sanchis, y todo un mito del 
R. Madrid, Emilio Butrague
ño, que no había asistido a 
ninguno de los anteriores 
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aniversarios de esta impor
tante peña blanca. El presi
dente Lorenzo Sanz, cuya 
presencia en un principio no 
estaba prevista, no quiso per
derse la cita, y a pesar de te
ner otro compromiso con otra 
peña madridista alcalaína, 
permaneció junto a los socios 
e invitados durante la mayor 

parte de la cena. 
El presidente de la peña, 

Efigenio Albaladejo, fue el en
cargado de recibir en la puer
ta del restaurante a los repre
sentantes madridistas que 
fueron llegando en sus fla
mantes vehículos. Manolo 
Sanchis y Emilio Butragueño, 
que acudieron en el mismo 

r 

El 
ex-presidente 

del Real 
Madrid na 

pudo asistir a 
la cena par 
estar aún 

canvaleclente 
de un Infarta 

sufrida en 
fecllas 

pasadas 

automóvil junto a sus espo
sas, fueron los primeros en 
llegar ante la expectación de 
los aficionados que les espe
raban a la entrada de los sa
lones para pedirles un autó
grafo y fotografiarse junto a 
sus ídolos. 

El siguiente en aparecer en 
un espectacular todoterreno 
fue Raúl, que pronto se vio 
rodeado por los más jóvenes 
aficionados. El último en apa
recer fue el presidente. Loren
zo Sanz acudió junto a su es
posa. El recibimiento a todos 
ellos, por parte de los más de 
250 invitados que asistieron 
al aniversario fue muy calu
roso, entre aplausos y vitores. 

A la cena también acudie
ron el concejal de Deportes de 
Alcalá, José Luis García Pe
zuela, el concejal del grupo 
popular, Francisco Bernál
dez, el directivo del Alcalá, 
Francisco Marín, el presiden
te del comité de peñas madri
distas, Fernando Rouco, el 
alcalde de Valdeavero, Enri
que Ortega, representantes 
de las peñas madridistas, 
Huapango, Biberón Blanco, 
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Los jugadores madridistas fueron recibidos por los aficionados complutenses que buscaban los autógrafos de sus ídolos. 

Fenómeno, El Brujo, La ten
tación blanca (única peña 
madridista formada única -
I}lente por mujeres) y Las 
Aguilas, y representantes de 
las peñas alcalaínas, Bética 
Complutense, Ricardo Flores, 
Venecia y Jesús Romero. 

Butragueño, que recibió un 
pequeño homenaje de la 
_peña, y cuyo presidente dijo 
que debería estar dentro del 
club porque el Madrid le ne
cesita, fue · junto a Lorenzo 
Sanz, el encargado de dirigir
se a los asistentes al final del 
convite. Sanz comentó que el 
R. Madrid necesita el apoyo 
de todos sus aficionados y 
que hay que ser madridista 
no sólo cuando se gana, sino 
también cuando el equipo 
pierde. Tras estas palabras, 
presidente y jugadores se 
despidieron de los presentes 
y abandonaron el restauran
te. 

El presidente de la Peña Ra
món Mendoza, Eflgenio Alba
ladejo, mostró a PUERTA DE 
MADRID su satisfacción por 
contar todos los años con 
grandes personajes del fútbol 
madridista y su sorpresa por 
la presencia de Lorenzo Sanz. 
"Ha sido una grata sorpresa 
_el que haya podido estar con 
nosotros durante un tiempo. 
Creo que se ha encontrado 
cómodo en una peña, en la 
que digamos pudiera haber 
algo con él, pero hemos de
mostrado que lo que estamos 
es con el presidente del Real 
Madrid. Lorenzo Sanz con la 
Peña Ramón Mendoza siem
pre se ha portado muy bien. 
Yo concretamente le he ataca
do de vez en cuando, pero él 
se ha comportado como un 
caballero y hoy lo ha demos
trado estando aquí con noso
tros". 

La peña, que actualmente 
cuenta con aproximadamente 
400 socios, según su presi
dente está en un buen mo
mento, y a pesar de la situa-

PUERTA de Madrid 

En las fotografías, Emilio Butragueño y Raúl González. 

Manolo Sanchís se sentó junto a su esposa en una de. las mesas 
junto· a los socios de la peña. 

ción del equipo, "el Madrid da fue la de Ramón Mendoza, 
está en todos los frentes, y que tras haber sufrido un in~ 
veremos al final lo que pasa". farto hace algunas semanas, 

La gran ausencia de la vela- aun está convaleciente. No 

por ello se olvidó de la peña, 
haciéndoles llegar un fax en 
el que les felicitaba y mostra
ba su apoyo al R.Madrid. "Es 
una pena que no haya podido 
venir Ramón Mendoza, por
que todos los años viene, pero 
su salud es lo primero y así 
nos lo ha hecho saber. Noso
tros claro está, lo hemos en
tendido. Estoy deseando que 
se recupere y poder darle un 
abrazo, porque es un madri
dista de más de cincuenta 
años y eso merece muchas 
cosas", manifestó Albaladejo. 

La asistencia de Emilio Bu
tragueño al aniversario era 
una de las ilusiones que tenía 
la peña. "Iba a venir cuando 
se fue a México, pero al final 
hemos conseguido que vinie
se en un año importante para 
el Madrid y para nosotros". 
concluyó el presidente de la 
Peña Ramón Mendoza. 

~o, 

José Ramón 
CÍALÓPEZ 

¿Quieres ser 

MONITOR DE AEROBIC? 
® 

ORTHOS 
Escuela del Deporte 

iiUiTllAS PiAZAS!! •ATllCUlATE YA, EN: 
CENTRAL: 
el Santa Rita, 1 O 
Telf.: 91 519 19 13 
MADRID 

DELEGACIÓN ALCALÁ: 
GIMNASIO FITNESS LINE 

el Manuel Merino, 12 - Tlf.: 91 888 52 11 
ALCALA DE HENARES 
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En el Dll lniversaño de la Peña Madridlsta Alcalaína: 

Lorenzo Sanz se co11ro1etií a que el 1ri1er equipo 
del Real Madñd venga a iugar contra el Alcalá 
Al XXIX Aniversario de la Peña Madrldista Alcalaína, celebrado el pasado viernes 10 de diciem
bre no le faltó de nada. El invitado de la casa blanca, su presidente Lorenzo Sanz, que se había 
comprometido a cenar con los socios de la peña, llegó cuando ésta estaba en su fase final, al 
acudir también al aniversario de la peña Ramón Mendoza. Este retraso hizo que los ánimos en 
un principio no estuvieran muy elevados. Pero el plato fuerte de la noche llegó cuando Sanz, 
ofreció al primer equipo para que dispute un partido contra la R.S.D. Alcalá en próximas fechas. 

18 de diciembre de 1999 

El 
oft'eclmlento 
hizo •ua los 

Invitados 
brindaran al 
presidente 
una sonora 

ovacl6n 

La cena conmemorativa del 
XXIX Aniversario de la Peña Ma
dridista Alcalaína, con su presi
dente Julio Romero al frente, 
contó con la asistencia de más 
de 200 invitados entre los que 
estuvieron representantes de di
ferentes peñas del R. Madrid, 
así como de las diversas peñas 
alcalaínas, tanto futbolísticas 
como taurinas. 

El presidente Lorenzo Sanz y 
su esposa llegaron tarde a la 
cena, pero la espera mereció la 
pena. Tras su discurso a los 
presentes en el que pidió el apo
yo de todo el madridismo, le 
tocó el turno al presidente de la 
R.S.D. Alcalá, Rodolfo Gómez, 

PUERTA de Madrid 
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quien dijo que algún dia le gus
taría estar sentado junto a Sanz 
en el palco, si el Alcalá llega en 
alguna ocasión a jugar en pri
mera división. Ante esto, el pre
sidente madridista, se compro
metió públicamente a que el pri
mer equipo del R. Madrid venga 
a la ciudad complutense a jugar 
un partido contra el Alcalá. El 
ofrecimiento hizo que los invita
dos brindaran al presidente una 
sonora ovación, 

"Es un ofrecimiento que hay 
que agradecer. El hecho de que 
venga aqui con el primer equipo 
a jugar es muy importante para 

9188059 98 . 
sum1dor 

Te\étono de\ con 

LOS CONSUMIDORES 
ANTE LA NAVIDAD 

En estas Fiestas Navideñas la O.M.l.C. aconseja: 
• Compare precios y calid~des antes de realizar las compras. Lo más caro no es siempre lo mejor. 

el Alcalá. Algo positivo hemos 
sacado de esta cena aunque ha 
venido tarde, pero como dice el 
refrán 'nunca es tarde si la di
cha es buena'. Lo ha dicho de
lante de más de doscientas per
sonas, o sea que el compromiso 
que ha adquirido creo que lo lle
vará a cabo y es de agradecer", 
comentó Rodolfo Gómez. 

El presidente del Alcalá ase
guró a PUERTA DE MADRID: 
"Le mandaré una carta de agra
decimiento como presidente de 
la R.S.D. Alcalá, donde le recor
daré el compromiso que ha ad
quirido con la ciudad de Alcalá". 

OFICINA 
MUNICIPAL 

INFORMACION 
AL CONSUMIDOR 

• Lea atentamente la etiqueta de los productos envasados y compruebe sobre todo la fecha de caducidad y sonsumo preferente. 
• Exija que el precio esté claramente visible en todos los productos expuestos a la venta. 
• Antes de adquirir un juguete, compruebe su funcionamiento y seguridad. 
• Tenga cuidado con la publicidad. Adquiera solamente lo que lleve idea de comprar. 
• No adquiera productos en venta ambulante, excepto en mercadillos autorizados. 
• Exija siempre factura o justificante de compra, imprescindible para presentar cualquier reclamación. 

Excmo. Ayuntamiento de 
ALCALA DE HENARES 
CONCEJALIA DE CONSUMO 
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LA OFICINA MUNICIPAL DE INFORMACION AL CONSUMIDOR 
EN ESTAS FIESTAS NAVIDEÑAS 
PERMANECE A SU DISPOSICION 

RECIBIENDO SUS CONSULTAS Y RECLAMACIONES 
C/ Mínimos, nº 1 -Teléfono: 91 880 59 98 -Fax: 91 882 18 07 

Comunidad de 

Madrid 
CONSEJERIA DE 

ECONOMIA Y EMPLEO 

Dirección General de Comercio y Consumo 
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IFOtllol Tercera DivislOn 1 

El Havo B no pudo doblegar a los alcalaínos 
que Jugaron toda la segunda pane con nueve 

terior expulsión del defensa 
Recio, trastocó al equipo 
complutense. Ante esta si
tuación los pupilos de José 
Luis Martin supieron reac
cionar, y siete minutos más 
tarde Toño establecía el 0-
2, que tranquilizaba los 
an1mos alcalaínos sólo 
unos minutos. Cuando la 
primera mitad estaba en su 
fase final, el colegiado de
cretó un penalti a favor de 
los rayistas, que conllevaría 
la expulsión de Damián. No 
sólo Damián fue expulsado 
a consecuencia de esta ju
gada. El técnico y el delega
do del equipo complutense 
vieron la cartulina roja di
recta. Finalmente Mora me
terializaba el lanzamiento 
de la pena máxima. 

1-2, en esta ocasión las expulsiones 
no pudieron con el Alcalá 
RESULTADO: Rayo Vallecano B, 1 (Mora, min. 45); R.S.D. Alcalá, 2 (Damián, min. 7 y Toño, 
min. 42). 
RAYO VALLECANO B: Álvaro, Mario, Félix, Carmona, Romero 11, Cortés, Ranera, Carlos, 
Mora, Pulido y_ Javi. 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, García, Emilio, Cobos, Recio, Alberto, Toño (Dado, min. 60), Lozano 
(Piru, min. 78), Damián, Pedro Ruiz (Moreno, min. 30) y Rild. 
ÁRBITRO: Vélez Martínez. Amonestó a los locales Ranera, Carmona y Carlos, y a los visi
tantes Alberto, Emilio, Cobos y Rild. Expulsó a los alcalaínos Recio y Damián por doble ama
rilla, y al técnico José Luis Martín y al delegado del equipo, Chinarro, por roja directa. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo del Cerro del Telégrafo. 

Tras el empate a cero ·ob
tenido frente al Leganés B 
en la decimosexta jornada 
liguera disputada el día de 
la Inmaculada en el muni
cipal del Val -en el que los 
porteros fueron los grandes 
protagonistas del encuen
tro-, el Alcalá volvió a con
seguir otra importante vic
toria fuera de su propio feu
do. 

El Rayo Vallecano se en
contró frente a un equipo 
que cambia su carácter 
cuando juega fuera de casa, 
y demostró que con lucha y 
esfuerzo puede sacar ade
lante cualquier partido, sea 
cual sea el rival. 

La Deportiva muy lenta
mente, está consiguiendo 
recortar jornada tras jorna
da, la diferencia que les se
para de las plazas que a fi
nal de temporada dan lugar 
a la lucha por el ascenso, a 
la tan anhelada segunda di
visión B. 

Para ello, el Alcalá saltó al 
terreno de juego del Rayo 
desde el primer momento 
con mentalidad atacante, 
dando sus primeros frutos 
en el minuto 7, por medio 
de un magnífico golazo de 
Damián. 

Las desgracias para la De
portiva, llegaron cuando se 
llevaban disputados 30 mi
nutos de juego. Primero la 
lesión de P. Ruiz, que tuvo 
que ser sustituido, y la pos-

VESTUARIO UBOlll 
§mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-Servicio a domicili<>

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 
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En la segunda mitad, la 
Deportiva defendió su por
tería como verdaderos jaba
tos, y los jugadores locales 
no pudieron, ni supieron 
remontar un partido que se 
les había puesto muy favo
rable con las expulsiones 
de Recio y Damián. 

Este fin de semana, la 
RS.D. Alcalá recibe en el 
municipal del Val al C.D. 
Puerta Bonita, situado en el 
puesto dieciséis de la tabla. 

IFütllol Regional Pre•erente f 
El equipo de Almeida se reencontró 
trente al 11. leonés con la victoria tns más de un mes sin ganar 

1-2, victoria tranquilizante 
para.el Alcalá B 
RESULTADO: At. Leonés de Castilla, 1 (Justo, min. 4); R.S.D. Alcalá B, 2 (Sedano, min. 
32 y Joaquín, min. 51). 
AT. LEONES: José Manuel, Piedra, Lucas (Matés, min. 77), Justo, Antonio (Sergio, min. 
71), Reyes (Paste, min. 67), Tito, Mario, Joaquín, Barrios y Pepe (Jorge, min. 71). 
R.S.D. ALCALÁ B: Ballesteros, David Martín, Palacios, Sergio, José Luis, Jiménez, Man
zanares, lván (Carlos, min. 46), Joaquín (Daniel, min. 80), Guti (Pelu, min. 70) y Sedano. 
ÁRBITRO: Ángel Mesonero. Mostró cartulina amarilla a los jugadores locales Piedra, Lu
cás, Justo, Antonio, Barrios y Sergio, y expulsó por doble tarjeta a Joaquín. En el bando 
complutense vieron la amarilla, David Martín, Joaquín y Guti. 

El Alcalá B volvió a encon- no vino precedido por un fa- se permitió el lujo de fallar 
trarse con los tres puntos el llo defensivo, sino de un li- un penalti lanzado por Guti. 
pasado fin de semana en el bre directo ante el que nada La victoria tranquiliza al 
campo de El Raso. Victoria pudo hacer Ballesteros. equipo complutense, que se 
que corta una racha negati- Los complutenses no se vi- sitúa en el puesto catorce de 
va en la que los pupilos de nieron abajo y supieron re- la tabla con quince puntos, 
Almeida no sabían lo que era accionar al buen juego de los abriendo una pequeña bre-

~~: ~~si!_e ~~e s:~=~o~ ~~.~~~Jae::f~ ~~n~e=~to cha con las posiciones de 
Moratalaz por 0-4. El gol del triunfo sería obra descenso. 

Como en anteriores parti- de Joaquín en los lances ini- La próxima jornada, la de-
dos, el filial alcalaíno vio ciales de la segunda mitad. A cimocuarta, el Alcalá B reci
cómo sus rivales se adelan- partir de este momento, el be en el municipal del Val al 
taban muy pronto en el mar- Alcalá dispuso de sus mejo- colista del grupo primero de 
cador. En esta ocasión, el gol res oportunidades, e incluso preferente, el Tornado TC. 

PUERTA de Madrid 



[Fetbol Tercera •n•antil 1 

En el grupo VII de la categoría Tercera lnlantil: 

1-0, el Complutense Nadador "A" 
goleó al Camarma C.F. 
RESULTADO: Complutense Nadador "N', 7; Camarma C.F., O. 
COMPLUTENSE NADADOR "A": Alberto, Víctor, Carlos, Chema, David, Víctor Manuel, Sergio, óscar, Javi, Toni y Marcos; Alberto, Javi Clemente, Polo, Israel y Jose. 
CAMARMA C.F.: Carlos, Daniel, Adrián, Javier, Roberto, Morillas, Felipe, Víctor, Carlitos, David y David Toledano; Luis Miguel, Cristian, José Agustín, Alberto y Sastre. 
ÁRBITRO: Francisco Javier Valverde. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo del recinto ferial. 

tercer año de existencia, y la 
temporada 99/00 es su prime
ra campaña en la categoría in
fantil. Según su entrenador, 
José Manuel Fresno, "estamos 
en período de adaptación, para 
que los chavales cojan el aire a 
la categoría". 

El equipo está peleando en 
los puestos bajos de la clasifi
cación, pero para ellos éste es 
un año de aprendizaje para 
que la próxima temporada 
puedan aspirar a objetivos ma
yores. 

Complutense Nadador "A" 

"Lo que intentamos inculcar
les es que les guste el fútbol, el 
tocar el balón, y parece que los 
chavales se van acoplando. Lo 
que pasa es que este año nos 
estamos enfrentando contra 
equipos formados de jugadores 
de último año y eso lo notamos 
muchisimo", comentó el técni
co del Camarma. 

El Complutense Nadador "A" 
y el Camarma C.F., ambos per
tenecientes al grupo VII de la 
Tercera Infantil, se enfrenta
ron el pasado 11 de diciembre 
en el campo del recinto ferial 
de Alcalá de Henares. El parti
do, que dominó de principio a 
fin el equipo local, acabó con el 
abultado resultado de 7 -O para 
el Complutense, que se en
cuentra invicto en lo que va de 
temporada. 

El Complutense se está mos
trando arrollador en todos sus 
encuentros, goleando a todos 
los rivales que se le cruzan en 
su camino. En las once jorna
das disputadas hasta el mo
mento, no han cedido ni un 
solo punto y han marcado la 
friolera de 71 goles. Sin duda, 
el objetivo principal de este 
equipo formado por jugadores 
de segundo año, es obtener el 
titulo de campeones y por su
puesto el ascenso a la Segunda 
Infantil. 

El entrenador del Complu
tense, Javier Caballero, a pe
sar del alto porcentaje golea
dor de su equipo, opina que 
éste podría ser mayor si no se 
fallaran numerosas oportuni
dades con las que cuentan a lo 
largo del partido, pero recono
ce que no se puede meter to
das. 

PUERTA de Madrid 

Caballero, en su segundo 
año como entrenador del equi
po, destaca de sus jugadores 
la concentración que tienen, 
tanto en los partidos, como en 
los entrenamientos de la se
mana. 

Para Caballero también es 
importante que "al ser mi se
gundo año con el equipo, ellos 
me conocen a mi y yo les co
nozco a ellos, y sé lo que pue
de dar cada uno". 

Para el Camarma C.F. es el 

La intención de Fresno es 
que sus jugadores se diviertan 
y aprendan a jugar al fútbol. 
"Mientras que estén practican
do este deporte, no están por
ahi haciendo malicias", asegu
ró el entrenador camarmeño, 
que quiso destacar la labor ar
bitral de Francisco Javier Val
verde, quien realizó una muy 
buena actuación, ayudando en 
todo momento a los jugadores 
de ambos equipos. 

Camarma C.F. 

Baloncesto 

El e1u110 se encuentra 
nuevamente entre los 
pñmeras de la 111a EBA tras 
su lictoña frente al R. Madñd 

68-82, 
el C.B Alcalá 
venció al 
Real Madrid 
El C.B. Alcalá devolvió la 
moneda al equipo del R. Ma
drid, que en el pasado trofeo 
de ferias disputado en el 
mes de agosto en el Ruiz de 
Velasco, arrebató el triunfo a 
los alcalaínos en un agónico 
final. En esta ocasión fµe di
ferente y el C.B. Alcalá se 
impuso al R. Madrid en el 
Raimundo Saporta. 

Dos victorias consecutivas 
han hecho que el C.B .. Alcalá 
se meta nuevamente en la lu
cha por los puestos de cabeza, 
donde el U .B. La Palma se está 
mostrando imparable. Tras 
sus dos partidos perdidos 
frente a rivales teóricamente 
más débiles, el equipo dirigido 
por Francisco Diéguez ha re
cuperado su buen juego, ba
sado en una fuerte concentra
ción e intensidad en todos sus 
encuentros, demostrando que 
pueden vencer a cualquier 
contrarío. 

El partido contra el R Ma
drid tuvo dos partes muy dife
rentes. En los primeros veinte 
minutos la tónica del partido 
fue la igúaldad, llegando al fi
nal de los mismos con el re
sultado de 39-39. La segunda 
fue muy diferente y los chicos 
de Diéguez se hicieron con el 
control del partido desde el 
primer minuto de juego, obte
niendo una importante venta
ja, que a pesar de los esfuer
zos de los locales por acercar
se en el electrónico, mantuvie
ron hasta el final del encuen
tro. 

Con siete victorias y cinco 
partidos perdidos, el C.B. Al
calá se encuentra situado en 
la quinta posición empatado 
con el Disermotla, el Mana 
Fuenlabrada, y el Colmenar 
Viejo, tercero, cuarto y sexto, 
respectivamente. 

La primera vuelta de la liga 
EBA se cierra esta semana con 
la disputa del partido corres
pondiente a la decimotercera 
jornada, que enfrentará en el 
pabellón . Ruiz de Velasco, al 
C.B. Alcalá frente a uno de sus 
rivales directos en la clasifica
ción, el Colmenar Viejo. 
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El equipo alcalaíno se encuentn a un punto 1Denos·que el líder 

Mal partido de Autocarpe ante Tres Cantos 
Autocarpe sufrió, y mucho, para vencer ante Tres Cantos, que plantó a los alcalaínos más 
batalla de la esperada, especialmente por el mal juego desarrollado por éstos. A pesar de 
ello, Autocarpe se encuentra en el segundo puesto de la clasificación con un punto menos 
que el líder, el C. V. Chamartín; pero también con un partido menos disputado. 

Los alcalaínos comenzaron el 
encuentro con cambios en su ali
neación, que a la postre fueron 
significativos. La ausencia de 
Quique por enfermedad, coloca
dor titular de Autocarpe, la suplió 
bien Felipe, que en las últimas 
jornadas viene siendo el mejor 
atacante de los alcalaínos. A pesar 
de bajar el potencial ofensivo de 
los complutenses, en el primer set 
los de Autocarpe demostraron su 
superioridad de plantilla vencien
do claramente por 25-15. 

Sin embargo, Tres Cantos no 
bajó los brazos, trabajó mucho en 
defensa en el 2º set mientras los 
alcalaínos caían en su falta de 
siempre: relajación y falta de con
centración, que se manifestaba en 

una recepción irregular y fallos 
garrafales en el bloqueo y, sobre 
todo, en la segunda línea de 
defensa donde caían al suelo ata
ques fáciles del contrario. Así, 
Tres Cantos se marchó fácilmente 
en el marcador de 8 puntos que, a 
pesar de los tiempos muertos, 
fueron insalvables para Autocar
pe que perdió el set por 20-25. 

En el tercer set Autocarpe 
intentó reaccionar. Mejoró princi
palmente su recepción permitien
do una mayor participación de 
sus atacantes centrales y del jue
go rápido. pero Tres Cantos esta
ba crecido tras vencer el 2º set y 
jugó al límite de sus posibilida
des, no dando ninguna facilidad a 
los alcalaínos. En un gran esfuer-

zo éstos consiguieron hacerse con 
el set por un apretado 25-23. 

Con el 2-1 a su favor Autocarpe 
volvió a las andadas. Falta de 
concentración que hizo de nuevo 
que Tres Cantos se "subiera a sus 
barbas". Los visitantes fueron 
todo el set por encima en el mar
cador y terminaron ganándole por 
21 a 25, forzando así el 5º y defi
nitivo set. 

En el 5° set, los alcalaínos 
empezaron a jugar como debían 
haberlo hecho durante todo el 
encuentro para no pasar proble
mas. Sabiendo que una derrota 
más podía poner en serio peligro 
su clasificación para laA-1, salie
ron a machacar al rival. El saque 
de los alcalaínos hizo estragos en 

.IUllO 

En el Ca1Dpeonato de Madñd Sénior, 1Dasculino v femenino 

Guadalupe llllores v José Manuel Montero 
clasHicados para el campeonato de España 
El pasado fin de semana se celebró en el pabellón Fernando Martín de Fuenlabrada, el 
Campeonato de Madrid Sénior, masculino y femenino de judo, en el que participaron 
varios alcalaínos pertenecientes al gimnasio Alcalá 2000 y donde Guadalupe Amores y 
José Manuel Montero se clasificaron para el Campeonato de España. 

El sábado fue el tumo de las 
chicas, produciéndose la sorpresa 
cuando a Paloma Azores no la 
dejaron competir por pasarse sólo 
50 gnll)lOS. 

Mª Angeles Coslado perdió su 
primer combate por ippon. En la 
repesca hizo un buen combate, 
pero no fue posible optar por la 
medalla de ~ronce. 

Yolanda Valero luchó bastante 
para conseguir algo en la compe
tición, pero sólo consiguió un 
buen resultado. En la repesca el 
arbitraje no estuvo muy acertado 
por lo que perdió por un koka. 

Ruth Vega perdió su primer 
encuentro por inmovilización y 
en la repesca por dos waza ari. 

En el peso de Guadalupe Amo
res se hizo una liguilla debido a la 
ausencia de competidoras, y tras 
ganar un combate y perder otro, 
consiguió llevarse el segundo 
puesto, por lo que tiene una plaza 
en el campeonato de España que 
se celebrará en enero. 

Esa tarde estuvieron tres árbi
tros nacionales, alcalaínos, en la 
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competición: Enrique Alonso, 
Juan Carlos Muñoz y el entrena
dor de todos estos judokas, Enri
que J. Braña, que estaba contento 
con los combates que realizaron 
las chicas. 

El domingo también fue otro 
árbitro de Alcalá, Matías Pascual. 
En los chicos hubo sorpresa. 
Alberto Bravo cayó en cuartos de 
final después de haber ganado un 
combate por ippon en 30 segun-

1-.ence •e 11 lsleileíl •e Padres •e nencetes 
Gala-deanes Marciales en Torreión 

El sábado día 29 del próximo 
mes enero, a las 18' 00 horas, se 
va a llevar a cabo en el pabe
llón polideportivo "Joaquín 
Blume" de Torrejón de Ardoz 
un Gala de Artes Marciales a 
favor y en beneficio de la Aso
cicón de Padres de Deficien
tes de Torrejón de Ardoz 
(ASTOR). 

La iniciativa parte de la 
Agrupación Deportiva K.S.D.I. 
Europa que tiene su central en 
Torrejón de ~doz y que dirije 
el profesor Angel García Sol
dado (8º Dan de Kajukenbo y 

director europeo). 
Participan en dicha gala ini

tados por la K.S.D.I. Europa 
otros estilos como son: kárate, 
kobudo, judo, aikido, taichi, 
eskrinla filipina y full éontact. 

El evento cuenta con el res
paldo y la colaboración del 
ayuntamiento de Torrejón de 
Ardoz a través del Consejo 
Municipal de Deportes. 

La recaudación obtenida irá 
íntegramente a manos de la 
Asociación de Padres de Defi
cientes de Torrejón. 

la recepción rival, permitiéndoles 
bloquear y defender mejor que en 
anteriores sets; lo cual hizo que se 
impusieran fácilmente en el últi
mo set por 15-7. 

Alineación Autocarpe: Burgos, 
Lucio, Femández, Roldán, Mora
les J., Redondo, Guerrero, Mora
les F., Ucero y Cesariny. 

Alineación Tres Cantos: Ochoa, 
Novoa, Padilla, Martín T., 
Domínguez, Martín M. y Divar. 

Con esta victoria Autocarpe se 
mantiene en 2ª posición con una 
derrota menos que el C.V. Alcalá 
y que el C. V. Majadahonda. En la 
próxima jornada se enfrentarán 
los dos equipos alcalaínos, Auto
carpe y C.V. Alcalá, partido que 
será crucial para ambos, pero 
especialmente para el C. V. Alcalá 
que necesita la victoria, si no 
quiere quedarse fuera de la A-1. 
Por lo tanto, vibrante puede ser de 
nuevo del derbie, que se celebra
rá el sábado 18 a las 19'00 horas, 
en el gimnasio del pabellón Vir
gen del Val. 

José Mª MORALES 

dos. En la repesca estuvo iguala
do el encuentro, pero finalmente 
pierde por ippon y Bravo queda 
fuera de la competición. 

Carlos Marín perdió injusta
mente su primer combate, mar
cándole un ippon en contra injus
tamente. 

Javier Villanueva perdió por 
ippon; en la repesca por una luxa
ción y en combate para un puesto 
al de España perdió por ippon de 
seoi nage. 

José Manuel Montero repite lo 
ocurrido en el año 97 consiguien
do el tercer puesto tras haber 
ganado por dos waza ari en su pri
mer y segundo combate. El pase a 
la final lo perdió por un ippon que 
se creó que no era de tal valora
ción técnica. En la repesca, con 
astucia, consiguió que por acu
mulación de penalizaciones echa
ran a su adversario por hansoku 
mate. 

Este fin de semana tendrá lugar, 
a las 17'30 horas, en el pabellón 
Virgen del Val, la V Gala de Artes 
Marciales que organiza la 
A.E.e.e., Asociación Española 
contra el Cáncer. A la gala asisti
rán varias artes marciale!Vcomo 
Capoeira, Taekwondo, Judo; con 
la colaboración de los colegios 
Pablo Neruda, Daoiz y Velarde, 
Minerva, San Ignacio de Loyola, 
Cardenal Cisneros, Gregorio 
Camella (Villalbilla), gimnasio 
municipal de Meco y gimnasio 
Alcalá 2000, entre otros muchos 
deportes. 

, } 
Osear DOMINGUEZ 

RONCERO 
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la récaudaciín de taquilla se destinará 
a la Asociaciín Española Contra el Cáncer .__~~~•_a_t_a_c_i_6_n_.~~~__.I 
Se celebra la V gala de artes ··~llCieDlll 11 categ1rí1SI demilllsálillos tísicos 

· 1 1 , Record del mundo para 
~.!~~~ !.!!~~~~~30~º~!.!' en Carlos Muñoz, del C.N. llcalah el pabellón municipal de la Virgen del Val la V gala de artes 
marciales contra el cáncer. Organizada por el maestro Loren
zo Granen. la recaudación de taquilla se destina a la Aso
~iación Española contra el Cáncer. Durante esa tarde se podrá 
contemplar toda una exhibición de diferentes artes marciales 
a cargo de importantes maestros. La entrada al pabellón cos
tará 600 pesetas y se sorteará una bicicleta de montaña. 

Según el maestro karateka 
Lorenzo Granel!, "el objetivo 
es intentar superar la recau
dación de la última edición 
para que la Asociación Espa
ñola contra el Cáncer pueda 
seguir trabajando. Por ello 
pido el apoyo de todos los 
alcalainos". Granell agradeció 
de antemano la colaboración 
de los participantes. 

El comité de honor de la 
gala está formado por el 
alcalde, Manuel Peinado, el 
concejal de Deportes, José 
Luis García Pezuela, y por la 
delegada local de la Aso
dación Española contra el 
Cáncer, Pilar Martinez Avilas. 

Las artes marciales que se 
exhibirán son el aikido, a car
go de los maestros Miguel 
Angel Gómez (cinturón negro 
segundo dan) y Narciso Do
rnínguez (tercer dan) y sus 
alumnos, y el budo taijutsu, a 
cargo del maestro Pedro 
Zapatero (cuarto dan). Tam
bién habrá exhibición de ca
poeira, la espectacular lucha 
brasileña, que contará con el 
maestro Renato Barcelos, 

. miembro de la embajada bra
sQeña en Madrid, acompaña-

do dé sus alumnos. 
El judo contará con la par

ticipación del maestro com
plutense Enrique Eraña 
(cuarto dan) ; que actuará con 
los alumnos de los diferentes 
colegios y gimnasios. El kaju
kenbo contará con Agustín 
López Campos (sexto dan). El 
karate contará con la partici
pación de los maestros 
Lorenzo Granell (sexto dan). 
Juan Vicente Picazo (cuarto 
dan), Gema Méndez, (tercer 
dan), Rogelio Arroyo (tercer 
dan) , con sus respe~tivos 
alumnos. También interven
drán en la exhibición. los 
equipos nacionales de katas 
masculinas y femeninas con 
Gema Méndez en el equipo 
femenino. 

El kick boxing contará con 
la participación del maestro 
Antonio López (cuarto dan). 
El kobudo tendrá en la exhi
bición a los maestros Manuel 
Guerra (segundo dan) y Ja:
vier Gómez (segundo dan). El 
kendo tendrá a los maestros 
y alumnos del colegio japonés 
de Madrid y el taekwondo 
tendrá 1al maestro Santiago 
Maroño (cuarto dan). 

Carlos Muñoz, de 22 años. nadador del Club Natación Alca
lah. perteneciente a la categoría S8 de minusválidos fisicos, 
batió el récord del mundo de 50 metros Ubres de piscina cor
ta (25 metros) de su categoría. con una marca de 0.29.84. 
durante la celebración del 1 Campeonato Andaluz de ~vier
no celebrado el pasado 11 de diciembre en Córdoba. 

La anterior . plusmarca 
mundial estaba eµ ·posesión 
del nadador alemán Holger 
Kimming con 0.30.19, desde 
el 20 de abril de 1996. Carlos 
recibió en Córdoba un trofeo 
como recuerdo · de su · récord 
mundial, que fue realizado en 
el pase de· 50 metros de la 
prueba de 100 libres, ya que 
en la prueba individual de 50 

. libres, nadada anteriormente, 
se quedó a tan sólo 4 centési
mas. El camino para los Jue
gos Paralimpicos de Sydney 
está en marcha con este 
Técord y su reciente medalla 
de bronce europea en los 100 
mariposa en los pasados 
Campeonátos de Europa cele
brados en Agosto, con · el 
récord de España incluido. 

En este mismo campeonato 
participaba también el nada
dor Daniel Molina, de 25 

. años, que junto con Carlos 
Muñoz son desde esta tempo
rada nadadores federados del 
Club Natación Alcalah, donde 
están consiguiendo numerQ
sos éxitos deportivos, entre 
ellos, el poder participar en 

· las pruebas de la Federación 
Madrilc:,!ña de Natación (cate-

gorías preferente y promo
ción) , aparte de sus competi
ciones dentro. de la Federa
ción Española de Deportes de 
Minusválidos Físicos, entre 
ellas el reciente Trofeo Sant 
Jordi, .celebrado en Barcelona 
el pasado 27 de noviembre 

lván Granada v Udia Esteban, 
clasmcados para el 
111 Campeonato de España 
iúnior de lnviemo 
· Iván Granada (83) consi
guió la mínima nacional jú
nior en la prueba de 50 mari
posa, con una marca de 
0.28.87 en piscina de 50 me
tros, durante la primera jor
nada de categoría preferente, 
y Lidia Esteban (85) realizó la 
mínima nacional en la prueba 
de 50 braza con un registro 
de 0.36.21, en la competición 
de categoría nacional celebra
da en la piscina de 25 metros 
del SEK madrileño. Ambos 
consiguen su clasificación en 
ambas pruebas para el XIX 
Campeonato de España jú
nior que se celebrará del 2 al 
5 de marzo del 2000 . 

Manolo REVILLA 

e/ Atienza. 2 <ED1F1c10 coNTINENTAL-AUTo> 

Tlf.: 91 889 40 07 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos· 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

(HOMBRE I MUJER ) J.R.G. 

Seguimos en e/ Diego de Torres, 2 · Tlf .: 91 880 97 22 
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RESIDENCIA 
3ª EDAD 

•MARIA AUXILIADORA• 
• Económica •. Familiar 
GUADALAJARA - 949 / 29 04 88 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán,· aunque no lo creas. 

M.M.L. 
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El equipo de gobierno torcato en la puerta del ayuntamiento. Manuel Cobo inaugurando el nuevo edificio. 

En el 2000 se arreglará la plaza mavor v la iglesia del pueblo 

Santorcaz estrenó centro cultural 
Santorcaz estrenó el pasado 10 de diciembre un acogedor centro cultural construido 
frente al ayuntamiento de la localidad, en la plaza de la Constitución. El nuevo edi
ficio, que fue inaugurado por el consejero de Presidencia de la CAM, Manuel Cobo, y 
el director general de Administración Local, Ginés López, cuenta con un salón de lec
tura y biblioteca, un local para la 3ª edad, una sala para usos múltiples y despachos 
para Correos, servicios técnicos del Ayuntamiento y los agricultores del pueblo. 

Las obras se iniciaron en 
diciembre de 1998, concluyen
do nueve meses después. Desde 
entonces y hasta ahora se ha 
ido dotando de mobiliario. El 
presupuesto del edificio fue de 
53.600.000 pesetas, financia
dos al 85% por la CAM y el res
to por el ayuntamiento torcato. 
Amueblarlo ha costado 6 millo
nes, aportados íntegramente 
por el gobierno regional. Esta 
nueva infraestructura ocupa el 
solar de una antigua escuela, 
que se intentó rehabilitar sin 
éxito ya que estaba completa
mente derruida pero de la que 
sí se han aprovechado las pie
dras de sillería originales. 

Manuel Cobo se comprometió 
con los torcatos, en nombre de 
la CAM, a seguir manteniendo 
inversiones en el municipio 
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para construir las infraestruc
turas necesarias que hagan de 
Santorcaz un "pueblo más 
habitable y con más calidad de 
vida". Según el consejero de 
Presidencia, uno de los grandes 
objetivos de la CAM es el ree
quilibrio territorial por medio de 
planes como el PRISMA (plan 
regional de inversiones y servi
cios de Madrid) que suponen la 
inyección económica imprescin
dible para que los pueblos con 
presupuestos modestos puedan 
acometer todo tipo de proyec
tos. "Ahí es donde la comunidad 
se hace sentir, utilizando el 
dinero de los ciudadanos. Lo 
único que hacemos los políticos 
es decidir las prioridades den
tro de las muchas que tiene 
cualquier municipio, y que 
nunca se pueden atender 
todas. Pero el compromiso que 
hemos adquirido es que en los 
próximos años vamos a seguir 
realizando aportaciones a los 
pueblos para que podáis contar 
con edificios e infraestructuras" 
explicó Cobo a los vecinos de 
San torcaz. 

A la izquierda, Andrés Mínguez, 
alcalde de Santorcaz. 
Tras él, el escudo del pueblo. 

PUERTA de Madrid 
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Un pueblo con 
proyección de futuro 
Este pueblo madrileño ha 

experimentado muchas refor
mas en los últimos años: se han 
arreglado las entradas, se ha 
renovado el alumbrado de las 
calles principales, se ha cons
truido una piscina y una sala 
polivalente, se han empleado 40 
millones en asfaltar las calles, 
se han arreglado la plaza de 
San Torcuato y la calle de la 
Cruz... Para el año 2000 hay 
nuevos proyectos, siendo los 
más destacables el arreglo de la 
plaza de la Constitución, la 
principal del pueblo, obra que 
financiará la CAM, y la restau
ración de la iglesia. 

El pueblo tiene en la actuali
dad 579 habitantes censados, 
aunque la población real puede 
llegar a los 1.500 por los veci
nos que tienen en Santorcaz su 
segunda vivienda. Hace unos 
años la agricultura era la activi
dad mayoritaria aunque hoy en 
dia ha ido a menos y la mayoría 
de los torcatos se desplazan a 
trabajar a otras localidades, 
principalmente Alcalá. El pue
blo, según explicó su alcalde, 
Andrés Mínguez, recibirá un 
importante impulso en su creci
miento cuando, en los próximos 
meses, la comunidad de Madrid 
permita modificar las ordenan-
zas de urbanismo. ~ 

Sobre las obras del AVE 
Madrid-Barcelona que se están 
llevando a cabo en el término 
municipal de Santorcaz, el pri
mer edil -que lo es desde la 
anterior legislatura, en aquella 
como independiente y en ésta 
bajo las siglas del PP- comentó 
que no estaban dando "más que 
problemas. La salida y entrada 
de camiones dificulta el tráfico 
y origina mucho barro, además 
se meten por el pueblo y nos 
están destrozando las calles". 
Como el tren de alta velocidad 
lo único que hará será pasar 
por la zona, los beneficios que 
reportará a la comarca son 
nulos, no así las molestias, que 
se sufrirán de por vida. Al 
menos en Santorcaz, al cruzar 
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por un túnel, el tren no divide el 
término en dos como ha ocurri
do en otros pueblos cercanos, 
aunque sí afectará a la caza. 

Cuando estamos tan cerca de 
cambiar de siglo, el deseo de 
Andrés Mínguez para el nuevo 
año es "paz, felicidad y seguir 

trabajando para conseguir más 
infraestructuras para nuestro 
pueblo y crear bienestar social 
que es lo que deseamos aquí". 

LOS HUEROS 

BODAS - BANQUETES 

iiCELEBRE SUS FIESTAS DE 
FIN DE AÑO Y REYES 

EN NUESTRA GRAN CARPA SALON!! 
Día 31 de Diciembre 
* COTILLON 
*BARRAUBRE 
* PRODUCTOS NAVIDEÑOS 
* CHOCOLATE CON CHURROS 

Noche de Reyes 
*CENA 
* COTILLON 
*BARRA UBRE * PRODUCTOS NAVIDEÑOS * CHOCOLATE CON ROSCON 

¡¡Amenizadas por las 2 orquestas del Hostal!! 
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Esta re1rese11taciín 11111ar se ofrecerá el 25 de diciem•re, 
a las 20 horas, en las calles v 11azas del •••la 

11 Niño Jesús nacerá en Pezuela un año más 

Reunión de bdguas Alumnas de las Filipenses 

El Día de Navidad, Pezuela de las Torres vivirá intensa
mente el nacimiento de Jesús. Un año más, vecinos del 
pueblo representarán este momento que conmemoran los 
cristianos de todos los rincones del mundo. La representa
ción popular, en la que participarán 70 personas de todas 
las edades, tendrá lugar en las calles y plazas del pueblo, el 
sábado 25 de diciembre, a partir de las 20 horas. 

Después de haber pasado feliz
mente el puente de la Inmaculada 
en tierras portuguesas, donde dis
frutamos de su religiosidad, cul
tura y gastronomía y donde goza
mos con su magnífico oceanario, 
ya adornado para la Navidad, 
como igualmente estaban las 
calles lisboetas, nos preparamos a 
reunirnos en nuestro encuentro 
navideño al que invitamos a todas 
las antiguas alumnas y simpati
zantes y que tendrá lugar en el 
colegio Filipense (c/ Escritorios, 

IV larch s 11 aña 
con los Emp brecldo 
de la Tierra 

El Movimiento Cultural 
Cristiano y el Colectivo "Con 
los Pobres de la Tierra" han 
convocado su IV Marcha Soli
daria, que se celebrará el sába
do 18 de diciembre, a las 19 h., 
desde Cuatro Caños hasta la 
plaza de Cervantes. La marcha 
es el acto más destacado de la 
'Campaña por la Justicia en las 
Relaciones Norte-Sur" que du
rante todo el año y desde hace 
12 viene realizando el Movi
miento Cultural Cristiano. 

La campaña y la marcha 
están dedicadas a la lucha 
contra las causas del hambre, 
el paro y la esclavitud infantil, 
problema éste último que 
afecta a más de 400 millones 
de niños en el mundo. Respec
to al hambre, en este siglo se 
ha disparado afectando al 80% 
de la Humanidad, a pesar in
cluso de las ONG's o la ayuda 
institucional a los más desfa
vorecidos. 
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6), el lunes día 20 de diciembre a 
las 7 de la tarde. 

Os esperamos. Contamos con 
vosotras-os. ¡No faltéis! 

Rosa 

El Belén Viviente constará de 
tres actos: El primero, la narración 
del nacimiento de Jesús según las 
profecías y la entrada de la Virgen 
y San José en Belén de Judea; el 

Centro de Salud 
Clínica Dental 
Fundada en 1981 por el Dr. Feo Javier Calvo Mateos 

CONSULTAS -
- y REVISIONES_ 

GRATUITAS:. 
-

• IMPLANTOLOGÍA Y 
CIRUGIA MAXILOFACIAL 

• ODONTOLOGÍA 
CONSERVADORA 

• ORTODONCIA FIJA 
Y REMOVIBLE 

• ODONTOPEDIATRÍA 

•RAYOSX 

LABORATORIO 
PROPIO 

• ORTOPANTOMOGRAFÍA 
Y LATERAL 

• PERIODONCIA 

• REHABILITACION ORAL 

• PRÓTESIS FIJAS 
Y REMOVIBLES 

•ESTÉTICA Y 
ESCULTURA DENTAL 

También atendemos 
abonados DENTISANITAS 

Telf.: 91 889 26 97 
el Bella Vista, 1 - Ese. Izq. 2º B - ALCALA DE HENARES 

segundo, la Anunciación a los pas
tores y adoración de los moline
ros, aguadores, alfareros, merca
deres, lavanderas, labradores, al
bañiles, leñadores, peregrinos, hi
landeras, posaderos ... ; y el terce
ro, la narración bíblica de la Ado
ración de los Reyes Magos, en
cuentro de los Magos con unos 
pastores y con Herodes, la Adora
ción de los Magos, encuentro del 
Angel del Señor con los Ma~os y 
la narración bíblica del viaJe de 
María, José y el Niño Jesús a 
Egipto. 

Algunas de las escenas, como el 
encuentro de los Reyes Magos con 
Herodes o el diálogo del Angel 
anunciador con los pastores, son 
novedad este año, lo que ha su
puesto la ampliación de diálogos y 
decorados, lo que sin duda dará 
mayor realce a la representación. 

Para que los niños sientan 
el espíritu navideño 
El Belén Viviente de Pezuela 

tiene su origen en el seno de una 
familia que, para que los niños 
sintieran el espíritu navideño, 
hacía representaciones del Naci
miento de Jesús. La primera fue en 
1991 y, con los años, se llegó a 
elaborar un guión basado en los 
textos de la Biblia y se cantaban 
villancicos populares. Las prime
ras representaciones tenían lugar 
en lugares privados, hasta que en 
1998, en vista del éxito alcanzado 
y con el apoyo de vecinos y Ayun
tamiento, se decidió trasladar el 
Belén Viviente a las calles y pla
zas del pueblo, posibilitando ade
más que personas de otros munici
pios de la comarca puedan disfru
tar también de la representación, 
de cuya organización se encarga la 
Asociación Cultural "Las Torres", 
expresamente creada para ese fin. 

18 de diciembre de 1999 



El mercadillo fue bendecido el día que se abría al público. A la derecha, colaboradores del Rastrillo benéfico DYAM. 

Hasta el 19 de diciembre, en la sede de la Hermandad del Rocío mesa, hasta las 15.000 pesetas de una 
preciosa colcha de patchwork. Además, 
se sirven refrescos y aperitivos y por 
las tardes chocolate con churros.' Enti:e -
todos los visitantes se rifará una plan
cha y una vajilla. 

la Fundación DYAM organiza un rastrillo benéfico 
La Fundación de Defensa y Ayuda al 

Mayor "Josefa Garza" (DYAM) ha 
organizado un rastrillo benéfico con el 
fin de recaudar fondos para el hospital 
de Antezana y. la propia fundación. El 

. mercadillo se inauguró el 13 de diciem
bre, en la sede 9e la Hermandad del 
Roeío ( c/ Ebro, 19), con la asistencia de 

· los concejales del equipo de gobierno 

Magdalena Moreno, José Luis García 
Pezuela y Salvador Guardiá, y perma
necerá abierto hasta el domingo 19, de 
doce de la mañana a nueve de la noche. 

· · Los productos que se han puesto a la 
venta han sido en algunos casos cedi
dos por empresas del Centro Municipal 

· de Artesanía o incluso por particulares 
y en otros son los trabajos que realizan 

las presas del complejo penitenciario 
de Alcalá-Meco. Ropa, artesanía, artí
culos de adorno para la casa, ambienta
dores, jardines japoneses ... son algu- . 
nas de las cosas que se pueden adquirir 
en el rastrillo, con precios que oscilan 
entre las 300 pesetas, que cuestan por 
ejemplo unos ganchos con motivos 
navideños para sujetar el mantel a la 

Todos aquellos que quieran hácer 
donativos sin pasar por el rastrillo pue-

. den hacerlo en la cuenta que la Funda
ción DYAM tiene en la oficina de la 
Caja de Avila que hay junto a San Isi
dro. Si lo que quieren es donar mate
rial, deberán hacerlo llegar a la sede de 
la Hermandad del Rocío. 

La concejala Magdalena Moreno, Nieves Peña, presidenta de la fundación DYAM, Trinidad Romero, presidente de la Hermandad del Rocío, y Rosa Parra, coordinadora de DYAM. A la derecha, los concejales que asistieron 

Te esperamos en: 

PUERTA de Madrid 

a la inauguración compraron algunos objetos para colaborar con esta iniciativa solidaria. 

¿Afición o 
Cuando descubras el nuevo Bora, sólo pensarás en satisfacer 
ese irresistible deseo de conducirlo. No te preguntarás si es 
por afición o por pura devoción. ¡No importa! Lo único que 
querrás es volver a sorprenderte con su poderosa respuesta. 
Con la facilidad y el estilo con el que adelanta gracias a moto
res tan revolucionarios ºcomo el V5 de 150 ve. Con el aplomo 
que demuestra al trazar hasta las curvas más cerradas. O, 
simplemente, para sentir todo su confort y la tranquilidad de 
viajar protegido por su cuatro airbags y el equipamiento más 
vanguardista en seguridad. Serán otros los que se pregunta
rán si lo que sientes es afición o algo mucho más esencial. 

Bora. Por afición. Por devoción. 

devoción·? 
Equipamiento de serie del Bora VS 150 CV Highline: 4 airbags, 
ABS, EBV, EDS, aire acondicionado, dirección asistida, cierre cen
tralizado con mando a distancia, elevalunas eléctricos, retrovisores 
exteriores térmicos y eléctricos, computadora de a bordo, asientos 
delanteros deportivos regulables en altura y con apoyo lumbar, 
volante en cuero, embellecedores de madera de raíz de nogal, 
apoyabrazos delantero y trasero con portaobjetos, sensor de lluvia, 
faros antiniebla, llantas de aleación lígera 6 1/2 J x 16 con neumá
ticos 205/55 ... 
Versiones: 1.6 100 CV, 1.6 
Aut. 100 CV, 2.3 V5 150 CV, 
TD11.9 90 CV, TDI 1.9110 CV, 
TDI 1.9 115 CV. 

·sora ·® 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 

18 de diciembre de 1999 



CONCIERTOS 

DE NAVIDAD 

Lunes, 20 - 20'00 horas. 

Ora u esta 
11Ciudad de Alcalá" 
Subdirector: Francisco Mirete 

Director: Vicente Ariño 

Concierto con obras de J. Dow
land y R. Hones, Sibelius y 
Granados, en la primera parte y 
Brahms, Albéniz y una selec
ción de Villancicos Populares 
de diversos autores. 

***** 

Martes, 21 - 20'00 horas. 

Schola Cantorum 
1125 Aniversario" 

Directora: 
Nuria Matamala Pichoto. 

***** 

Miércoles, 22 - 20'00 h. 

Sociedad Urica 
Complutense 
Grupo de Percusión 

de la S.L.C. 
Pianista: 

Nieves Hernández Romero 
Dirección Musical: 

Montserrat Font Marcoi 
Concierto con una selección de 
Coros de Zarzuela, Coros de 
Ópera, Corales Sinfónicas y 
Oratorio y una selección de 
Villancicos. 
Obras de: Amadeo Vives, José 
Serrano, Wagner, Borodin, Carl 
Orff, Fauré, Bach y Gounod, 
entre otros. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 750 ptas. (4'50 Eu.). 
Butaca de Anfiteatro: 600 ptas. 
(3'90 Eu.). Silla de palcos: 550 
ptas. (3'30 Eu.). 

EXPOSICIONES 

Cervecería 
WllDHORSE 
(Calle Huertas, 10) 

Hasta el 31 de Diciembre 

Exposición Oleos 
11Réplicas" 

1nt11i1 Padilla 

Sala MMllD REVlllA 
(Calle Nueva, 1 O) 

Hasta el 19 de Diciembre 

lsm1e11111eg1 Puchll 
11111111. •111ra. 1nlllMJ 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Muestra 1memaciona1 
de largometra.ies 
Festhral de Cine 

de Alcalá de Henares 
Comunidad de Madrid 

Viernes, 17 - 18'00 h. 

"Despenando a Ned" 
Dirección: Kirk Jones 

Intérpretes: lan Bannen, David 
Kelly, Fionnula Flanagan, 
Susan Lynch, James Nesbitt. 
Irlanda - Estados Unidos, 1998. 

89 minutos. 

***** 

Viernes, 17 - 20'00 h. 

1111 nnil del edén" 
Dirección: Larry Clark 

Intérpretes: James Woods, 
Melanie Griffith, Vincent Kart
heiser, Natasha Gregson Wag
nar, James Otis. 
Estados Unidos, 1998. 101 min. 

***** 

Viernes, 17 - 22'15 h. 

··un plan sencillo" 
Dirección: Sam Raimi 

Intérpretes: Bill Paxton, Billy 
Bob Thornton, Bridget Fonda, 
Brent Briscoe. 
Estados Unidos, 1998. 121 min. 

***** 

Sábado, 18 - 18'00 h. 

··Man11n1 Galotas" 
Dirección: Miguel Albaladejo 

Intérpretes: David Sánchez del 
Rey, Antonio Gamero, Alejan
dro Martínez, David Martínez, 
Adriana Ozores. 

España, 1998.86 min. 

***** 

Sábado, 18 - 20'00 h. 

11Ume voice" 
Dirección: Mark Herman 

Intérpretes: Brenda Blethin, 
Jane Horrocks, Ewan McGre
gor, Philip Jackson, Annete 
Badland, Michael Caine, Jim 
Broadbent. 

Gran Bretaña, 1998. 99 min. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

CINE 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Sábado, 18 - 22'15 h. 
11Happiness" 

Dirección: Told Solondz 
Intérpretes: Jane Adams, Jon 
Lovitz, Philip Symour Hoffman, 
Dylan Baker, Lara Flynn Boyle, 
Justin Elvin, Cynthia Steven
son, Lila Glantzman-Leib, 
Gerry Becker. · 
Estados Unidos, 1998. 140 min. 

***** 
Domingo, 19 - 18'00 h. 

''Bulworth" 
Dirección: Warren Beatty 

Intérpretes: Warren Beatty, 
Halle Berry, Don Cheadle, Oli
ver Platt, Paul Sorvino, lsaih 
Washington, Sean Astin. 
Estados Unidos, 1998. 108 min. 

***** 
Domingo, 19 - 20'00 h. 

11S1las" 
Dirección y guión: 
Benito Zambrano 

Intérpretes: Ana Fernández, 
María Galiana, Carlos Álvarez, 
Antonio Dechent, Paco Osca, 
Juan Fernández. 

España, 1998. 98 min. 

***** 
Domingo, 19 - 22'15 h. 

"la hüa de un soldado 
nunca llora" 

Dirección: James lvory 
Intérpretes: Kris Kristofferson, 
Barbara Hershey, Leelee So
bieskl, Jesse Bradford, An
thony Ruth Constanz, Domini
que Blanc. 

Estados Unidos, 1998. 125 min. 

EXPOSICIONES 
Museo dela 

Catednl de Alcalá 
(entrada por los portones del patio) 

Hasta el 19 de Diciembre 

"El Mundo Andino, 
Averv HoV'' 

Horario: Mañanas de 10'30 a 13'30 h. 
Tardes de 16'00 a 18'00 h. 
(excepto lunes no festivos). 

~~~~-@ ~~~~-

Sala PEDRO GUMIEl 
(Calle Santiago, 19) 

Asociación Cultural 
Hijos y Amigos de Alcalá 

Hasta el 19 de Diciembre 

Mllalá di lllll'IS. 
Pllrl••ll ~111 l••IMlt 

l llileraril" 

1trn1M:1 ;rn:rn • t:ta 1 ;rn11 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 
EL MES DE LOS NIÑOS 

Viernes, 17 - 20'00 h. 

GrupaOmnla 
presenta 

11H1menaie 
a Gloria Fuenes" 

Conferencia y Lectura 
de Poemas de Gloria Fuertes 

***** 

Sábado, 18 - 20'00 h. 

TEATRO: 
El P1inci11na 

Lectura escenificada de 
poemas de Gloria Fuertes 

Precio de entradas: 600 pesetas 
general. 500 pesetas tercera edad, 
parados, entidades culturales y 
ciudadanas y amigos de la Funda
ción y niftos menores de 14 años. 
400 pesetas afiliados a CC.00. 

EXPOSICIONES 

CIPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Ceivantes) 

Del 20 de Diciembre de 1999 
al 6 de Enero del 2000 
Inauguración: Lunes, 

20 de Diciembre, 19'00 h. 

Belén 
Monumental 

lnldad99 
Coincidiendo con las Fiestas 
Navideñas quedará instalado un 
belén monumental en esta sala. 
Asimismo otras figuras, artesa
nas o de colección, dioramas y 
carteles podrán admirarse como 
conjunto preparado por la Aso
ciación Complutense de Bele
nistas de Alcalá de Henares 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~- @> ~~~~-

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 16 de Enero 
del 2000 

Obras 
seleccionadas 
ID Edición 

de los Premios 
Ciudad de Alcalá 

de Pintura 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CINES ----
Programación del 17 al 23 de diciembre de 1999 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Asterlx y Obelix 
contra César". (Tolerada) . 
Todos los días: 5'30, 8 '00 y 
10'30. Viernes y Sábado, se
sión especial: 00'40. 

Sala 2: "El gigante de hie
rro". (Tolerada). Todos los 
días: 6'15, 8 '15 y 10'15. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 3: "Tarzán". (Tolera
da) . Todos los días: 6'00, 8 '00 
y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Ana y el Rey". 
(Tolerada). De Domingo a 
Jueves: 6'30 y 9 '30. Viernes y 
Sábado: 5'30, 8 '30 y 11'30. 

Sala 5: "El fin de los días" . 
(13 años). Todos los días: 
5'15, 7'45 y 10'15. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 6: "Sobreviviré". (13 
años). De Lunes a Jueves: 
5'30, 8 '00 y 10'30. Viernes, 
Sábado y Domingo: 5 '30. 

~~~~- @) ~~~~-

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-D, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 

88318 04 

Sala 1: "El mundo nunca 
es suficiente". 17'00, 19'30 y 
22'15. 

Sala 2: "Tarzán". Labora
bles: 17'45, 20'15 y 22'30. 
Sábados y Domingo: 16'40, 
18'30, 20'20 y 22'30. 

Sala 3: "Deep Blue Sea". 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 4 : "El fin de los días". 
17'00, 19,45 y 22'30. 

Sala 5: "Bowfinger. El pí
caro". 17.'30, 20'00 y 22'30. 

Precios Localidades: 
Ordinario: 750 pts. 

Espectador 
(miércoles no festivo): 550 pts. 
~~~~- @) ~~~~-

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 880 27 51 

Sala 1: "Asterlx y Obelix". 
17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 2 : "Jugando con el 
corazón". 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 3: "Nadie conoce a 
nadie". 17'45 y 22' 15. "La 
lengua de las mariposas". 
20'00. 

Precios Localidades: 
Laborables y festivos: 750 pts. 

Miércoles Dia del Espectador: 550 pts. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Conedor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"Deep Blue Sea". (13 
años) . Todos los días: 18' 15, 
20'30, y 22'45. Sábado, 
Domingo y Jueves: también 
a las 16'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
01'00. 

"Bowfinger. El pícaro". 
(Tolerada). Todos los días: 
18'20, 20'20 y 22'20. Sába
do, Domingo y Jueves: tam
bién a las 16'20. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 00'40. 

"El gigante de hierro". 
(Tolerada). Todos los días: 
18'10. Sábado, Domingo y 
Jueves: también 16' 10. 

"Nadie conoce a nadie". 
(13 años). Todos los días: 
20'25 y 22'40. Viernes y 
Sábado, pase de madruga
da: 00'45. 

"Los Teleñecos en el 
espacio". (Tolerada). Todos 
los días: 18'05. Sábado, 
Domingo y Jueves: también 
a las 16'05. 

"Caprichos del destino". 
(13 años). Todos los días: 
19'55 y 22'30. Viernes y Sá
bado, pase de madrugada: 
01'00. 

"Asterlx y ·obelix contra 
César" . (Tolerada) . Todos 
los días: 18'05, 20'20 y 
22'35. Sábados, Domingos y 
Jueves: también a las 15'50. 
Viernes y Sábado, pase de 
madrugada: 00'50. 

"Tarzán". (Tolerada) . To
dos los días: 18'30, 20'40 y 
22'40. Sábado, Domingo y 
Jueves: también a las 
16'30. Viernes y Sábado, 
pase de madrugada: 00'40. 

"Ana y el Rey". (Pte. cali
ficación) . Todos los días: 
19'05 y 22'05. Sábado, Do
mingo y Jueves: también a 
las 16'05. Viernes y Sábado, 
pase de madrugada: O 1'00. 

"El mundo nunca es su
ficiente". (Tolerada) . Todos 
los días: 17'40, 20' 10 y 
22'40. Viernes y Sábado, 
pase de madrugada: 01'10. 

"El fin de los días". (13 
años). Todos los días: 17'30, 
20 y 22'30. Viernes y Sábado, 
pase de madrugada: 01'00. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pis. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V]. 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrid. Telf.: 902 488 488 

C11cieno de Navidad par la Coral Polifí1ica C1mplute1se 
La Coral Polifónica Complutense, dirigida por Luis Díaz 

Martín, ofrecerá mañana sábado, día 18 de díciembre, a las 
8 de la tarde, en la iglesia de San Francisco de Asís (Avda. 
Reyes Católicos, 26) de Alcalá de Henares, un concierto de 
Navidad en el que interpretarán díversos villancicos. 

1.11 liiJ Primitiva 
Jueves, 9 de diciembre: 10 - 17 - 34 - 36 - 41 - 43 

C-28 R-4 
Sábado, 10 de diciembre: 15 - 16 - 18 - 23 - 30 - 48 

C-44 R-3 

Domingo, 12 de diciembre: 1 - 6 - 18 - 19 - 31 - 42 
C-33 R-8 

Bono[•] Loto 
Lunes, 13 de diciembre: 7 - 13 - 24 - 28 - 33 - 39 

C-14 R-2 
Martes, 14 de diciembre: 10 - 13 - 14 - 37 - 46 - 49 

C-8 R-9 
Miércoles, 15 de diciembre: 7 - 24 - 29 - 33 - 36 - 39 

C-35 R-9 

EN TU DISCOTECA DE MODA NOS 
DESPEDIREMOS DE: 

LA DECADA, EL ANO, EL SIGLO, 
EL MILENIO ••• 

REGALOS, COTILLON, CHOCOLATE Y CHURROS 
VEN A INFORMARTE ESTE FIN DE SEMANA 
~ 

-AFORO LIMITADO-

C/ Beatriz Galindo, 5 - 28803 Alcalá de Henares 
MADRID 

ta de diciembre de t999 
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